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Nuevas carreras en la UCLM
La Junta de Gobierno aprobó, con 54 votos a favor y 4 en contra, la propuesta conocida 

Ciudad Real tendrá un campus técnico 
con las nuevas titulaciones solicitadas

El rector dijo que el reparto de carreras estaba basado en el equilibrio regional

Jueves, 14 de Mayo de 1992

•Azagra con su abogado.

La Junta de Gobierno de 
la Universidad aprobó 
ayer, con 54 votos a favor 
.y 4 en contra, la propuesta 
de nuevas titulaciones que 
elevarán al Consejo Social, 
y éste a su vez al Ministe
rio. De ser aprobadas, po
drían ser implantadas a 
partir del 93.

El rector, Luis Arroyo, afir
mó. que Ciudad Real tendría 
un campus científico y técnico, 
por la naturaleza de las titu
laciones aprobadas, con la 
excepción de Periodismo. La 
Facultad de Medicina irá defi
nitivamente a Albacete, por 
ser la ciudad que mejores 
posibilidades ofrece para ello, 
según el rector.

Luis Arroyo afirmó que el reparto de ias titulaciones estaba basado en la coherencia académica.

Suspendido el 
juicio de Azagra 
hasta el 19, por 
enfermedad de 
un magistrado

El juicio que se sigue en la 
Audiencia Provincial contra el 
subcomisario de Policía de 
Puertollano, Juan Antonio Aza
gra, fue suspendido por enfer
medad de uno de los magis
trados que componen la Sala 
que lo juzga. La reanudación 
de la vista oral ha sido fijada 
para el pró¿{imo martes 19.

(Pág. 6)
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y además

'^nizosa no dará marcha atrás. RUEDA V.

Cuatro diputados del PP 
apoyan incondicionalmente a 

Manuel Carrizosa
El diputado provincial del 

PP, Manuel Carrizosa, ratificó 
ayer su postura de abandonar 
las filas de su partido en la 
Diputación para integrarse en 
otro, por discrepancias con la 
cúpula popular. Carrizosa reci
bió el apoyo incondicional de 
cuatro de los diputados popu
lares, que son los que apoyaron 
la lista de Blas Camacho en

el último congreso del PP. 
Carrizosa invitó al resto de sus 
compañeros a seguirle, ofreci
miento que fue recogido por 
Daniel Almansa, Pedro Díaz 
Pintado, Licinio Moreno e Isi
doro García Tapia. Todos ello.s 
criticaron la ausencia de inte
gración, a pesar del 46 por cien
to de respaldo que obtuvieron
en el Congreso. (Pág. 9)

La policía vasca 
captura 
al etarra 
“Javi de 
Usándola”

(Pág. 22)

La “operación 
topo” desmantela 
la conexión 
gallega del cártel 
de Cali

(Pág. 23)

En 1991 hubo 26 muertes por accidente laboral

Inculcar la “cultura de la 
prevención”, reto del Año de 
la Seguridad en el Trabajo
P prificipal reto que la 

^ministración se ha marcado 
p este 1992, declarado como 
| "o Europeo de la seguridad 
Lt^'^^ ^^ el lugar de trabajo, 
L cultura de la pre- 

todos los colectivos 
relaciones

Sitiar ofreció algunos 
siniestrali- 

en Ciudad Real en 
arrojó un saldo de P'tuertos.

Marcelino Félix pide 
más dureza en las 
multas a las empresas 
infractoras, y Juan 
Marín atribuye a la 
precariedad laboral 
gran número de 
accidentes

Puertas 
Cambronero 

EXPOaClOW V VENTA

Ronda de Alarcos. 26 
13002 CIUDAD REAL

Hasta las 12 
horas del 28 de 
mayo no habrá 
atención 
sanitaria
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La reforma del 
INEM se 
realizará este 
semestre
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L
a primera obligación de la clase política 
democrática es defender y potenciar 
en la medida de sus fuerzas el prestigio 

de todas las instituciones, y en especial de 
las que tienen mayor peso en la estabilidad 
del estado.

En ocasiones, ese prestigio sólo se logra 
mediante todo un proceso de acreditación.

Es notorio que el Parlamento español, por 
ejemplo, se ha desprestigiado por la con
currencia de un conjunto de factores: la mar
cha de personas de relieve personal tras haber 
arrimado el hombro en los años duros de 
la transición, la férrea disciplina de partido 
que se desprende de la existencia de listas 
cerradas y bloqueadas, cierta demagogia en 
los salarios que hace que buenos profesionales 
liberales huyan de la política por no poder 
vivir de ella, etc.

Pero en otros casos, las instituciones se 
resienten de decisiones pusilámines de quien 
tendría que tomarlas, o de dolosa falta de 
iniciativa política de otras instancias.

En el momento presente, la fiscalía del 
Estado y el Tribunal Constitucional son víc
timas de la dejación y de la parcialidad de 
los responsables políticos.

Para la fiscalía general del Estado, el 
Gobierno ha designado, con la aquiescencia 
del Consejo General del Poder Judicial, a 
un político que ha desempeñado diversos car
gos en el ejecutivo y que es juez de profesión.

Como es sabido, tanto la Asociación de 
fiscales como la Asociación Profesional de 
la Magistratura han recurrido el nombramien
to por entender que no cumple el requisito 
de quince años de ejercicio profesional, ya 
que no computaría el tiempo en que ha per
manecido en situación especial mientras ocu-

ANTONIO PAPELL

paba aquellos cargos de confianza del Gobier
no.

El litigio tardará en resolverse, pero el daño 
causado a la fiscalía ya es irreversible; y, 
lo que es más grave, ha quedado en entre
dicho también la independencia del Consejo 
General del Poder Judicial, que ha apoyado 
al Gobierno en un asunto vidrioso.

¿No había candidatos más idóneos para 
ocupar este cargo de responsabilidad? ¿No 
se pudo buscar a un profesional del Derecho 
con un curriculum indiscutible para el puesto? 
El Tribunal Constitucional es otra víctima 
de la desidia política.

Hace más de tres meses, el Congreso de 
los Diputados debió haber elegido a cuatro 
magistrados cuyo mandato ha cumplido, entre 
ellos el propio presidente del alto organismo.

Todos los partidos mayoritarios dicen pre
tender que tal elección se haga por consenso 
y no por cupos, pero dicho consenso no se 
ha conseguido por las malas relaciones que 
mantienen el PP y el PSOE. El TC ha mani
festado su disgusto por esta incomprensible 
premiosidad, que demuestra a las claras que 
las fuerzas políticas anteponen sus menudos 
intereses partidarios a las grandes cuestiones 
de Estado.

No tienen derecho los partidos a lamentarse 
de que la sociedad les dé la espalda.

Su actitud es, sencillamente, inaceptable, 
y el equilibrio institucional se resiente de 
ello.

Y si quienes lideran a la comunidad o 
tienen pretensiones de hacerlo no respetan 
el juego democrático, ¿cómo se podrá pedir 
a la ciudadanía que respalde la ceremonia 
pública?

En el 
momento 
presente, la 
fiscalía del 
Estado y el 
Tribunal 
Constitucional 
son víctimas 
de la dejación 
y de la 
parcialidad de 
los 
responsables 
políticos
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Arcalaus el encantador

E
l negro Obiang, asustado tras décadas de poder 
absoluto, temeroso del líder opositor, ha 
cerrado el palacio en Malabo y ordenado 

al ejército la búsqueda del cráneo del mayor de 
los guerreros, talismán que le permitirá salvar la 
vida, la administración tribal y el aniquilamiento del 
líder opositor, rival. Entretanto y por si hubiera falla 
en el plan trazado, se ha rodeado de su fidelísima 
guardia principal, guardia coreana. Ya cuando Macías 
se dijo que habíase encarnado en pájaro y que vol
vería, alado, para la venganza. No volvió, claro, que 
el fusilamiento es método demostrado. Presidente 
Suárez (por hacer honor a la reglamentación, también 
a su persona) ha viajado a Guinea, precisamente 
cuando Obiang buscaba la calavera del guerrero, 
ha viajado, decía, para democratizar la tribu, algo 
así como pretender hacer vegetariano al caníbal, que 
hace escaso tiempo un converso a la cocina civilizada 
recordaba, extasiado,^ lo bien y tierna que sabía la 
carne de hombre. Viaja Suárez a Guinea cuando 
España es celebración de lo que nadie quiso al advien
to de la transición y el felipato: huelga, decretazo, 
ley Corcuera y delitos de opinión, quejas de fiscales 
y el clamor caluroso del 28-M. Calor como en Guinea.

La perola
RAMON BELLO SERRANO

Viaja Suárez a Guinea cuando 
España es celebración de lo que 
nadie quiso al adviento de la 
transición y el felipato: huelga, 
decretazo

Obiang cree en el brujo y dispone a la tropa por 
entre velas y ritos mágicos, sabedor que la salida 
pacífica del poder es casi imposible. Qué más le 
da a él cuya fortuna personal le oferta descanso 
para el resto de su vida. Los analistas hablan del 
seguro exilio para las costas de España, con toda 
su corte Obiang, tras haberse lucrado en las arcas 
españolas. A Francia no, pese a introducir a Guinea

en el universo francófono, que el carácter español 
y el faral le tira más. Toda la colonia pádece h 
invasión del topo, del topo del poder, con la solí 
intención de hallar la calavera mágica, el cráneo 
que produzca el círculo de la benevolencia : poca 
elecciones (porque la muerte del líder opositor de? 
cabezaría la trama) y seguir apilando fortuna di 
tesoros arcoirisados. Parecemos asistir a película dá 
sica donde el sacerdote máximo era capaz de cambial 
el swing histórico, de Guinea y pese al tío Obiang. 
¿Y qué pinta allí don Adolfo Suárez? ¿Cómo es 
posible enseñar el pacto constitucional y los acuerda 
de Moncloa, cuando la máxima preocupación del 
Jefe del Estado es hallar la perola del más grande 
de los guerreros, clavar alfileres a muñeca de cen 
y liberarse en ceremonias que dan miedo? Pues nadie 
lo sabe. No discutiré yo la autoridad moral del Pre' 
sidente Suárez, aunque el país se retrotraiga a te 
más logradas páginas de la picaresca española. Quf 
encuentre pronto Obiang el cráneo mágico y siga 
repartiendo estopa a los guineanos. Aquí tuvimos 
una Constitución a mano -más limpia que la perola-y 
dan estopa a los parados y a sus representantes. 
Suerte a don Adolfo. Suerte a todos.

La Tribuna
--------------------- de Ciudad Real------------------

¿Si-

C
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El tragaluz

San Isidro; El de los Paletos
uando uno hacía la 
“mili”, hace ya años, 
y gozaba de los “bai

les del ra-ka-ta-plam” en la 
pradera de san Isidro en los 
“Madriles”, algún mozo ilus
trado y amigo que sabía 
mucho de historietas sobre los 
usos y costumbres del Madrid 
de los Austrias, hablando de 
la fiesta del santo labriego y 
sus añadidos, me decía:

-Bueno no te asustes, por
que nuestro San Isidro es 
otro; no tiene que ver nada 
con ninguno; vuestro san Isi
dro es que es un santo paleto.

Uno no tenía noticias de 
que había tantas distinciones 
entre los santos, aunque estas 
no eran propiedad del mismo, 
sino de los arrimos que las 
gentes le dan a su devoción 
al santo humilde y milagroso. 
Madrid, era natural que le 
anopara con ricos paños de 
campesinos de pocas hectá
reas de secano y muchas de 
repdío, mientras que el de 
mi pueblo, que era ciertamen
te un san Isidro paleto, no 
tuviera donde caerse muerto, 
y que en estos momentos 
sería un jornalero al servicio 
de las huertas, laborando las 
tierras de “Tribaldos” o en 
ea la Honesta” trabajando 

tas tierras de la “Horma” y 
viniendo al pueblo cada ocho 
días a mudarse.

A San Isidro, en cada lugar 
te hacen su reverencia y en 
muchos, con la democracia, 
e han quitado del calendario 
estero porque dicen que era 

t*n santo “blandón” que nun- 
t^a reclamaba nada y de todo 

aguantaba, y por eso era 
'en visto por los “amos” al 

^te le tenían cieta predilec- 
^'0n. Por lo que se ve, San 
^'dro se ha quedado como 
anto patrón de los agricul- 
°res de media costilla, por- 

los que tienen mucho no 
?!Í®’'^'^ ^e que el campo 
f lén da santos aparte de 
fas Cosas y los que nada 

sole?ví ^°" personaje de 
y lunas de temporada.

JOSE GONZALEZ LARA 

nada quieren saber de él por
que no les ha concedido ble- 
nes terrenales, 
que aspiran.

Lo bueno de 
su humildad y 

que es a lo

San Isidro es 
su paciencia.

Nuestro San Isidro, al que 
queremos, sigue siendo, a 
pesar de los siglos, el labrador 
pobre que tenía unas cuantas 
cepas de los silos, el de viña 
vieja y unas fanegas de tierra 
arrendadas para sembrar trigo 
“pal año”. Su mujer María 
de la Cabeza, no era ambi
ciosa y tampoco le exigía, por
que con tener una falda de 
paño y un mandil de seda y 
un pañuelo de hierbas, ya era 
suficiente para ir los domin
gos a la misa del alba a dar 
gracias al Señor de los bene
ficios otorgados. Por eso el 
matrimonio de Isidro y María 
fue un matrimonio santo sin 
ningún asomo de divorcio 
sino todo lo contrario, con 
muchas ansias de amarse toda 
la vida de acuerdo con lo jura
do en el Sacramento. Todavía 
en nuestros pueblos hay 
seguidores que lo imitan; son 
labradores antiguos que no 
pasan de tener un solo “arre”. 
Y los hay tan fieles a la doc
trina de humildad del santo, 
que siguen al pie de la letra 
su mandato de cumplir con 
lo que Dios les ha dado sin 
hacerle reclamaciones de bie
nes merecidos.

Las Hermandades de 
Labradores y Ganaderos, que 
ahora se llaman Cámaras 
Agrarias y ciertas asociacio
nes como ASAJA; UPA Y 
CNJA, y algunas más que me 
deje, siguen.creo, otorgándole 
confianza al Santo, porque 
según se lee, se organizan en 
su homenaje actos camperos 
y hasta algún otro ciudadano 
y religioso. Pues en algunos 
pueblos acérrimos lo sacan en 
procesión para enseñarle la 
sed que no tienen los campos 
y la necesidad de suplicar al 
Todopoderoso porque con 
urgencia nos envíe la lluvia. 
España, menos mal, sigue 

teniendo fe en los santos, en 
la asistencia divina por su 
mediación. Pero en cuanto 
sales de los Pirineos, la cosa 
cambia y ya no hay patro
nazgo santo porque ha borra
do del panorama agrario de 
Europa todo patronazgo divi
no. Ahora solo se confía en 
la buena o mala gestión de 
los comisarios que tienen que 
batallar para sacar adelante 
la tranquilidad al campo 
español.

Yo espero que antes de que 
el campo español y la gana
dería sean una ruina por las 
exigencias impuestas por la 
CE a España, nuestro Comi
sarios; Marín y Matutes con 
sede en Bruselas, tendrán que 
estudiar bien el caso porque 
le será muy difícil volver a 
su patria con un equipaje de 
negativas hazañas que nos 
han situado en el límite de 
pervivencia.

San Isidro, todo lo ve desde 
su gran ventanal celeste y 
siente como el agricultor y el 
ganadero sufre porque nadie 
siente como atiende su angus
tia. No hay solución posible 
que les conceda un mínimo 
de esperanza y el agricultor 
sigue poco a poco muriéndose 
y sin rebelarse, como si un 
signo fatalista le pesara sobre 
los hombros. El San Isidro 
de hoy es el mismo de hace 
siglos en lo fundamental. El 
no ha dudado en acomodarse 
a los instrumentos que las 
nuevas técnicas agrícolas le 
exigen con tal de conseguir 
unas mejores cosechas para 
el bienestar del agricultor, 
pero no ha cambiado ni su 
voluntad de trabajo ni su 
generosidad, ni su amor a la 
tierra de la que espera la sal
vación de sus asuntos mate
riales. Luego, el corazón no 
se le ha ido a los infiernos 
a pesar de tantas contrarie
dades sufridas. Su madera es 
resistente como de un roble 
y es difícil, muy difícil, derri
bar su causa.

■■ Mirador
Primer pulso 
interregional

EMILIO ARJONA

Hace tan sólo unos días escribíamos en este 
periódico, que la ilusión universitaria de esta 
provincia, tan olvidada por los poderes cen
trales, -y no cambiemos un centralismo por 
otro-, comenzó por el año 68, en Ciudad Real

E
stos días estamos asis

tiendo a lo que podría 
calificarse como el pri

mer pulso entre provincias o 
ciudades dentro de la región 
castellano-manchega. No es 
que eso sea malo en sí, pero 
si en el pugilato entran golpes 
bajos, actitudes políticas de 
dudoso efecto, influencias per
sonales o políticas “o de polí
ticos”, que no es lo mismo, 
y los temas sobre los que se 
discrepa, carecen de todo sen
tido racional, el pugilato que 
al principio podría tener sólo 
ribetes deportivos y divertidos, 
podría convertirse en una 
lucha sin cuartel de razones 
y de sinrazones, poco saluda
ble para una región que, sin 
tener peso específico “histó
rico”, debe estar condenada a 
entenderse. Ojo al parche, 
pues.

Hace tan sólo unos días 
escribíamos en este periódico, 
que la ilusión universitaria de 
esta provincia, tan olvidada 
por los poderes centrales, -y 
no cambiemos un centralismo 
por otro-, comenzó allá por 
el año 68, en Ciudad Real, 
cuando los trabajadores 
comenzaron a pedir una uni
versidad y exigían, precisamen
te, que su creación empezara 
por la Facultad de Medicina.

Los trabajadores, a los que 
se uniría después el Ayunta
miento y más tarde los empre
sarios, no hacían aquella peti
ción a humo de pajas, sino 
después de sopesado estudio 
de necesidades, que, por cier
to, siguen ahora siendo las 
mismas.

No sabemos los elementos 
de criterio que informarán a 
los dirigentes de nuestra joven 
y, por supuesto, lozana Uni
versidad, pero lo cierto es que 
entonces, aquellos estudios se 
basaban principalmente en la 
enorme extensión de esta pro
vincia, la dispersión de su 
mundo rural, la carencia abso
luta de medios sanitarios 
humanos, sobre todo, en ese 
medio rural, y la necesidad 
imperiosa de tener una clase 
médica a pie de obra, puesto 
que la importación de médicos 
con las perspectivas de meter
se en las zonas rurales, era 
imposible.

Es posible que, con el tiem
po, las circunstancias hayan 
cambiado en algunos aspectos, 
pero los resultados finales son 
iguales o parecidos. O si no 
que lo digan todo ese debate 
continuado que existe en torno 
a la situación sanitaria en 
nuestra provincia.

Para que se cumpliera aquel

deseo, basado en la necesidad 
de nuestras gentes, la Dipu
tación provincial realizó el 
proyecto del nuevo Hospital 
del Carmen y, desde un prin
cipio, sus dirigentes concibie
ron que todo el complejo hos
pitalario que se dejaba, más 
las nuevas instalaciones, 
podrían convertirse. con las 
adecuaciones precisa.s y opor
tunas, en el Hospital Clínico 
de nuestra Facultad de Medi
cina. Si hay alguien que pueda, 
que nos desmienta.

La ilusión de contar con la 
Facultad de Medicina, no ha 
decaído en las gentes de nues
tra tierra, la prueba de ello 
es la actitud del pleno de la 
Corporación Provincial que 
hace ya bastantes meses deci
dió por unanimidad, pedir la 
Facultad de Medicina. Tam
bién conocemos la actitud de 
los empresarios que exigen 
más que solicita, y hace bien, 
más dotaciones universitarias 
para nuestra provincia. Ahora 
el Ayuntamiento plena y cla
morosamente, insiste en pedir 
esa Facultad, mientras tanto 
el reactor, sin encomendarse 
a Dios ni al diablo, dice que 
esa Facultad irá a Albacete.

Tendremos que insistir en 
que la provincia hermana, de 
la que somos oriundo, por 
cierto, no tuvo ganas de inde
pendencia universitaria, nada 
más que años después de que 
Ciudad Real hiciera sentir, no 
con la contundencia que 
hubiera sido precisa, porque 
aquí no somos contundentes, 
sus peticiones universitarias. Y 
justo es reconocer que Alba
cete, universitariamente, había 
venido teniendo a mano a 
Murcia y más lejanamente, a 
Valencia, en tanto que los de 
Ciudad Real y Cuenca, en este 
aspecto, no se comían una 
rosca.

¿Que las fuerzas vivas de 
Ciudad Real debieran haber 
actuado antes? Pues, mire 
usted, sí. ¿Que lo debieran 
haber hecho más ruidosamen
te, es decir con manifestacio
nes, con jaleos, etc? Pues, 
velay, también.

Con todo lo que está pasan
do habría que ir pensando en 
una Universidad provincial. 
Como propugna el PP.

Nosotros nos inclinamos 
porque la armonía vecinal siga 
reinando en amor y compañía 
pero, dentro de esa armonía 
dando al César lo que el César 
merezca. Por que si no, por 
aquello de los desequilibrios, 
alguien podría ir pensando en 
romper la baraja regional ¿O 
no?.
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omo responsable del 
Servicio Jerarquizado 
de Ginecología y Obs

tetricia del Complejo Hospita
lario de Ciudad Real, me veo 
obligado a salir al paso, ante 
tanta noticia vertida sobre el 
desplazamiento de especialistas 
de Ginecología a los pueblos, 
médicos todos con dedicación 
pvchisiva en el Servicio de refe
rencia provincial, y cuyo des
plazamiento, la mayoría de 
ellos, lo efectúan en horario 
hospitalario.

El día 21-4-92, el Servicio de 
Ginecología mantuvo una reu
nión con D. Félix Arce, D- 
Matilde Cortés y D. Joaquín 
García, directivos de nuestro 
Complejo Hospitalario. Mantu
vimos un debate sobre la situa
ción del Servicio (traslado al 
Hospital de “Alarcos”, funcio
namiento actual, lista de espe
ra, atención a las enfermas 
venidas de urgencia, traslado 
de especialistas a los pueblos, 
presunta área de influencia del 
Hospital de Referencia, cuál 
sería la mejor metódica de lle
gar el Hospital a los pueblos), 
y como podrán imaginarse por 
la importancia de los temas, 
hubo acuerdos y discrepancias, 
y para ratificar lo sucedido 
sepan los lectores, que no acep
té determinados criterios del 
director provincial de INSA
LUD, D. Félix Arce, pero en 
lo que sí estuve de acuerdo 
con él, así como la mayoría 
de los médicos del Servicio, fue 
en el cese de la salida de los 
médicos del Servicio Jerarqui
zado a los pueblos, problemá
tica o contencioso que man
tenía dividido a los facultativos 
del Servicio. Ante nuestros 
superiores, en aquella reunión, 
expuse una vez más mis puntos 
de vista; El desplazamiento de 
algunos ginecólogos del Servi
cio Jerarquizado a los pueblos 
fue una medida impuesta, no 
meditada, y de carácter polí
tico, que en aquel entonces 
ordenó D. Carlos Barra, por 
supuesto sin contar con la opi
nión del jefe de Servicio de 
la Unidad, y sin importarle un 
pepino el posible deterioro de 
las prestaciones, presentes o 
futuras, del Servicio Jerarqui
zado, en el Hospital de Refe
rencia Provincial.

Nada más surgir el debate 
de los traslados quedó bien cla
ro, por parte del Dr. Arce, 
como por la del jefe de Ser
vicio, que el acercamiento del 
hospital a los pueblos sería una 
medida buena y podría resultar 
eficaz y eficiente cuando los 
vientos de la economía soplen 
favorables y sobre todo cuando 
estudiado y protocolizado un 
programa dedicado a la con
junción asistencial Centros de 
Salud-Hospital, se demuestre 
altamente provechoso. Hoy día 
es anacrónica la labor de un 
especialista sin equipo, o un 
Centro de Salud con viejos 
métodos de Ambulatorio.

La especialidad de Gineco
logía-Obstetricia es muy amplia 
y pretender que un especialista 
hospitalario, que para empezar 
a dominar la materia le han 
costado a él y a la sociedad 
unos 12 a 14 años de sacrificio 
y ayudas, se desplace a “Cerri
llo de los Montes” a ejercer 
Ginecología y Obstetricia, sin 
medios para ello; me parece 
un espejismo, que sólo puede 
conformar al incauto poco
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ReOexiones sobre el desplazamiento 
de especialistas a los pueblos

informado.
No dudo del buen hacer de 

todos los especialistas del Ser
vicio, y por ello pongo la mano 
en el fuego, lo mismo que la 
puse en el tribunal que los juz
gó cuando ganaron la plaza que 
ostentan; pero sí afirmo, con 
la autoridad que me asiste de 
36 años dedicado a la Sanidad 
pública, y desde mi formación 
pasada por una cátedra, dos 
oposiciones nacionales y la 
creación de un Servicio que ahí 
está, que la labor a desarrollar 
en un puebloj al carecer de 
los muchos medios que nece
sitamos para practicar esta 
rama de la medicina, es dudo
sa, costosa, lenta, molesta por 
duplicar o triplicar las explo
raciones a las enfermas, dis
crepante, etc, etc., reduciendo 
el beneficio prestado la mayo
ría de las veces, al que pudiera 
darles un buen médico de fami
lia, que relacionado con el 
Hospital, desarrolla parte de 
un programa multidisciplinario.

No se puede desaprovechar 
la riqueza de recursos de un 
especialista del equipo jerar
quizado hospitalario como el 
nuestro y como consecuencia 
suprimir un día de quirófano 
a la semana (12 o 15 interven
ciones programadas al mes) o 
no poder abrir dos consultas 
más a la semana, una de mama 
(una de cada 10 mujeres tendrá 
cáncer), otra de menopausia (el 
35% de las mujeres tienen 
mala calidad de vida porque 
no son tratadas). Aquí, y no 
en el desplazamiento, es donde 
se benefician todas las mujeres 
de los pueblos de la provincia.

Sin adentramos más en el 
asunto, creo que con lo ya 
expuesto se intuye que un espe
cialista, en las actuales circuns
tancias, si no es aprovechada 
su capacidad, genera gastos (no 
por el sueldo que percibe por 
ciencia y desplazamientos, que 
es ridículo y vejatorio), distor-

(*) JUAN CABALLERO

siona la unidad del servicio 
hospitalario, anula sus posibi
lidades de investigación, lesio
na la calidad, aumenta las listas 
de espera, incrementa las dis
crepancias científicas y genera 
discriminaciones.

Supongamos que un día me 
“ordenan” que vaya a un Cen
tro de Salud para ejercer mi 
especialidad, allí puede haber, 
por ejemplo, seis enfermas 
ginecológicas y otras seis obs
tétricas esperándome. Lógica- 
mente, enfrentado con la rea
lidad, me haría las siguientes 
preguntas:

¿Qué necesito para una 
exploración ginecológica u obs
tétrica?, pues... una mesa gine
cológica; un equipo de valvas, 
espéculos, pincería, corte, etc; 
un Colposcopio, un Sonicaid, 
un monitor fetal, un mínimo 
instrumental para biopsias, un 
electrocoagulador de baqueli
tas, un ecógrafo, un equipo 
radiológico (por supuesto el del 
Centro), y un juego de agujas 
para biopsia mamaria. De for
ma sorprendente hallo cuanto 
he memorizado, me pongo a 
trabajar, dedico como mínimo 
media hora para cada enferma, 
y casi con seguridad la labor 
ha sido fructífera, porque los 
diagnósticos serán certeros, los 
tratamientos bien enfocados y 
las enfermas que mando a mi 
hospital son confirmadas en 
diagnóstico, no tienen que 
someterse a nuevas exploracio
nes, y sin duda habré generado 
un beneficio aceptable a la 
Sanidad Pública.

Pero también supongamos 
que no tengo medios para 
desarrollar mi formación sobre 
la materia, y “bajo mínimos“ 
empiezo la consulta y veo:

1° Un pólipo. Me pregunto 
¿lo quito?... respondo, puedo 
garantizar que no voy a pro
vocar una hemorragia...

2- Hay que hacer biopsia de 
cuello. ¿Si la hago sin el Col- 
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poscopio, voy a elegir el tejido 
correcto?...

3- ¿Si veo urna metrorragia, 
la puedo diagnosticar sin ecó
grafo?...

4- ¿Y con los múltiples pro
blemas de las gestantes, qué 
hago?, ¿Con qué medios detec
to un sufrimiento fetal, una 
malformación, un crecimiento 
retardado, etc?.

5® Cómo poco puedo hacer, 
consuelo a las pacientes, hablo 
con mis compañeros del Cen
tro de Salud, los cito en el 
Hospital y empezamos a estu
diar un programa de Atención 
Ginecológica-Obstétrica a las 
mujeres y damos el primer paso 
para iniciar algo idóneo.

6- La enucleación de un mio
ma en una mujer joven, la enu
cleación de un quiste para no 
castraría, la reconstrucción de 
un aparato genital en un pro
ceso pélvico, la histerrectomía 
vaginal, el Wertheim, la neo- 
vagina, el cáncer de vulva y 
mama, muchas consultas, diag
nósticos e investigación nos 
esperan a todos los ginecólogos 
en nuestro hospital para tratar 
con plena garantía a las muje
res de nuestros pueblos.

Me gustaría tranquilizar a las 
autoridades de los pueblos, a 
las amas de casa y a sus hijas, 
diciéndoles que un servicio 
hospitalario bien dotado de 
espacio, medios y personal, en 
las circunstancias en las que 
vivimos hoy día la sanidad glo
bal, es la mejor garantía para 
prevenir, diagnosticar y curar 
a las enfermas ginecológicas de 
su localidad, evitándoles dupli
cidades innecesarias. Si dudas 
les queda, me ofrezco, de for
ma altruista, para demostrar en 
coloquios o conferencias, o en 
medios de comunicación, mi 
estudio, publicaciones y la dila
tada experiencia de una espe
cialidad vivida casi en exclusiva 
para la Sanidad Pública.

Si alguna vez volvieran los 

especialistas a los Centros^. 
Salud, sería intolerante el n'' 
mo quehacer que en la actuj 
lidad. Desnudar a un sam 
para ponerle taparrabos ai 
otro, es calamitoso.

Finalmente, quiero resalía, 
públicamente (este, el principé 
motivo de esta epístola), qy 
aunque discrepo en mucü 
puntos de vista con el Dr. Felá 
Arce, a la hora de juzgar sa 
opinión sobre el desplazamien. 
to de especialistas, que aparece 
en LA TRIBUNA del 8-5^ 
no tengo por menos que solí 
darizarme con sus razonamiej. 
tos, pues para una vez que h 
aflorado la verdad con valentía 
a pesar del peligro de la gu¡. 
llotina de la demagogia, 
podemos empañaría por falq 
de información, y hacer el juf. 
go a intereses personales,; 
opiniones discriminatorias i 
presuntos Sindicatos, a pesci 
dores de río revuelto, y esp, 
cialmente al peloteo político c 
una sanidad anémica. /

El buen periódico LA TRJ 
BUNA, debe saber, que enop’ 
nión del responsable de la Uá 
dad Ginecológica-Ostétrici 
provincial, el Dr. Arce L 
hecho las declaraciones mj 
certeras y sensatas que ha pr» 
nunciado en su tiempo de mar. 
dato. Pero pasa lo de siempre 
y hay que rectificar, no pode
mos admitir que todos los polí
ticos sean malos, ni todos te 
directivos se equivoquen siem
pre. Tampoco LA TRIBUNA 
se debe dejar influenciar po: 
autoridades que pronunció 
barbaridad para descalificar le 
razonable; yo entiendo queh 
barbaridad de emitir la palabr¡ 
barbaridad, es la mejor tarje!’ 
de visita del ignorante del 
tema.

Dejemos la demagogii 
hagamos llegar la sensatez, b 
reflexión y la serenidad, a um 
sociedad que se deja llevar, 
porque no la dejamos pensar, 
y para meditación pregunlé- 
monos:

L- Si la enfermedad pros 
tática y los problemas genitoir 
rinarios, alcanza a más de k 
mitad de los hombres desdi 
los 45 años, ¿por qué no« 
un urólogo a prestar sus ser 
vicios a un Centro de Salud |

2 .- Si las enfermedades car • 
diovasculares afectan a más di ¡^ 
1/3 de la población mayor d r 
35%. ¿Por qué no va un car 
diólogo al Centro de Salud

3 .- ¿Por qué no un pediatra j 
¿Por qué no un endocrinólogo 
¿Por qué no un especialista d 
digestivo, con tanto cáncer di 
estomágo, cólon y recto? ¿P^' 
qué no un geriatra, para aW| 
la vida de los jubilados? | « 

4 .- Ninguna de las espeoi’l 
lidades citadas en el aparta*», 
anterior son menos impodaO"»; 
tes que la Ginecología.

Penúltimo, si los Ambula^R 
rios dicen que no han sidov^B 
dos por mil inconvenieo-» 
publicados, ¿Cómo 
concebir la creación de 
Ambulatorio en cada pa®'’

Por favor, para una vez A w 
acierta el INSALUD, no‘|j 
machaquemos. Principio ■ 
re la tortuga.

(*) Juan Caballero «Ji 
de los Servicios de Gin®*^® Bi 
y Obstetricia del CoWP K 
Hospitalario del INSAL ' ■ j 
decano de los Facultáis®®' H
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La Junta de Gobierno aprobó la propuesta definitiva con 54 votos a favor y 4 en contra. CALLEJA Luis Arroyo dijo que se había manipulado a la opinión pública en Albacete. CALLEJA

La Junta de Gobierno de la Universidad, reunida ayer en Almagro, aprobó por mayoría la propuesta ya conocida

La Universidad apuesta por un reparto de 
titulaciones basado en el equilibrio regional

Ciudad Real tendrá un campus predominantemente científíco y técnico^ si se implantan las carreras solicitadas

La coherencia académica, la respuesta a la demanda de 
la sociedad y el equilibrio en el desarrollo regional han 
sido los criterios seguidos por la Universidad, según el rector, 
para el reparto de las nuevas titulaciones, que fue aprobado 
ayer por la Junta de Gobierno por mayoría absoluta.

Francisco J. PEÑA

La propuesta que será ele
vada al Consejo Social de la 
Universidad, para que éste la 
presente a su vez al Ministerio, 
fue aprobada con los votos favo
rables de 54 miembros de la 
Junta de Gobierno, mientras 
Que 4 se mostraron contrarios 
y 9 votaron en blanco. Según 
esta propuesta definitiva, las 
titulaciones solicitadas para el 
campus de Ciudad Real serán 
*3 Ingeniería Superior de Indus- 
tnales, el 2- ciclo de Informá- 
P?®; '^ licenciatura en Ciencias 
Risicas, la Ingeniería Técnica de 
obras Públicas, la Ingeniería 

ecnica en Electrónica y Auto- 
™3tica Industrial y la licencia
tura en Periodismo.

Lus titulaciones solicitadas 
pura Albacete son: Medicina, 
Pgeniería Electrónica (2- ciclo), 
¿cenciatura en Investigación y 

venteas de Mercado, Políticas, 
^ umanidades y la diplomatura 
p/kp y Administraciones 
*^ublicas.

campus de Cuenca tendrá 
^^^^’^^’ Empresa- 

lur^^’ P^’^^Peclagogía, diploma- 
cione?P,í?‘'”" y Administra- 

é diplomatura en
'^V^^ y 1^ licenciatura en 

litub'^-^**^®’*’ Elfialmente, las 
Toled^'^^^^ ^^^'^*^^^^^ para 

Qson Farmacia, Ingeniería

Técnica de Transportes y Ser
vicios Urbanos, licenciatura en 
Ciencias del Deporte, Ingeniería 
Técnica de Telecomunicaciones, 
diplomatura en gestión y Admi
nistraciones Públicas y la licen
ciatura en Traducción e Inter
pretación.

Sin voces en contra

' El rector, Luis Arroyo, mani
festó en la rueda de prensa pos
terior a la reunión de la Junta 
de Gobierno celebrada en 
Almagro que esta propuesta 
definitiva era la mejor posible, 
y en la que estaban de acuerdo 
prácticamente todos los miem
bros de este órgano de la Uni
versidad. Añadió que en la reu
nión nadie había hablado en 
contra de la propuesta, ni 
siquiera los representantes del 
campus de Albacete, que han 
estado de acuerdo con la pro
puesta todos menos uno.

En relación con el director 
de la Escuela de Informática de 
Albacete, Luis Arroyo afirmó 
que tampoco se había manifes
tado en contra de la propuesta. 
En concreto, se refirió a él como 
“el gran mudo, que durante un 
mes ha amargado la vida con 
su información sectaria y hoy 
no ha tenido la vergüenza torera 
y académica de decir una sola 
palabra”.

El rector, Luis Arroyo, puso como fecha posi
ble para el inicio de la implantación de las 
titulaciones, si son aprobadas por el Ministerio 
de Educación, a' partir del próximo año y 
hasta el 2000

Luis Arroyo resaltó en varios 
momentoS'de la rueda de prensa 
que se había llevado a la opinión 
pública de Albacete una imagen 
falsificada de la propuesta de 
ia Universidad, con “informa
ciones sesgadas”. Asimismo, cri
ticó el uso partidista que se 
había hecho de la manifestación 
de Albacete, “encabezada por 
concejales del PP y de IU”, y 
de la petición de la Facultad 
de Medicina para Ciudad Real. 
Con respecto a este tema, 
comentó que “los que no tienen 
que gobernar dicen muchas 
cosas, pero no valen sus argu
mentos. Existen personajes, los 
vencidos de la historia de Cas
tilla-La Mancha, que no saben 
hacer región”.

Con respecto a la compare
cencia solicitada por el Grupo 
Municipal Popular del Ayunta
miento de Ciudad Real, pleno 
al que Luis Arroyo no asistió, 
el rector dijo que sólo tenía 
intención de comparecer ante 
órganos regionales, “porque me 
resultaría muy violento decirle 
a los concejales del PP de Ciu
dad Real y de Albacete que se 
pusieran de acuerdo como par
tido, porque en cada ciudad 
dicen una cosa”.

Criterios para el reparto

El rector de la Universidad 
regional explicó los criterios 
seguidos a la hora de elaborar 
esta propuesta de nuevas titu
laciones, que están basados, “sin 
necesidad de espíritus políti
cos”, en la coherencia acadé
mica y en el equilibrio del 
desarrollo regional. Añadió que 
uno de los problemas funda
mentales eran los recursos, tan
to económicos como académi
cos.

En este sentido, explicó que 
Albacete era el lugar más idó
neo para la Facultad de Medi
cina, por su estructura hospi
talaria. Sobre los otros campus 
y la distribución de las nuevas 
titulaciones (seis para cada ciu
dad), dijo que habían apostado 
en Ciudad Real por un campus 
científico y técnico, por un cre
cimiento en el ámbito técnico 
y en las ciencias de la salud 
para Albacete, carreras de Cien
cias para Cuenca, por la gran 
cantidad de estudiantes de BUP 
y COU con esa orientación, y 
un crecimiento mixto para Tole
do.

Estudiantes 
insolidaríos

Uno de los represen
tantes de los estudiantes 
en la Junta de Gobierno, 
y único en el Consejo 
Social, dijo que es repro
chable el que los estu
diantes de Albacete que 
el pasado martes se mani
festaron “se hayan dejado 
manipular de esa mane
ra". Añadió que “no es 
cierto que el campus de 
Albacete vaya a estar 
muerto, sino que funcio
na muy bien. Debían ser 
más. solidarios con los 
alumnos de otros campus 
que no tienen las mismas 
posibilidades”.

En este sentido, señaló 
que no entendía que .se 
manifestaran pidiendo un 
desarrollo “justo y lógico, 
ya, que supondría que 
habría que quitarles algu
nas carreras y centros y 
dárselos á Cuenca o Tole
do, por ejemplo”. En la 
misma línea, manifestó 
que era imperdonable su 
egoísmo y las razones 
políticas que les habían 
impulsado a corear gritos 
de “Medicina sí. Informá
tica también”. Agregó 
que la propuesta era razo
nable, ya que la Univer
sidad “la componemos los 
20.000 alumnos, y no solo 
los 6.000 de Albacete”.



Jueves, 14 de
Mayo de 1992 CIUDAD REAL i

Ayuntamrento de Ciudad Real.

sonoras
CMU

El acusado, con su abogado defensor, y la súbdita marroquí presuntamente violada. RUEDA V.
«

S

11

S

w
- 4

El magistrado Cesáreo Duro aguantó durante el primer día de la vista con fiebre alta

Suspendido el juicio de Azagra, hasta 
el 19, por enfermedad de un juez

Su sustitución obligaría a comenzar el juicio otra vez desde el principio

El Juicio que se sigue en la Audiencia Provincial contra 
el subcomisario de Policía de Puertollano, Juan Antonio 
Azagra, y contra Manuel Molina, fue suspendido ayer 
por la enfermedad de uno de los tres magistrados que 
componen la Sala, Cesáreo Duro.

Francisco J. PEÑA

La vista oral continuará el 
próximo martes, a las diez de 
la mañana, y puede continuar 
durante el propio día 19 y el 
20.

Cesáreo Duro, según expli
có el presidente de la Audien
cia Provincial, Julián Pérez 
Templado, que es también el 
presidente del Tribunal que 
juzga a Juan Antonio Azagra, 
el juez Cesáreo Duro ya’ 
aguantó durante todo el pri
mer día del juicio con 39 gra
dos de fiebre, y ayer, sin haber 
experimentado una mejoría,

CC.OO Enseñanza presentó su
nueva ejecutiva regional

M.GARCIA

José Valverde, recientemente 
elegido secretario regional de 
Enseñanza de CC.OO, presentó 
ayer a la nueva ejecutiva, com
puesta por 9 miembros mas el 
secretario general, algunos de las 
cuales estaban ya en la anterior, 
lo que significa que el sindicato 
apuesta por la continuidad de 
la labor que estaban desarrollan
do. El responsable de Organi
zación será Tomás González; el 
de Información, M^ Jesús Gon
zález; el del área de la mujer. 

avisó de su obligada ausencia.
Según Julián Pérez Templa

do, contemplaron todas las 
posibilidades antes de decidir 
la suspensión, pero al final 
optaron por esta solución por
que. si se sustituyera al magis
trado enfermo habría que 
empezar el juicio otra vez des
de el principio, con la decla
ración de los acusados y el 
interrogatorio a los testigos 
que ya han comparecido.

El próximo martes por la 
mañana se reanudará la vista 
con declaraciones de testigos, 
y continuará ese mismo día 
por la tarde y el día 20, hasta

M® Carmen Galán; el de Rela
ciones Institucionales, Antonio 
Arrogante; el coordinador de 
Acción Sindical, Francisco Javier 
López; el de Secundaria, Pedro 
Pérez Valiente; el de laborales, 
Antonio Navarro; el de Univer
sidad, Juan Giral; y el de secre
taría pedagógica, M® Paz Tapia. 
En el Congreso trataron 4 reso
luciones, sobre escuelas infanti
les, ya que no están de acuerdo 
en llamarles Centros de Aten
ción a la Infancia, porque entien
den que debe depender de la 
Consejería de Educación y asu- 

que finalicen los interrogato
rios a los más de 50 testigos 
que están citados y que aún 
no han declarado.

Ultimos testigos del martes

A la hora de cerrar la edi
ción de ayer, aún continuaban 
declarando testigos en la Sala 
de Vistas de la Audiencia. 
Uno de ellos fue el hermano 
de Dolores Barahona, Julián, 
que consiguió trabajo gracias 
a la intervención del subco- 
misario. Julián Barahona 
declaró que Azagra había 
obtenido algunos corderos 
que él tenía.

Otro de los que consiguió 
trabajo por la mediación de 
Azagra fue Miguel Angel Cua
dra, vecino de Dolores Bara
hona. Esta, según manifestó 
cuadra, se ofreció a propor- 

mir lo que dice la LOGSE; pidie
ron la retirada del “decretazo”, 
que afecta a los sectores de la 
Enseñanza; también piden un 
amplio debate social en el tema 
de la Universidad, porque afecta 
a todos los sectores, y solicitan 
asimismo que funcione la comi
sión de centro; y la última contra 
la orden de convocatoria de 
acceso a la función pública 
docente, porque no están de 
acuerdo en que los interinos sean 
organizados por la puntuación 
que tienen en el examen, porque 
vulnera un acuerdo del Minis
terio con los sindicatos. 

cionarle un puesto de trabajo 
y le presentó al subcomisario. 
Añadió que como tampoco 
pagó el dinero solicitado, fue 
despedido del trabajo.

Finalmente testificó el poli
cía Antonio Castellanos, que 
reconoció haber acudido a 
recoger encargos al supermer
cado de Villamayor por indi
cación de Juan Antonio Aza
gra. Agregó que no le daban 
explicaciones y que él tampo
co las pedía.

Durante el primer día han 
declarado testigos citados por 
el fiscal en relación con los 
primeros delitos imputados a 
Juan Antonio Azagra, que son 
los de fraude cometido por 
funcionario público y cohecho, 
y proposición para falso tes
timonio, acusación que tam
bién pesa sobre Manuel Moli
na.

José Valverde, secretario regional

De Lorenzo pidt 
explicaciones 
sobre las 
mediciones

El presidente de la Asoci« 
ción de Vecinos del barrio dea 
Torreón, Miguel Angel del 
Lorenzo, ha pedido explicaeiw 
nes al Ayuntamiento sobre 
nuevas mediciones sonoras qixR 
los técnicos municipales quieren 
hacer en su casa. ■

De Lorenzo recibió hace unn 
días una nota, remitida por 
oficial mayor letrado en nombin 
del concejal delegado, en laquen 
literalmente, le decían; “Conan 
fin de calibrar conjuntamente ten 
limitadores de ruidos instaladan 
en los establecimientos situadosn 
bajo su vivienda, le ruego qutl 
el próximo viernes, día 15, al» 
10 de la mañana, se encuentun 
presente en su domicilio, a an 
de que por los técnicos munin 
cipales se efectúen las procedem 
tes mediciones”. I

Para De Lorenzo esta 
es una prueba del “talaniO 
democrático” del equipo n 
gobierno, sobre todo por la 
sencia de acuerdo” anterior® 
la notificación y al carácter® 
“orden inapelable” de la noi® 
enviada, además, por un cor® 
cejal-delegado “no identificado®

El presidente de la Asoci® 
ción de Vecinos envió, coro® 
respuesta, otra nota al ofici® 
mayor letrado, en la que señal® 
que “esa orden se ha cursad® 
sin que medie ningún tipo di®— 
acuerdo”. Además, indica q“ 
en la fecha y hora previstas! 
resulta imposible estar en s 
casa por “obligaciones inelo» 
bles” y también que “no se ro 
informa de qué tipo de me^ 
ciones se van a efectuar y “ 
qué forma, ni asimismo, el |>® 
qué y el para qué, ya que aa¡f 
riores mediciones y denunció 
no han servido para pali3f‘ 
resolver el problema”.

Por otra parte. De Lorenti 
pone de manifiesto que ob^ 
en poder del Ayuntamiento 
brada información sobre 
niveles de inmisión que pí®®] 
cen las actividades citadas en 
interior de mi domicilio 
lo que pide información 
el tipo de mediciones a efed J 
para que pueda cumplan? I 
Ordenanza municipal de n» 1 
“si en la voluntad de ese 3)1 
tamiento está el propós**\j 
que cesen las molestias 
cidas por el incumplimicat® 1 
terado de la citada Ordenad’l

: 1 
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Especialistas en Ia materia intei-vinieron en una jornada de análisis en Ciudad Real

La prevención, reto del Año Europeo 
de la Seguridad en el trabajo

En 1991 se produjeron en la provincia un total de 26 muertes por accidente laboral

Los empresarios 
reclaman un 
reparto 
equitativo de ia 
responsabilidad
______ - C.M.L.

La Dirección Provincial de 
Trabajo fue ayer el esce
nario de la Jornada sobre 
la Seguridad y la Salud en 
el Trabajo en la CE ante 
el horizonte de 1993, en la 
que intervinieron especia
listas en la materia con 
motivo del Año Europeo de 
¡a Seguridad.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Inculcar a trabajadores y 
empresarios la “cultura de la 
prevención” de accidentes 
laborales es “el reto de 1992”, 
declarado como el Año Euro
peo de la seguridad, la higiene 
y la salud en el lugar de 
trabajo.

Esta es una de las princi
pales preocupaciones de la 
Administración laboral, según 
el director provincial de Tra
bajo, Javier Aibar, quien seña
ló como otra de las actividades 
fundamentales en este año la 
difusión de las normas euro
peas relativas a esta materia. 
En este sentido, Aibar se refi
rió a la dispersión de las nor
mas que regulan la seguridad 
y la higiene en el trabajo, pro
blema que, en su opinión, 
resolverá la futura Ley de pre
vención de riesgos profesio
nales.

Por otro lado, el director 
provincial recordó que la sal
vaguarda de estos principios 
de seguridad laboral “son un 
mandato constitucional”, aun
que reconoció que existen 
problemas para cumplirlo por 
la propia cultura española, 
muy dada a individualismos.

Pero, precisamente, este 
Año Europeo se presenta 
como una excelente oportu- 

Los sindicatos piden sanciones más duras 
a las empresas infractoras

C.M.L.

j Los sindicatos pidieron ayer 
¡9^6 la Administración sancione 
Imás (Juramente a las empresas 
'9ue incumplan la normativa 
j^bre seguridad y salud en el 

rabajo, como una forma de 
feonseguir que éstas sean res- 
í petadas.

provincial de 
LOO, Marcelino Félix, tras 

j/t icar que “el puesto de tra- 
íbTii*^» ^^^^ 5^^ ’J” campo de 

’ ^®^^'ó que “todos los 
los años de la 

bajo”*^^^ higiene en el tra-

Félix pidió que la 
no contrate a 

hayan sido mul- 
P^^’^ alguna infracción en 

campo.
i de^r'' “!^‘’^o, el líder provincial 

L^hreras pidió la 
Licín?-F'^^i’^hnada con la par- 
líes^ ^'^'^ ^^ los agentes socia-

Representantes empresariales, sindicales y de la Administración intervinieron en la jornada de ayer. rueda villaverde

IB
S"

nidad para abrir un debate 
que permita dar un “salto cua
litativo” que, a su vez, ayude 
a rebajar las cifras de sinies
tralidad en España y, concre
tamente, en Ciudad Real, 
donde el pasado año perdie
ron la vida 26 personas como 
consecuencia de accidentes 
laborales. Por último, Javier 
Aibar subrayó que las acci
dentes laborales no deben per
cibirse como él precio inevi
table del incremento de la 
riqueza y pidió a todos los 
sectores implicados (adminis
tración, empresarios, trabaja
dores y sindicatos) la toma de 
medidas conjuntas que posi
biliten una mayor seguridad

Por su parte, el secretario 
provincial de UGT, Juan Anto
nio Marín, culpó, sobre todos 
los factores, a la “precarización 
generalizada del empleo” como 
elemento fundamental en la 
siniestralidad laboral.

Marín abogó por un aumento 
de la información y recordó que 
otros factores, como el trabajo 
excesivo y el escaso tiempo de 
descanso de que disponen 
muchos trabajadores, influyen 
decisivamente en el riesgo de 
accidentes. Asimismo, atribuyó 
gran parte de la responsabilidad 
a la “debilidad organizativa de 
las PYMES”, ya que, “aunque 
favorecen el empleo, están des
protegidas en medidas de segu
ridad”. Por otro lado, urgió a 
la rápida publicación de la Ley 
de prevención de riesgos pro
fesionales y a que las empresas 
adopten medidas claras en 
materia de seguridad para ase
gurar derechos fundamentales 
de los trabajadores.

en el lugar de trabajo.
Por su parte, el director del 

Gabinete Técnico Provincial 
del Instituto Nacional de 
Seguridad e Higiene en el Tra
bajo, Francisco Bernabeu, 
hizo hincapié en la necesidad 
de que exista “voluntad colec
tiva para dar a conocer estos 
problemas”, como vía para la 
concienciación de los sectores 
implicados. A su juicio, este 
llamamiento debería llegar no 
sólo a empresarios y trabaja
dores, sino a los estudiantes, 
científicos, etc, y espera que 
“este año se tome conciencia 
de*la importancia de la segu
ridad e higiene en el trabajo”.

Juan Marín y Marcelino Félix. R.V.

El gobernador civil de Ciu
dad Real, Tomás Morcillo, 
encargado de presentar a los 
representantes de todos los 
sectores implicados en el tema 
y a las personalidades que 
intervinieron en la Jornada 
por la tarde.

Morcillo se congratuló del 
hecho de que se hubieran reu
nido todos los colectivos 
implicados en la seguridad en 
el trabajo y señaló que, aun
que “trabajo y riesgo deben 
convivir, la prevención es 
importante”. El gobernador 
hizo un breve recorrido por 
las normas legales españolas 
que a lo largo de la historia 
se han ocupado de este tema.

El vicepresidente de la Con
federación Provincial de 
Empresarios, José García Casa
nova, pidió ayer, durante la pre
sentación de la Jornada sobre 
Seguridad y Salud en la Comu
nidad Europea, que la respon
sabilidad de las medidas que 
deben adoptarse para evitar 
accidente.s laborales se repartan 
equitativamente entre todos los 
colectivos implicados en las 
relaciones laborales, aunque 
hizo hincapié en que “los 
empresarios no rehuyen sus 
obligaciones”.

Sin embargo, recordó que 
muchos de los accidentes que 
se producen y que son cata
logados como laborales tienen 
lugar durante el trayecto de los 
hogares a los centros de trabajo, 
es decir en circunstancias ajenas 
a la propia actividad laboral. 
Asimismo se refirió a los acci
dentes ocurridos en trabajos 
clasificados como de economía 
sumergida.

Según el dirigente empresa
rial, el año 93 va a ser “tras
cendental” en muchos aspectos, 
“entre ellos el que nos ocupa 
de la seguridad”.

Por otro lado, aludió al ante
proyecto de la Ley de preven
ción de riesgos profesionales, 
que ha sido muy criticado por 
la CEOE. “Espero, dijo, que 
al final consigamos una norma 
consensuada por todos”.

El director adjunto de la Ofi
cina de España de la Comisión 
de la CE, Pedro Martínez 
Macías, que intervino por la tar
de con una conferencia titulada 
“La política comunitaria de 
seguridad, higiene y salud en 
el trabajo ante el horizonte de 
1993”, destacó en la presenta
ción que la actuación seguida 
por la CE en este campo “es 
una prueba de la voluntad de 
los socios comunitarios de 
poner especial énfasis en la 
política social, no sólo en la 
económica y monetaria”.

Martínez Macías indicó que 
en Europa se producen anual
mente 8.000 muertes por acci
dente laboral y “ya es hora de 
que se tome conciencia del cos
te humano y económico que 
suponen”. Para el director 
adjunto de la Oficina de España 
de la Comisión de la Comu
nidad Europea,, el de la segu
ridad e higiene “es un tema de 
encuentro porque interesa a 
todos: a los empresarios porque 
la seguridad redunda en la pro
ductividad y a los trabajadores 
porque les afecta directamen
te”.

Por último, el catedrático de 
Derecho del Trabajo de la 
Unniversidad de Castilla-La 
Mancha Antonio Baylos Graus 
explicó el papel que puede 
desempeñar esta institución en 
la seguridad y salud laboral. 
Según explicó, la Universidad 
cumple un doble papel; la trans
misión de conocimientos y la 
investigación, “algo muy impor
tante en este tema”. Además 
señaló la relevancia que tiene 
la universidad a la hora de reco
ger el cambio normativo, a la 
orden del día en este campo.
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HI Ofensiva contra el narcotráfico en Ciudad Real y provincia

Recuperación de joyas
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Canjeo de 
joyas por 
drogas

En la imagen un reloj de oro

En las dependencias de 
la Unidad Orgánica Judi, 
cial de la 122 Comandan-’ 
cia de la Guardia Civil de 
Ciudad Real se encuen
tran depositadas las joyas 
que aparecen en las imá
genes. Esta piezas fueron 
aprehendidas por efectivos 
de este Cuerpo, durante 
la operación contra el nar
cotráfico llevada a cabo,^ 
la pasada semana, en 
varios domicilios de Ciu
dad Real, Puertollano v 
Almagro. En esta opera
ción, como ya indicó en 
su día LA TRIBUNA, fue
ron detenidas veintidós 
personas e incautadas 
diferentes cantidades de 
drogas y joyas por valor 
de un millón de pesetas, 
Estas, al parecer, han sido 
robadas y posteriormente 
canjeadas por drogas. Por 
ello, si alguna persona 
reconoce algunas de las 
piezas puede recuperarías, 
tras la previa acreditación, 
en las dependencias de la 
Guardia Civil.

Cadenas con medallas y colgantes

En la operación se incautaron tambien vanas pulseras y esclavas de oro

Pulseras de oro con diferentes piedras

1

Sortijas de oro, algunas de ellas con piedras
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Manuel Carrizosa solicitó su integración en el Grupo Mixto de la Diputación por las diferencias de la cúpula del PP
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Los diputados del PP están en ^^cuerpo y alma” 
con Carrizosa y entran en una fase de reflexión

Entre los que debían desaparecer del PP, señaló a Eduardo Rodríguez y Pedro Peral

Manuel Carrizosa, diputado provincial del PP, ratifícó ayer 
su postura de abandonar las fílas de su partido en la 
Diputación para integrase en otro -mixto si lo permite 
el reglamento-, mientras el resto de los diputados -4- que 
apoyaron la lista de Blas Camacho en el último congreso 
popular manifestaron su “apoyo total” al compañero.

Laura ESPINAR

Los cuatro diputados que 
junto a Carrizosa apoyaron la 
opción que representaba el 
diputado nacional Blas Cama
cho en el último congreso 
popular apoyaron, sin fisuras la 
decisión de aquél de abandonar 
las filas del Grupo Popular en 
la Diputación, así como las dis
crepancias con la actual cúpula 
provincial del PP.

Carrizosa que se mostró con
vencido de estar en “el camino 
acertado”, invitó al resto de sus 
compañeros a seguirle, ofreci
miento que fuer recogido por 
todos (los alcaldes de Bolaños 
y Membrilla, Daniel Almansa 
y Pedro Díaz Pintado; el por
tavoz popular en la Diputación, 
Licinio Moreno y el concejal 
del Ayuntamiento de Ciudad 
Real y diputado, Isidoro García 
Tapia) matizando que él no 
“estará solo, según se desarro
llen los acontecimiento”, según 
dijo García Tapia.

En esta misma linea se mani
festó Daniel Almansa quien 
afirmó que “todos estamos en 
la misma linea” y ...“si no reac
cionan sucederán cuestiones 

desagradables”. Licinio More
no, por su parte, habló de, a 
partir de ahora, entrar en un 
periodo de reflexión en el que 
se deberán tomar decisiones 
“sino se restituye la dignidad 
del partido”.

Sin embargo, ninguno puso 
plazo a la duración de la etapa 
reflexiva en la que estos dipu
tados deberán decidir cual será 
su situación política en la Dipu
tación. En cuanto a la decisión 
de abandonar el partido tam
poco se pronunciaron explíci
tamente dado que en los próxi
mos días podrían mantener 
alguna reunión con el actual 
secretario provincial.

En lo que no hubo ningún 
titibuco fue a la hora de dis
crepar con la cúpula del par
tido, antes, durante y con pos
terioridad a la celebración del 
congreso popular. Las críticas 
se centran en el desencanto, la 
decepción, los actos celebrados 
en el Campo de Montiel, la 
falta de una invitación a “los 
perderores“ del congreso pese 
a haber obtenido un 46% de 
los votos, la ausencia de algún 
miembro destacado de la can
didatura de Camacho en el

Cuatro diputados provinciales apoyaron, incondicionalmente, a Carrizosa. RUEDA

comité ejecutivo... Esta situa
ción ha llevado a Carrizosa a 
tomar la decisión de salir, situa
ción que de no tener una “reac
ción positiva... no se sabe lo 
que pasará”, según dijo Pedro 
Díaz Pintado quien afirmó que 
la situación más difícil era la 
de los dos alcaldes porque “o 
se lo plantean con seriedad o 
esto puede ser un gran escán

dalo”.
Todos coincidieron en que 

no había un plazo definido para 
determinar su actuación polí
tica futura así como en pro
clamar y hacer valer su 46% 
de respaldo en el congreso, 
mientras que criticaron la 
ausencia de integración “por
que cuando se habla de esto 
“debe olvidarse de vencedores

y vencidos y no se nos ha toma
do en cuenta y se nos ha que
rido dejar fuera de todo”, dijo 
Daniel Almansa. Por último y 
a preguntas de los periodistas 
sobre quienes tenían que desa
parecer de la cúpula provincial, 
Carrizosa señaló al presidente 
-que no puede ser- y al dipu
tado regional, Pedro Peral.

Ha sido la única entidad contraria a la fusión

Novo, desilusionado por el 
no de Caja Guadalajara

Pelayo MARTIN

Fernando Novo, presidente 
de Caja Albacete y presidente 
de la Federación de Cajas de 
pstilla-La Mancha manifestó a 
M TRIBUNA la desilusión ue 
le había producido el voto nega- 
dvo del Consejo de Adminis- 
fración de la Caja de Ahorros 
de Guadalajara para incorporar- 

al futura Caja de Ahorros 
V ^^^^''^^'^^ Mancha. Novo 
.pnadió que a pesar de esta nega- 

'*a el proyecto continuará, “ya 
^i*e esta baja supone una inci- 
encia menor del diez por cien- 

® de todas las cajas”.
Respecto a las plazas vacan- 

J* Que quedarían tras el voto 
§ativo de Caja Guadalajara, 

ele Caja Albacete 
que se está estudiando, 

P •’o lo más normal es que las 
''^^^’^^.^^ tanto en el Con- 

1a A^ '^^eninistración como en 
sean repartidas 

de i entre el resto 
' teco a ^j^'^ Fusionadas”. Cabe 
tenb ^r '^^^ ^^-j^ Guadalajara 

Ig, * adjudicadas tre.s plazas en 
onsejo de Administración.

mayo, 
«''Oten asambleas 
W atirmativamente la fusión 

y tener todo finalizado el próxi
mo mes de junio”. Sobre si esta 
renuncia afectaría a un descenso 
en el ranking de las Cajas de 
toda España (estaría situada 
entre las doce primeras), indicó 
que seguiría en el mismo puesto 
debido a que en la actualidad 
hay 465.000 millones de pesetas 
en recursos y la Caja de Gua
dalajara tenía sólo 37.000 millo
nes.

Fernando Novo dijo, asimis
mo, que no quería pensar que 
esta negativa fuera por cierta 
presión social y justificarlo, “que 
pensaría que sería una bajeza”, 
por el agujero del Banco Euro
peo de Finanzas (en suspensión 
de pagos) en la Caja de Ahorros 
de Albacete y por los rumores 
que “nos quedamos con fincas 
de nuestros deudores”.

Por último. Novo finalizó 
diciendo que espera que el voto 
contrario a la fusión por parte 
de Guadalajara no signifique 
que se vaya a fusionar con otras 
cajas fuera de la región. Hay 
que señalar que siempre han 
existido rumores que la Caja de 
Guadalajara pudiera fusionarse 
con la caja aragonesa, Ibercaja 
o con Cajamadrid.

Por su parte, el presidente 
de la Caja de Ahorros de Gua
dalajara, Juan Antonio Nuevo,

Fernando Novo mostró su desilusión por el voto negativo de Caja Guadalajara

indicó ayer, en rueda de prensa, 
los motivos de la negativa a 
fusionarse. Estas eran la poca 
representatividad, como ya 
anunció a este diario hace bre
ves días, que iba a tener la Caja 
tras la fusión. Añadió que esta 
decisión es definitiva y que la 
Caja se mantendrá sola, negan
do sí la posible fusión con otras 
entidades.

Hay que hacer mención a que 

algunos trabajadores están 
encerrados en la sede social de 
la Caja en Guadalajara debido 
a la negativa y éstos esperan 
recoger trece firmas de los 
ochenta (un quince por ciento 
del total) que representan a la 
Asamblea para que se pueda 
celebrar una Asamblea extraor
dinaria, una vez que no se reu
nirá tras el no del Consejo de 
Administración.

Manuel Juliá, director gene
ral de Política Económica y 
Financiera, declaró a LA TRI
BUNA que es un error, “per
judicará a esta provincia” y “de
muestra como de poca coheren
cia lo realizado por la Caja Gua
dalajara” y señaló al Partido 
Popular como culpable. Añadió 
que la Consejería no dejará que 
se fusione con otra caja fuera 
de la región.
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Es un producto creado por la CPE y Finamersa para agilizar y potenciar las compras

La ^‘Tarjeta de Comercio de Ciudad 
Real” será presentada esta tarde

El sindicato 
UGT denunciad 
intento de
desmantelar
Caja Postal

La ^‘Tarjeta de Comercio 
de Ciudad Real” será pre
sentada a las ocho de esta 
tarde por directivos de la 
Confederación Provincial 
de Empresarios y de la 
entidad de fínanciación 
Finamersa ante los comer
ciantes de la provincia^ en 
la sede de la CPE.

LT

Los directivos de la Con
federación Provincial de 
Empresarios y de Finamersa, 
entidad de financiación inte
grada en el Banco Central His
panoamericano, presentarán a 
las ocho de esta tarde, ante 
los coemrciante.s de la provin- 
cil, la “Tarjeta de Comercio 
de Ciudad Real”.

Esta tarjeta de comercio 
que será presentada esta tarde 
es un producto creado por 
ambas parles para agilizar y 
potenciar las compras los 
ciudarrealeños.

Presentación de la tarjeta

Durante el acto de presen
tación de la tarjeta, que tendrá 
lugar en la sede de la aso
ciación empresarial integrada 
en la Confederación Española 
de Organizaciones Empresa
riales (CEOE), los empresa
rios del sector comercio reci
birán información sobre las 
características y ventajas de 
este instrumento de crédito, 
destinado a realizar las com
pras en los comercios de la 
provincia de Ciudad Real afi
liados a la Confederación Pro
vincial de Empresarios, con un 
coste muy escaso o nulo tanto 
para el empresario como para

Lou Bennet, Idris Muhammad y Ximo 
Tebar actúan hoy en la Plaza Mayor

LT

Lou Bennet, Idris Muham
mad y Ximo Tebar darán un 
concierto de jazz a las diez y 
media de esta noche en el esce
nario de la Plaza Mayor. Esta 
no es la primera vez que Lou 
Bennet visita tierras manchegas, 
y cuando lo ha hecho, ha cose
chado gran éxito y aceptación 
por parte de los amantes del 
jazz. Entre los grandes discos 
que ha grabado este artista, 
nacido en Filadelfia en 1926, 
pueden recordarse especial
mente “Enfin”, “Pentecostal” o 
“Mooting mister Thomas”, y 
actualmente se encuentra en 
España trabajando con Ximo 
Tebar y Carlos González.

Ximo Tebar ha sido premia
do en varias ocasiones como 
mejor solista nacional de jazz, 
y su discografía cuenta con cua
tro discos de larga duración. 
Idris Muhammad completa el 
trío que actuará mañana, y está

Los comerciantes podrán elegir la persona a la que deseen otorgar la tarjeta

La “Tarjeta del Comercio de Ciudad Real” será presentada esta tarde en la sede de la CPE

el consumidor, y que permite 
también ir de compras con un 
plástico que identifica a la 
provincia.

Adquirir productos en 
distintos plazos

El acuerdo permitirá a los 
comerciantes de la provincia 
que sean ellos mismos los que 
elijan libremente a la persona 
que desean otorgar esta “Tar
jeta del Comercio de Ciudad 
Real”.

Para que el comprador pue
da adquirir productos en dis
tintos plazos, hasta un máximo 
de treinta y seis meses, y por 
cantidades comprendidas 

considerado como uno de los 
mejores baterías de jazz de 
todos los tiempos.

Estos tres grandes del jazz, 
encabezados al órgano por Lou 
Bennet, llenarán todos los rin
cones de la Plaza Mayor con 
los mejores ritmos y melodías 
jazzísticas, por lo que los afi
cionados al jazz tienen una cita 
ineludible en este concierto.

El escenario habitual del 
Teatro Municipal Quijano ha 
sido sustituido en esta ocasión, 
por la Plaza Mayor, en un inten
to, según declaraciones del con
cejal de Cultura, Carlos López 
Camarena, “de ampliar la ofer
ta cultural del Ayuntamiento al 
máximo número de personal, no 
ya sólo de esta capital, sino de 
la provincia entera, esta vez con 
un concierto de jazz de los 
mejores intérpretes y precisa
mente en la calle para recuperar 
una vieja tradición que nos 
remonta a los orígenes de este 
tipo de música”.

entre las 15.000 y 125.000 pese
tas, además de disponer de un 
crédito de 300.000 pesetas por 
parte de la entidad financiera.

Signo de identidad para las 
empresas

El plástico, en el que figu
rará expresamente una alusión 
a Ciudad Real y a la Con
federación Provincial de 
Empresarios, permitirá al 
comerciante una relaciñon 
estrecha y frecuente con el 
poseedor dé la tarjeta, y ser
virá también como signo de 
identidad para las empresas, 
que podrán realizar así cam
pañas de promoción conjuntas.
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Este es el escenario que albergará la actuación de tres grandes del jazz r.v.

Con esta tarjeta, el empre
sario, además, podrá aumentar 
sus flujos de tesorería y evitar 
demoras en los pagos.

Tarjetas de este tipo fun
cionan ya en dieciseis provin
cias, ciudades o zonas comer
ciales de España, y así, es posi
ble encontrar “Tarjetas de 
Comercio” de la Gran Vía 
madrileña, de la provincia de 
Cuenca o de la bahía de Cádiz, 
todas ellas creadas y gestio
nadas por Finamersa, entidad 
de financiación integrada en 
el Banco Central Hispanoame
ricano, al igual que la “Tarjeta 
del Comercio de Ciudad Real” 
que será presentada a las ocho 
de esta tarde.

----------------------- Ji;
UGT considera que la nok ‘ 

de Argentaría en la que comi 
nica el descenso de benefici(i 
de Caja Postal en su primer aü 
de pertenencia al holding, cat( 
calificaría de tendenciosa po¡ 
que no es explicable que ua ! 
entidad situada en los primera 
puestos del ranking financien 
descienda en un año a las coij 
expuestas en el comunicada 
después de la decisión del Minii 
terio de Economía de integrart 
en la Corporación. UGT denaj - 
cia la “burda maniobra” y 7 
vampirismo“ ejercido por e 
BEX en este último año, ira 
ducido en el desvío de cuerna 
de grandes clientes desde laCá 1 
Postal al BEX, la venta j 
inmuebles, la supresión de ser 
vicios rentables, el traspaso d 
la actividad crediticia hacia i 
banco Hipotecario, el desmat. ■ 
telamiento y venta del gmp 
“parabancario“ Finanpostal yl , 
marginación de los profesionak 
procedentes de Caja Postal, qa 
han sido sustituidos por otra 
procedentes del BEX o d 
BBV, han generado la sensaci« 
de liquidación y derribo de!- 
entidad.

CC.OO 
abandona las 
mesas de 
negociación con i 
Sanidad

Los responsables de Con ■ 
siones Obreras consideran «p 
la Administración ha agotaif 
su paciencia, por lo que le 
abandonado las mesas de ne» 
ciación que se derivaron ¿ 
acuerdo firmado junto w 
UGT, SATSE y el SAE, pan 
todos los trabajadores (k 
INSALUD, un acuerdo q* 
después de transcurridos ut 
meses de su firma, sigue á ■ 
ser convalidado por el Consejí ' 
de Ministros. Esta no com» 
lidación del acuerdo se de!* 
según CC.OO, a que rompe!* 
topes previstos por la Adminij 
tración inicialmente, ya que<l* 
pasos adelante en la consol; 
dación del derecho a la ne2í 
ciación colectiva. Para CC.OO 
las resistencias del Ministef* ; 
de Hacienda no pueden je-' 
ficar que a estas alturas los ti’' 
bajadores no tengan regulan’’’ , 
da su nómina, no hayan co^^ ■ 
do los atrasos o no hayan pe® 
do impulsar las negociado®- 
descentralizadas previstas en ’ 
acuerdo. . I

Por esta razón, este sindid.l 
convoca a los trabajadores^! 
sector sanitario a secundar »■ 
movilizaciones que
los centros de trabajo. CC ■ 
ratifica su voluntad negociad ■ 
y,según la secretaria Provia ■ 
de Sanidad del sindicato, * ■ 
men Abenza, en el oioia^’'» 
en que el Consejo de Min*-' W 
convalide el acuerdo, reW'^B 
rán las negociaciones coO'B 
Ministerio de Sanidad. B

M.C.U.2022
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Fue concejal de Tráfico durante seis años y le expulsaron del PSOE por criticar la falta de democracia interna

Hidalgo: “El tráfico de Puertollano está a 
cargo de personas inexpertas”

Uno de los fallos que han agravado al situación ha sido mantener la Avenida Primero de Mayo de doble sentido

•a noJ 
coj 

leficid 
leray

pd 

’imerd 
ancieij 
s cow 
nicadj 
MiniJ 

egrad 
denuj 
’ y* 
aor d 
o. tj 
mentí 
lad 
Ha S 
le seí 
aso a 
acia d 
esmaJ

•ai ya 
¡onald 
al, qii 
■ OM 
o d 
isaci« 

deU

potenciar las vías de un solo sentido, eliminar en lo 
posible los cruces estáticos e instalar una adecuada seña
lización horizontal son algunas de las soluciones al pro
blema del tráfíco en Puertollano que aporta el ex-concejal 
del Ayuntamiento, Juan Antonio Hidalgo, que considera 
que en estos momentos el tráfíco de la ciudad está en 
¡nanos inexpertas.
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La solución de Juan Antonio 
Hidalgo pasa por desempolvar 
el Plan de Ordenación del Trá
fico que se hizo en el 81 y que 
en buena medida quedó en el 
olvido después de que el Partido 
Socialista expulsara a Hidalgo 
del partido por manifestar públi
camente que no existía demo
cracia interna en el mismo.

El que fuera concejal de Trá
fico durante seis años en el 
Ayuntamiento de Puertollano ha 
ganado recientemente el primer 
premio del concurso de ideas 
sobre el Tráfico de Daimiel. El 
refrán “nadie es profeta en su 
tierra” es uno de los más repe
tidos por Hidalgo, profesor de 
autoescuela desde hace dos 
décadas y que asegura que para 
solucionar el problema circula
torio de Puertollano hay que 
poner al frente a una persona 
conocedora del problema “creo 
que el atual concejal de Tráfico, 
Manuel Martín Grande, con 
toda su buena voluntad no 
entiende de tráfico”. En segundo 
lugar. Hidalgo apunta que la 
Policía Municipal está restringi
da en su actividad y que si se 
les dejara campo amplio para 
desempeñar su labor lo harían 
mejor: “se están dejando llevar 
por la parte política y también 
les falta algo de conocimiento 
y preparación a pesar de sus 
ganas de trabajar y de luchar”.

Solución del caos circulatorio

Además, Hidalgo considera 
que buena parte del caos cir
culatorio de Puertollano se 
resolvería si se pusieran en prác
tica las medidas que contempla 
el‘Plan de Ordenación del Trá
fico, que él junto con un técnico 
municipal, elaboraron en el año 

81 y que por distintos avatares 
se dejó en desuso. Según Hidal
go, desde el año 87 se han ido 
cometiendo graves errores que 
han agravado la situación. Uno 
de estos fallos ha sido mantener 
la Avenida Primero de Mayo de 
doble sentido “la solución es la 
que se propuso en el 81: que 
la calle Goya fuera en sentido 
ascendente hacia Enpetrol y Pri
mero de Mayo en sentido des
cendente.

Otro error grave ha sido vol
ver a poner el tráfico en doble 
sentido en Primero de Mayo por 
el antiguo Gran Teatro. Además 
se. han eliminado en esa zona 
una gran cantidad de estacio
namientos que hacen falta aun
que sean con zona azul o con 
parquímetros porque es un pun
to neurálgico donde se pueden 
dejar 20 estacionamientos”. Los 
responsables municipales no 
saben resolver otro punto con
flictivo de la ciudad, la calle 
Gran Capitán, según dice Hidal
go: “Los tiene locos esta calle 
porque hay colas que llegan has
ta el final de la calle cuando 
ahí nunca ha habido retenciones. 
No se puede amontonar una 
cantidad de semáforos como hay 
en esa zona: semáforos de Gran 
Capitán con Goya, de Gran 
Capitán con Primero de Mayo, 
de Primero de Mayo con Ricar
do Cabañero... hay que eliminar 
la mitad de los semáforos y dejar 
vías solas para dar mayor flui
dez”.

Desconocimiento atroz

Según Hidalgo en la modi
ficación del tráfico con motivo 
de las obras de la nacional se 
ha obrado con un desconoci
miento atroz que hace que ahora 
si alguien quiere ir desde el Nor
te hasta el Sur esquivando los 
semáforos del Paseo de San

La solución al caos circulatorio de Puertollano pasa por desempolvar el Plan de Ordenación de Tráfico del 81, según Hidalgo

Gregorio, necesariamente tiene 
que ir por el Paseo hasta la calle 
del Puerto “Esto es una atro
cidad. El problema se soluciona 
simplemente con cambiar una 
calle de sentido, la calle de la 
Encina y así se desviaría un 10 
o un 15 por ciento de tráfico 
del Paseo”.

Otra solución alternativa que 
aporta Hidalgo es que al final 
de la calle Pablo Neruda se qui
ten 5 o 6 estacionamientos y 
se hagan dos carriles; “el que 
quiera ir a la calle del Puerto 
se pone en el carril de la derecha 
y no tiene que esperar toda la 
cola y el que va de frente o 
al Paseo se pone en el carril 
de la izquierda, aparte de que 
en la calle Pablo Neruda es 
necesario instalar un semáforo”.

Hidalgo cita los datos de un 
Simposio sobre Circulación cele
brado en Sabadell que avalan 
sus teorías “la seguridad en una 
vía de un solo sentido es del 
75 por ciento mientras que en 
una vía de doble sentido es del 
25 por ciento. Creo que merece

“El actual concejal de Tráfico, con su buena voluntad, no entiende de trafico

la pena dar un poco de vuelta”.

En este sentido Hidalgo apun
ta que un punto muy peligroso 
en Puertollano es desde Primero 
de Mayo hasta el Ambulatorio 
de la Seguridad Social en la calle 
Lope de Vega “porque hay

mucho movimiento peatonal en 
ese punto y tienen que mirar 
hacia los que viene de empetro! 
y los que vienen desde abajo. 
Hidalgo también censura que no 
hay una vigilancia respecto cíe 
las señales y que las que se caen 
no se colocan.
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Juan García Justos, director provincial de Telefónica. Salvador Galán, alcalde de Valdepeñas

Según el convenio de colaboración firmado por Salvador Galán y Juan García Justos

“Ei Peral” contará con quince líneas 
telefónicas a partir de octubre

Otra de las iniciativas para este paraje es una red de saneamiento y agua potable

El paraje de “Baños del Peral” contará próximamente 
con quince líneas telefónicas, según el convenio de cola
boración fírmado entre el alcalde de Valdepeñas, Sal
vador Galán, y el director provincial de Telefónica, 
Juan García Justos, y en el que también participa 
la Diputación Provincial de Ciudad Real.

LT

El alcalde de Valdepeñas, 
Salvador Galán y el director 
provincial de Telefónica, Juan 
García Justos, firmaron ayer 
un convenio de colaboración 
en el que también participa 
la Diputación Provincial de 
Ciudad Real, mediante el cual 
se dotará al Paraje “Baños del 
Peral” de quince líneas tele
fónicas.

El presupuesto de este con
venio de colaboración entre el 
Ayuntamiento y Telefónica 
asciende a once millones seis
cientas mil pesetas y será 
financiado a partes iguales

El certamen ferial Expoelectro fue 
presentado ayer en Valdepeñas

LT

Expoelectro, el primer “Sa
lón de electrodomésticos y elec
trónica”, certamen ferial que se 
celebrará desde el 5 al 9 de 
junio próximo, y que está orga
nizado por la firma UMESA 
en colaboración con la Insti
tución Ferial de Valdepeñas 
(Ferival), fue presentada ayer 
a los medios de comunicación. 
El certamen, según afirmó uno 
de los miembros que confor

entre la Administración local 
y provincial, mientras que 
Telefónica, asumirá el coste 
de las obras, cuyo importe es 
superior a la cantidad global 
que desembolsarán ambas 
administraciones.

Servicio telefónico en 
pequeños núcleos rurales

El director provincial de 
Telefónica, Juan García Jus
tos, explicó que el citado con
venio se enmarca en las actua
ciones que en base al Real 
Decreto 2248/84, está reali
zando la empresa, para dotar 
en cuatro etapas de servicio 

man el comité organizador, 
Luis Piñeiro Martínez, se gestó 
hace unos mese.s y es la primera 
muestra que de estas caracte
rísticas, se celebrará en Cas
tilla-La Mancha. Piñeiro, que 
también es gerente del Grupo 
UMESA en esta localidad, se 
mostró muy optimista con la 
feria monográfica, a la que asis
tirán unas cuarenta o cincuenta 
de las principales firmas de los 
mercados nacional e internacio
nal como Sony, ITT, Sanyo o 

telefónico a pequeños núcleos 
rurales como es el caso de 
“El Peral”. Como en el men
cionado Real Decreto, no se 
incluyen las pequeñas zonas 
urbanas, afirmó García Justos, 
la iniciativa se ha tenido que 
realizar a través de un con
venio tripartito, que permitirá 
la instalación del teléfono en 
aquellos núcleos en los que 
éste servicio no podría llevarse 
a cabo en un corto período 
de tiempo. Las obras, conclui
rán presumiblemente, el próxi
mo mes de octubre, fecha en 
la que los que necesiten ins
talar una línea, no tendrán que 
pagar más por ella que los 
usuarios de Telefónica de los 
núcleos urbanos. De las quin
ce líneas que se crearán en 
“El Peral”, un número aún 
indeterminado, las reservará 
el Ayuntamiento para su ins
talación en los servicios muni
cipales que se pudieran crear

Philips, entre otras.
El grupo organizador de la 

muestra, ha negociado con 
FERIVAL una cifra cercana a 
los seis millones de pesetas para 
su celebración, cifra que será 
financiada por los expositores 
que concurran a la misma y 
que tendrán que abonar unas 
tres mil pesetas por cada metro 
cuadrado que ocupen.

En los cuatro mil metros cua
drados que dispone el pabellón 
ferial para exposición exclusi

en “El Peral”, cuatro se des
tinarán para cabinas públicas 
y el resto a los establecimien
tos ubicados en el citado para
je, si así lo decidieran.

Potenciar más “El Peral”

Por su parte, el alcalde de 
la localidad, Salvador Galán, 
dijo que con el servicio tele
fónico se pontenciaría aún 
más “El Peral” y agrego que 
ésta era una de las primeras 
actuaciones que para tal fin, 
junto con la compra de terre
nos, se han llevado a cabo. 
Una red de saneamiento y 
agua potable, en la que cola
borará también la Diputación 
Provincial de Ciudad Real es 
otra de las iniciativas que se 
acometerán en un futuro, para 
que a finales del próximo año 
94, principios dei 95, esté 
prácticamente urbanizado “El 
Peral”. 

vamente, el consumidor podrá 
contemplar los electrodomésti
cos más avanzados que existen 
en el mercado además de 
videojuegos y otros productos 
electrónicos.

La feria, pensada para los 
usuarios, tiene un carácter 
totalmente popular, si bien, la 
entrada para poder acceder a 
la misma será de cien pesetas, 
para limitar el abuso de los 
curiosos.

Marcelino Félix

CC.OO 
informará a las 
empresas de la 
comarca sobre la
Ley de huelga
________________________ U

La Unión Comarcal de 
CC.OO de Valdepeñas, infor
mará a las empresas de la 
comarca, sobre el anteproyecto 
de Ley de Huelga y sobre la 
regulación que para la misma 
proponen los sindicatos, según 
el secretario comarcal, Deme
trio Muñoz, que afirmó que el 
citado anteproyecto, puede coii- 
siderarse como “otro atentado 
contra los intereses y derechos 
de los trabajadores”. El sindi
calista se refirió también a las 
movilizaciones convocadas con
tra el “decretazo” el 28 de mayo 
y añadió que en la comarcade 
Valdepeñas, donde un 86% de 
los trabajadores tienen contra
tos en precario, “quedará total
mente paralizada”, tras la cam
paña informativa y asambleas 
que realizarán con los traba
jadores hasta esa fecha.

La convocatoria de paro 
general, que en la región abarca 
desde las cero horas hasta las 
doce del día 28, fue también 
analizada por el secretario pro
vincial de CC.OO, Marcelino 
Félix, para quien, el carácter 
legal de la misma, acompañada 
de una reflexión socioeconómi
ca, “no queda ninguna duda de 
los planteamientos interesados 
que la patronal está vertiendo, 
para confundir a los trabajado
res para que no la secunden.

Marcelino Félix dijo que tan
to desde CC.OO como de UGT 
tienen previsto “ejercer medi
das legales contra los empre
sarios que pretendan recortar 
el derecho al ejercicio de huelga 
que los trabajadores tienen 
reconocido”. En opinión del 
dirigente sindical, el presidente 
del Ejecutivo Nacional, en vez 
de confundir a la opinión públi
ca, debería junto con el Consejo 
de Ministros, “retirar el decre
tazo”, que calificó de “pro'* 
cación desmedida hacia los tra
bajadores y sindicatos" P^^M 
poder recuperar el diálo^ 
entre ambas partes.

Félix recordó, por otro 1^ 
que en el artículo 7° de la v 
también se reconoce a los sin 
dicatos el carácter de orga®^ 
mos básicos del sistema polín ‘ | 
atribuyéndoles, la defensa IJI 
promoción de los lotería i 
socioeconómicos de los 1 
jadores. |
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En la denuncia judicia} interpuesta por la coalición contra el edil por infracciones urbanísticas 

IU afirma que no hay ensañamiento 
personal contra Sánchez Bódalo

Pedro Pablo Novillo negó haber incitado nunca a la desobediencia fiscal

El Ayuntamiento 
adquirirá un 
equipo 
informático para 
gestionar el IAE
_______ D.V.

£¡ portavoz del grupo 
municipal de IU en Alcá
zar, Pedro Pablo Novillo 
ha retirado que ^^no hay 
ensañamiento personal 
contra el primer teniente 
de alcalde, José Fernando 
Sánchez en la denuncia 
judicial interpuesta por 
infracciones urbanísticas”.

Domin VILLAREJO

En rueda de prensa, Novillo 
respondía a las anteriores 
declaraciones del alcalde de 
Alcázar, Anastasio López, 
"que no es una actuación 
excesiva” como la calificó el 
primer edil, si se tiene en 
cuenta “que se trata de la pri
mera denuncia de este tipo 
que la coalición hace en cinco 
años y está meditada política, 
jurídica y personalmente”. 
Novillo agregó que las con
secuencias de la misma no son 
en absoluto las que dice el 
alcalde ya que en el Ayun
tamiento “no existen las rela
ciones políticas excelentes sino 
una clara voluntad del equipo 
de gobierno socialista de 
rechazar todas las propuestas 
de IU” dijo el portavoz 
izquierdista, quien por el con
trario reconoció que sí había 
excelentes relaciones persona
les entre todos los miembros 
de la Corporación.

Con la denuncia, IU pre
tende únicamente “dar un 
toque clarísimo para que en 
este pueblo se comience a 
actuar de otra manera, con 
rigor, sometimiento a la ley 
e igualdad para todos los veci
nos en el proceso de edifi
cación”.

Según respuesta del consejero de Política Territorial, Gregorio Sanz, a una interpelación de IU

lU responde a Anastasio López sobre la denuncia judicial interpuesta contra Sánchez Bódalo por infracciones urbanísticas.

1
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En este sentido. Novillo 
recordó que fue el pleno, a 
propuesta del concejal de 
Urbanismo y portavoz socia
lista en el Ayuntamiento, el 
que aprobó la suspensión de 
licencias de obras para todas 
aquellas zonas de la localida
des afectadas por la revisión 
del Plan General de Ordena
ción Urbana.

El responsable del grupo 
municipal de IU, negó que 
esta formación política preten
da paralizar la vida municipal 
y agregó que decir lo contrarió 
es “un escándalo de hipócritas 
por cuanto que todas las leyes 
aprobadas en este país desde 

1982 tienen el sello de la 
mayoría absoluta del PSOE y 
serán ellos quienes deban res
ponsabilizarse de las mismas 
ante los vecinos.

Por otra parte. Novillo cali
ficó de “Insuficiente” la asun
ción de responsabilidad del 
alcalde, Anastasio López, en 
el cobro irregular de plusvalías 
en el cual “no ha existido error 
sino que se ha hecho delibe
rada y conscientemente”.

Novillo explica su afirma
ción por el hecho de que la 
ley de Hacientias Locales 
entró en vigor el 1 de enero 
de 1989 pero el sistema de 
cobro no se altera hasta dos 

años más tarde por lo que este 
grupo político quiere saber: 
¿Quien dio la orden de aplicar 
el impuesto sobre los valores 
del suelo y la edificación y 
porque el 2 de abril último 
en un decreto de la alcaldía 
se dice que sólo se cobre por 
el valor del suelo como espe
cifica la ley.

Por último Novillo negó 
que IU haya incitado nunca 
a la desobediencia fiscal pero 
“los vecinos tienen que saber 
que se les ha cobrado de más 
por la necesidad recaudatoria 
que tiene este Ayuntamiento 
y debe saber en qué se gasta 
el dinero”.

El Ayuntamiento de Alcázar 
de San Juan adquirirá un equi
po informático para gestionar 
el Impuesto de Actividades 
Económicas, según aprobó en 
su última reunión la Comisión 
Municipal de Gobierno, de la 
que informó el concejal de 
Hacienda, Joaquín Escribano.

Actualmente las altas en este 
tipo de impuesto alcanzan al 
70% de los profesionales y 
empresas afectadas, según el 
número de licencias fiscales que 
había en la localidad. Las altas 
se han transmitido, según Escri
bano, a través de la Agencia 
Tributaria y el propio Ayunta
miento que ejercerá también 
funciones de inspección de este 
impuesto.

Por otra parte. Escribano dijo 
que se revisarían el coeficiente 
e incremento aplicado al nuevo 
impuesto, que fueron aproba
dos provisionalmente en pleno 
y que se fijaron en el 1,7 y 2 
respectivamente. El pleno se 
comprometió a su revisión 
siempre que los incrementos 
percibidos por el Ayuntamiento 
fuesen superiores al 30% de lo 
que se había percibido por 
licencia fiscal, por lo cual las 
anteriores cantidades pasarían 
al 1,37 y el 1 para todas las 
categorías de calles.

Asimismo, se facultó al alcal
de para la firma con la Junta 
de Comunidades de los conve
nios pertinentes para la inver
sión de los casi 67 millones de 
pesetas asignados a Alcázar por 
el Fondo Regional de ayuda a 
municipios. Este dinero se des
tinará a las obra*^ de abaste
cimiento de aguas, en concreto 
la sustitución de la red antigua, 
entre otras mejoras, en las que 
se han gastado unos 600 millo
nes, los últimos cinco años cofi-
nanciados por la CE, la Junta 
de Comunidades y el Ayunta
miento. Además, el Ayunta
miento ha obtenido del FRAM

La Junta no ha cedido terreno al
Ayuntamiento para el campo de golf

D.V.

La Junta de Comunidades no 
"3 cedido un solo metro de 
Icrreno de su propiedad al 
Ayuntamiento de Alcázar para 

construcción de un campo 
“^ golf por una promotora pri
vada en esta localidad. Esta fue 
a respuesta del consejero de 
olítica Territorial, Gregorio 
auz, a una interpelación de IU 

las Cortes de Castilla-La 
ancha. En esta pregunta, la 

'■^presentación izquierdista en 
as Cortes Regionales se inte- 
^aba por la cesión de los 
errenos por parte de la Con- 
jeria al Ayuntamiento, donde 
realizan obras para el futuro 

"ipo de golf, en el paraje 
"nocido como La Veguilla y 

1 e previamente fueron cedidos 
^^ Socie- 

1 ’^^niotora, tras un acuerdo 
« pleno.

^^> que alegó en la sesión 

plenaria mencionada que no se 
podía ceder un terreno que no 
era de propiedad municipal, 
sino de la Junta de Comuni
dades y que no había sido cedi
do, tratará de delimitar la res
ponsabilidad de esta actuación 
y pedirá explicaciones de por
qué en los mencionados terre
nos se están realizando obras 
por parte de particulares, según 
afirmó el coordinador provin
cial de IU en Ciudad Real, 
Pedro Pablo Novillo.

.Novillo agregó que “si bien 
la responsabilidad es del con
sejero, hay una connivencia del 
alcalde de Alcázar que da una 
licencia para construir en terre
nos que no son suyos”, al tiem
po que mostró su preocupación 
por todos aquellos alcazareños 
que han adquirido acciones del 
campo de golf. Por otra parte 
el consejero, en respuesta a otra 
interpelación de IU reconoció 
el estacionamiento de trenes

El Ayuntamiento cedió los terrenos a la Sociedad promotora de la construcción

cargados con mercancías peli
grosas, durante más tiempo del 
permitido en estaciones de la 
región como la de Alcázar y 

se comprometió a tratar de sub
sanar esta situación mediante 
las gestiones y reclamaciones 
pertinentes ante RENFE. 

otros 9 millones de pesetas que 
se destinarán a la habilitación 
de una guardería infantil de 
carácter laboral.

En materia de contrataciones 
se cubrirá una plaza de auxiliar 
administrativo para la OMIC, 
para lo cual se recurrirá a los 
aprobados de anteriores oposi
ciones pero que no obtuvieron 
el puesto por falta de plazas. 
Igualmente se aprobaron las 
bases de oposición para cubrir 
una plaza de asistente social de 
forma temporal y se fijaron la 
fecha, lista de admitidos y com
posición de los tribunales para 
las oposiciones previstas para 
cubrir plazas de oficial jardi
nero, auxiliar administrativo, 
maestro de obras, delineante y 
oficial conductor.

La Comisión de Gobierno 
decidió la cesión a la sociedad 
de cazadores “La Deportiva“ de 
unos terrenos, durante 3ü año,s 
para construir un campo de tiro 
al plato y aprobó una moción 
del concejal de festejos Angel 
Montealegre solicitando que a 
los circos que se instalen en 
Alcázar no se les cobre por ocu
pación del suelo, salvo en días 
festivos.



Jueves, 14 de
Mayo de 1992 TOMELLOSO

La muestra, titulada ‘'Lienzo y color’', será inaugurada el próximo 15 de mayo

El pintor Valdepeñero Ibrahim Mota 
Verdejo expondrá en Tomelloso
La Sala de Exposiciones del Museo López Torres albergará la exhibición pictórica

La Concejalía de Cultura ha organizado una exposición 
de pintura del Valdepeñero Ibrahim Mota Verdejo, que 
será inaugurada el próximo día 15 de mayo, a las 
ocho y media de la tarde en la Sala de Exposiciones 
del Museo López Torres. “Lienzo y color” es el título 
de la muestra pictórica.

Araceli OLMEDO

Ibrahim Mota Verdejo es 
“una joven promesa” a decir 
del poeta Joaquín Brotons, el 
cual hace una breve reseña de 
vida, señalando que este joven 
pintor que nació el 26 de 
noviembre de 1967, en Valde
peñas, ciudad en la que actual- 
mente reside y ejerce el noble 
oficio de librero. Pintor de for
mación autodidacta “en su 
infancia ya sentía fascinación 
por el mundo de los colores 
-dice Brotons-, pero es en la 
adolescencia donde tiene la 
necesidad vital de pintar, de 
expresar sus sentimientos por 
medio de los pinceles”. Su obra 
ha sido seleccionada en la LII 
Exposición Nacional de Artes 
Plásticas de Valdepeñas, entre 
otros prestigiosos concursos y 
certámenes nacionales. Las 
últimas obras de Mota Verdejo 
tienen fuerza, vitalidad, inten
sidad, carácter y personalidad 

propia. Ibrahim Mota Verdejo 
es una joven promesa de la 
pintura valdepeñera castella
no-manchega, pero el camino 
del arte no es fácil, ni cómodo, 
ni sencillo. La mayoría -sigue 
diciendo Brotons-, se estrellan 
contra los rocosos acantilados, 
son arrastrados por las olas, 
abandonados en las playas 
desérticas, como viejos made
ros escupidos por el mar. 
Pocos, muy pocos alcanzan la 
isla soñada, el paraíso deseado, 
el puerto de la gloria. Yo espe
ro que Ibrahim sepa gobernar 
el timón de su nave, ser un 
buen marinero-pintor. Ibrahim 
Mota Verdejo es artista y 
derrama su abundante sensi
bilidad en sus telas, sólo le falta 
atreverse... dar el paso, el salto 
al vacío”.

Ibrahim Mota ha realizado 
exposiciones individuales, en la 
Galería de Valdepeñas en el 
año 1990 con el título “Pinturas 
y dibujos”, y la que se inaugura

Íi
Uno de los cuadros del pintor, “Cantaor”.

el viernes, en Tomelloso, que 
estará hasta el 31 de mayo.

En cuanto a concursos,' está 
el Nacional de Pintura “Con
sejo General del Colegio Ofi
cial de Doctores y Licenciados 
en Bellas Artes y profesores 
de dibujo” de Madrid, en el 
año 1991.

En el mismo año, el Ins
tituto Fernando Zóbel (Cuen
ca); V Premio Castilla-La 
Mancha de Artes Plásticas 
(Guadalajara); Premio Pintura 
Ciudad de Jaén, y en el 1992, 
I Premio Artes Plásticas “An
gel Andrade“ Ciudad Real.

Jesús Cañas 
celebró el martes 
sus bodas de 
plata 
sacerdotales
_____________________ Ao,

Jesús Cañas, sacerdote de h 
Iglesia de San Pedro, celebró 
el martes sus bodas de phij 
sacerdotales con una eucaristía 
concelebrada con otros 3 sacer. 
dotes y un diácono. El nume. 
roso público que llenaba el ten. 
pío escuchó con atención la 
homilía del sacerdote hornería, 
jeado, que dijo, humilde y sen. 
cillamente, que lo mismo daba 
un día que otro, que lo impor. 
tante era que Dios lo había ele
gido a él para hacer parroquia. 
Es de destacar la labor que está 
haciendo este sacerdote com
prometido con niños y jóvenes 
del movimiento junior, hacien
do parroquia donde no la había, 
en un barrio de la periferia de 
la ciudad. Cañas recordó a 
Argamasilla de Alba, que fue 
el primer pueblo donde ejerció 
el sacerdocio, así como a algu
nos compañeros como Emilio 
Aguirre.

En el acto de la misa hubo 
una ofrenda de frutos de la 
tierra y de flores, dirigida por 
Manoli Jiménez. En cuanto a 
los regalos personales que le 
hicieron. Cañas dijo que te 
agradecía muchísimo, porque 
eran significativo de que lo esti
maban, pero que él prefería que 
cada uno diera un donativo 
según considerasen para la 
construcción del nuevo templo.

DiCAMA, S.A.
Se hace público el 
acuerdo de 16 de Marzo 
por el que se decidió 
su transformación en 
Sociedad Limitada y el 
traslado de su domicilio 
social a la calle Mata
dero, 6

MERFINSA
GESTION FINANCIERA

HIPOTECARIOS

Calle Ciruela, 4 ■ 1’ B. 13001 Ciudad Real 
Teis.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.N.G.

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. que nunca quiero separarme de Ti, por ' 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres f 
queridos, en la gracia perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo ; 
y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido; dentro de los tres días será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece 
las gracias alcanzadas). F.N.

D. VICENTE DIAZ ASTILLEROS Y D. SANTOS DIAZ 
ASTILLEROS, ADMINISTRADORES MANCOMUNADOS 
DE LA MERCANTIL TRANSPORTES Y DISTRIBUCIO
NES MANCHEGAS, S.L. con C.I.F. B-13.1C1.639

CERTIFICAMOS:

Que en reunión de Junta Universal de accionistas de la 
referida mercantil, celebrada el pasado día 11 de los corrien
tes, en el domicilio social, con asistencia de todos los socios 
y capital social, habiéndose cumplido las circunstancias del 
art. 97 del Reglamento del Registro Mercantil, se adoptaron 
por unanimidad los siguientes acuerdos:
1°.- ADAPTAR los Estatutos Sociales a la Ley 19/1989 de 
25 de Julio, refundiéndolos en un solo texto, con modificación 
del objeto social, según la siguiente redacción:
ARTICULO 2^ OBJETO SOCIAL. El transporte terrestre, marí
timo, fluvial y aéreo, distribución y almacenaje de todo tipo 
de mercancías.
La comercialización y venta al por mayor y menor de pro
ductos y subproductos textiles.
La compra, venta, promoción, gestión de bienes inmuebles 
y la celebración de cualquier tipo de contrato admitido en 
derecho sobre bienes de dicha naturaleza.
La reparación, venta y distribución de vehículos automóviles. 
La comercialización, venta, producción distribución de pro
ductos agrícolas y ganaderos.
2=.- FACULTAR a D. VICENTE DIAZ ASTILLEROS para que 
publique en los dos diarios de esta ciudad el cambio de 
objeto social operado en la sociedad.
Y, leída que es la presente, es aprobada y firmada por 
la totalidad de los asistentes, el mismo día de la junta. 
El acta de la reunión fue redactada, leída, aprobada y firmada 
por la totalidad de los asistentes, el mismo día de celebración 
de la junta.
Y no teniendo nada más que hacer constar, expedimos 
la presente en Ciudad Real a 13 de mayo de 1992.

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer IWuiido...
Enviarles ('ornida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarle.s a ('onseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles v asesorarles para que se O('upen de su propia 

aumcion sanitaria Y fac'ilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

•••Cdabore con Intermón
Si usted ( n'e tm (‘ste tipo de cooperación, c'olaborecon INTERMÓN

Llámenos al (93) 301 29 36
V le diremos c ómo hacer efectivo su donativo.

ínÉmii#ii
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /



Jueves, 14 de
Mayo de 1992LA SOLANA/MANZANARES 15t*

 5 C
 S p

El nuevo edil del PP tomo posesión de su cargo dentro de la sesión extraordinaria que celebró la Corporación Municipal.

El edil leyó por error, en un principio, el juramento correspondiente a la policía municipal

Patricio Díaz de los Bernardos, nuevo 
concejal en representación del PP

La Compañía de Aficionados ayudará a adquirír una ambulancia para la Cruz Roja

La Corporación Municipal celebró sesión extraordinaria 
para debatir los diversos puntos del orden del día, 
entre los que destacaba el referido a la tonta de posesión 
de un nuevo concejal en la Corporación local, Patricio 
Díaz de los Bernardos, del Partido Popular.

Antonio G. CERVIGÓN

Este venía a ocupar el pues
to de su compañero, Francis
co Alhambra Rodríguez 
Rabadán que dimitió en su 
día por asuntos laborales. 
Para Francisco Nieto, la 
sesión “fue de trámite con las 
consiguientes felicitaciones 
para el nuevo, edil del Partido 
Popular”.

Pese a la brevedad de la 
sesión abierta, tras la apro
bación del acta de la anterior, 
la toma de posesión del nuevo 
concejal estuvo salpicada de 
anécdotas ocurrida en el

Concierto de la Banda ‘‘Julián 
Sanchez-Maroto”

-___________ Roberto MUÑOZ

La-Banda de música de la 
psociación musico-cultutal “Ju- 
'3n Sánchez Maroto” dio un 
^3gnífico concierto a las once 
y niedia de la mañana del 
omingo, patrocinado por el 
yuntamiento de Manzanares, 

el que ofreció unas partituras 
^y del agrado del público asis- 

al concierto.
int ^Q'^^*erto comenzó con la 
Wetación de “Del Parrelló 

Latarrocha”, pasodoble del 
^^ho F. Serrano, seguida

momento del juramento, pues 
cuando Patricio Díaz de los 
Bernardos leía la forma de 
ritual, advirtió que le habían 
endosado la protocolaria para 
el juramento de la policía 
municipal. El edil tuvo que 
pararse a mitad de la solemne 
ceremonia cuando vio que no 
correspondía a la dignidad de 
su cargo.

El tercer punto estuvo refe
rido a la aprobación de bases 
y convocatoria de puestos,de 
trabajo de funcionarios y labo
ral, vacantes en la plantilla 
municipal, e incluidos en la 
oferta de empleo público de 

mente interpretaron unas segui
dillas de Albéniz tituladas “Cas
tilla” y a continuación la pieza 
de Joaquín Turina, “Danzas 
fantásticas”, en cuarto lugar 
sonó la obertura de F. Von Sup- 
pe “Poeta y aldeano”, para 
cerrar con el pasodoble de A. 
Javaloyes “El abanico”.

Calurosos aplausos

El escaso público asistente 
disfrutó con el concierto y pre
mió con calurosos aplausos las 
interpretaciones realizadas por 

1992 y hubo de retirarse del 
debate porque es preceptivo 
su información por la mesa 
negociadora que entiende al 
respecto.

Se acordó facultar al alcal
de para suscribir un convenio 
de programas de inserción del 
Plan Regional de Solidaridad 
con la Consejería de Bienestar 
Social, para repetir el progra
ma seguido hace meses en el 
Ayuntamiento para un pro
grama de formación de alba
ñiles del que van a favorecerse 
treinta y seis trabajadores que 
contarán con tres monitores 
y un administrativo. El Ayun
tamiento aportará unos cuatro 
millones de pesetas y el resto 
hasta 28.200.000 pesetas, la 
Junta de Comunidades.

Zarzuela pro-ambulancia

la banda, que estuvo dirigida 
como siempre por José Sán- 
chez-Maroto Tortosa, un hom
bre que siempre intenta sacar 
más perfección interpretativa en 
los hombres que están bajo su 
batuta.

Por la tarde, la Banda de 
música “Julián Sanchez-Maro
to” viajó a Toledo para dar a 
conocer a nuestra vecina pro
vincia castellano-manchega el 
buen hacer musical de esta 
agrupación que preside Jeróni
mo Calero Calero.

La zarzuela puede volver 
próximamente a La Solana, 
para cumplir el requerimiento 
de la Junta de Gobierno de 
la Cruz Roja que en su día 
se dirigió a la Asociación de 
Amigos de la Zarzuela para 
una puesta en escena de la 
Compañía de Aficionados en 
el Teatro Cervantes y cuyos 
beneficios irían a engrosar los 
fondos para la adquisición de 
una ambulancia.

En su habitual reunión de 
los lunes, la Junta de Gobier
no, una vez informado el cua
dro de actores y primeras 
voces, además de la sección 
musical, acordó acceder a la 
petición de la Asamblea de 
la Cruz Roja y ofrecer una 
representación de la zarzuela 
“Luisa Fernanda“ para finales 
del mes de junio.

Música en Manzanares m.r.m.

Los alumnos durante la visita g.r.

Los alumnos de 
la EFA de 
Manzanares, de 
intercambio por 
Sevilla

R.MtlÑOZ

Los alumnos de los dos pri
meros cursos de FP de la Escue
la de Formación Agraria “Mo
ratalaz” de Manzanares visita
ron la comarca de Lora del Río 
en Sevilla y la Expo. El objeto 
de esta visita fue conocer los 
principales cultivos de la zona, 
aprender de la experiencia de 
otros agricultores y ver cómo 
éstos comercialzan sus produc
tos, una visita de clara forma
ción técnica que se complentó 
con las culturales a Sévilla.

entre las interesantes visitas 
se encuentra una realizada a 
una explotación de melocotón 
temprano y algodón, paitado en 
menos extensión este año debi
do a la sequía. Los alumnos 
de la EFA visitaron también 
una industria conservera de 
alcachofa, espárrago, pimiento, 
tomate, remolacha de mesa, etc, 
en la cual los alumnos pudieron 
observar el proceso' de conser
vación de la lacachofa y el 
espárrago. Cultivos como el del 
melón motivaron a los alum- 
noas , ávidos de conocer las 
técnicas de cultivo de esta 
comarca y de comentar sus 
experiencias y opiniones al 
respecto.

Los alumnos también conta
ron con la experiencia de un 
agricultor que, empezando con 
un pequeño invernadero de 
tomates, en cinco años ha con
seguido tener 5.000 metros cua
drados de invernaderos dedica
dos al cultivo del clavel.

La visita a la Expo fue la 
que despertó mayor ilusión en 
los alumnos, que recorrieron los 
pabellones de los Descubri
mientos, del Universo, el de 
Francia con el “Pozo de las imá
genes”, el de Japón con su tea
tro giratorio, el de Mónaco con 
su gran acuario, el de Chile con 
su iceberg y el de Venezuela, 
con un auténtico viaje en avión 
por todo el país. A los chavales 
les impresionó el cine tridimen
sional del pabellón de Fujitsu, 
que más que cine parecía 
teatro.

En conjunto, la experiencia 
resultó de sumo interés para los 
alumnos de las Escuela de For
mación Agraria de Manzanares, 
que sin duda tardarán mucho 
tiempo en olvidar.

Ó
 b
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El curso, que comenzó en enero, concluyó con la participación de 17 profesores

La educación para la salud, presente 
en los colegios de Socuéllamos

Recital de 
flamenco en el 
Teatro Ayala de 
Daimiel, hoy a 
las 21,30 h.

El Centro de Servicios Sociales ha iniciado un curso de corte y confección

El gabinete Psicopedagógico del Area de Servicios Sociales 
del Ayuntamiento de Socuéllamos ha concluido un curso 
de actualización científico-didáctica, bajo el nombre “Edu
cación para la salud en el medio escolar”, que se ha 
venido desarrollando en todos los centros educativos de 
Socuéllamos desde el pasado mes de enero, y en el que

hah participado un total de 17 profesores. Por otro lado, 
durante el pasado mes de abril se celebraron unas jor
nadas en Ciudad Real donde se expusieron las conclu
siones de los profesores participantes en este curso. El 
año que viene pQdria formarse un grupo de profesores 
para seguir trabajando en estos temas.

Pilar RAMOS

El curso, que ha tenido una 
duración de cincuenta horas, 
se ha desarrollado en once 
localidades de la provincia de 
Ciudad Real por un convenio 
firmado entre el INSALUD y 
él Ministerio de Educación y 
Ciencia a través de la Con
sejería de Cultura de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha.

En enero daba comienzo la 
fase teórica con veinte horas 
de duración, distribuidas en 
diez sesiones. Los contenidos 
de esta primera fase se cen
traron en la educación para la 
salud en el diseño curricular 
básico, e introducción en el 
proyecto educativo de centro 
y en el proyecto curricular de 
centro. Además se impartieron 
clases sobre alimentación y 
nutrición, drogodependencias, 
salud sexual y mental, higiene 
y SIDA.

Estos contenidos fueron 
proyectados en las aulas en la 
fase práctica del curso, que 
contó con treinta horas de 
duración, aplicados sobre los 
alumnos a través de una pro
gramación quincenal.

Una vez concluidas ambas 
fases, los profesores participan
tes han realizado una memoria 
sobre el curso, que se ha tras
ladado al CEP de Alcázar de 
San Juan. En esta memoria se 
expone una valoración, que a 
juicio de Ricardo García de

León ha rebultado positiva, 
pues ha servido como moti
vación para seguir trabajando 
sobre estos temas contempla
dos por otra parte en la refor
ma educativa.

Durante el pasado mes de 
abril se celebraron unas jor
nadas en Ciudad real, donde 
se expusieron las conclusiones 
de los profesores participantes 
en este curso, de las que Ricar
do García ha destacado el 
necesario acercamiento entre 
el sector sanitario y el edu
cativo, a través de una mayor 
presencia en los centros esco
lares de los médicos para cam
biar impresiones e informar a 
los alumnos, y de un aumento 
de las visitas a los centros de 
salud. Según ha manifestado 
García de León, la intención 
de la Coordinadora Provincial 
de este curso, Isabel Campos, 
es que el año que viene se 
forme un grupo de profesores 
que quieran seguir trabajando 
sobre estos temas para llevarlo 
a las aulas.

Curso de corte y confección

Ei Centro de Servicios 
Sociales del Ayuntamiento de 
Socuéllamos ha iniciadó un 
curso de corte y confección, 
organizado por la animadora 
sociocultural, María José 
Bello, que se prolongará hasta 
junio, aunque continuará en el 
mes de septiembre tras los 
meses estivales.

Diecisiete profesóres participaron en el curso.

Veinte mujeres participan 
en estas clases que forman par
te del proyecto de aulas-taller 
que se viene desarrollando por 
primera vez en Socuéllamos 
durante este año. Con este pro
yecto, que contará además con 
otros cursos como el de ali
mentación y economía, conci- 
na y decoración o educación 
de adultos, se pretenden favo
recer y potenciar las relaciones 
personales entre las mujeres, 
posibilitando su acercamiento 
al mundo de la cultura. Asi

mismo, con el seguimiento de 
estos cursos se intenta aportar 
cierta capacitación profesional 
para que las mujeres partici
pantes puedan acceder al mun
do laboral.

El curso de corte y confec
ción se enmarca en el área de 
formación y promoción de 
empleo, aunque dentro de este 
proyecto existen otras áreas en 
las que se tratará de economía, 
información y derechos, la 
mujer y su entorno o creati
vidad y expresión.

Hoy jueves día 14 de mayo, 
a las nueve de la noche, tendrá 
lugar en el Teatro Ayala de Dai. 
miel un recital de flamenco, a 
cargo del grupo de Oscar Luis 
Herrero. El precio de las entra
das será de doscientas pesetas

Esta actuación está órgano 
zada por la delegación de Cul
tura del Ayuntamiento daimie- 
leño, con el patrocinio de la 
Consejería de Educación y Cul
tura de la Junta de Comuni
dades y se encuentra incluida 
en las sesiones de Música de 
Cámara.

El grupo que podrá ver en 
Daimiel está compuesto por las 
siguientes personas: Oscar; Luis 
Herrero, guitarra flamenca: 
Juan Carlos Gómez, guitarra 
flamenca; David Tavares, gui
tarra acústica y Guillerm Me 
Gill, percusión.

El programa base de la actua
ción está compuesto por las 
siguientes piezas: “Manantial”, 
soleá; “Dos hermanas”, colom
biana; “Carmen”, sevillanas: 
“Tierra mojada”, guajira; “Al
garabía”, bulería; “Sombra y 
candil”, taranta; “Voz del duen
de”, zapateado; “Momentos”, 
fandangos de Huelva; “A mi 
primogénito”, alegrías y 
“Torrente”, bulerías, todas ellas 
compuestas por el titular del 
grupo que las va a interpretar. 
Oscr Luis Herrero y, además, 
“Danza de la vida breve”, de 
Manuel de Falla y adaptada por 
Oscar Luis Herrero.

Por otro lado, hace unos días 
se ha clausurado en la sala de 
exposiciones de la Casa de Cul
tura de Daimiel una exposición 
de Papiroflexia, organizada por 
la Asociación Española de Papi
roflexia, formada por aficiona
dos no sólo de nuestro país sino 
también extranjeros, que ha 
sido una de las más visitadas 
en los últimos meses.

El sábado, la Imagen del Santo partirá a la Ermita del Stmo. Cristo donde permanecerá cuatro meses

Torralba celebra, a partir de hoy, la 
festividad y romería de San Isidro

El nuncio de Su 
Santidad el Papa 
visitó Moral de 
Calatrava

Esteban SÁNCHEZ

Hoy y mañana, Torralba de 
Calatrava celebra la festividad 
y romería de San Isidro Labra
dor, romería que cada año 
cuenta con más visitantes. A tal 
efecto, la Hermandad de San 
Isidro ha programado una serie 
de actos y concursos. Hoy, día 
14, a partir de las seis de la 
tarde, tendrá lugar en el patio 
de las. Escuelas del Cristo una 
“limoná” manchega, en donde 
serán vendidas las tradicionales 
“rosquillas” del Santo. A las 
once de la noche, verbena 
popular en el mismo lugar. Los 
asistentes serán obsequiados 
con una típica “paloma”. En 
dicha verbena actuará la 
orquesta “SHOW”, gracias a 
Cajamadrid.

El día 15, a partir de las nue
ve de la mañana, se celebrará 
el desfile de carrozas, de carác

ter local, por la calle Real y 
plaza de la Villa. El tema obli
gado será el de quehaceres del 
campo con los emios: 1- 10.000 
pesetas; 2- 7.000 y 3- 4.000.

Salida del Santo

A continuación y después 
que las carrozas pasen delante 
del jurado, hará su salida la 
Imagen de San Isidro de la 
Ermita del Santísimo Cristo 
que, con autoridades, jerarquías 
y romeros, se dirigirán a la pra
dera de San Isidro, sita en la 
carretera Torralba-Bolaños en 
el kilómetro 2,800. A su llegada, 
se celebrará la Misa en honor 
al Santo.

Acto seguido, baile popular 
amenizado por la banda de 
música de la localidad. A las 
doce de la mañana, tendrá lugar 
el concurso de arada, con los 
siguientes premios: 1- 10.000

Torralba festeja estos días a San Isidro Labrador. E.S.

pesetas; 2^ 7.000 y 3^ 6.000. Por 
la tarde, se celebrarán concur
sos variados y para terminar la 
jornada, baile amenizado por la 
Banda de Música de la loca
lidad.

Por último, mencionar que
la Imagen del Santo quedará 
en su Ermita durante todo el 
verano para el culto y devoción 
de sus visitantes, volviendo a 
Torralba el 20 de septiembre.

El nuncio de Su Santidad el 
Papa, monseñor Mario Tagha- 
ferri, visitó el pasado lunes la 
localidad de Moral de Calatrava 
en la jornada anual que reúne 
al obispo y al clero con motivo 
de la fiesta de San Juan de Avi
la, patrono del clero secular 
español. Gada año tiene lugor 
una jornada de reflexión, d'^’ 
logo y encuentro para la for
mación de los sacerdotes, qo^ 
este año está basada en el úlu- 
mo escrito de Su Santidad o 
Papa Juan Pablo 11 sobre o 
sacerdocio “Pastores daho 
vobis” (“Os daré pastores 
Durante la jornada, que *o'O 
lugar en la Casa de las religión' j

homenaje 
sacerdotes 
sus bodas

Adoratrices de esta Iocali0‘‘' 
los asistentes tributaron " 

a todos aqueif 
que han cumplí* 
de plata y de o
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El Planeta de los Toros

César Rincón, contratado para la feria de Manzanares Sánchez Mejías dará nombre al premio literario

El día 22 de mayo será presentado en Ciudad Real el premio literario ‘‘Sánchez Mejías’’

César Rincón ha sido contratado para actuar en 
la feria de Manzanares junto a Finito y Ponce

Mañana se cumplen 72 años de la muerte de ^^JoselUo^^ en Talavera de la Reina

£síá claro que la empresa Torinnsa quiere romper moldes 
en ¡o que a la tradicional empresa taurina se reñere. 
Además de haber declarado la guerra al “afeitado”, además 
de tratar de dar en algunas de sus ferias la corrida 
del toro-toro, quiere potenciar la cultura taurina y ha 
creado un premio literario, dotado con doscientas mil 
pesetas, al que ha bautizado con el sugerente nombre 
de Ignacio Sánchez Mejías, el torero intelectual.

Diego del MORAL

El próximo día 22 de mayo, 
a la una y media de la tarde, 
la empresa Torifinsa va a pre
sentar en Ciudad Real el I Pre
mio Literario “Ignacio Sánchez 
Majías” que, dotado con dos
cientas mil pesetas, ha creado 
para potenciar la cultura tau
rina. A este premio podrán con
currir cuantos escritores lo 
deseen y será entregado en la 
feria de Manzanares, el próximo 
día 18 de julio. De ello daremos 
amplia información una vez 
dados a conocer el resto de 
bases del premio.

César Rincón

Finalmente, el diestro que 
cerrará la lerna de matadores 
para la corrida de feria de Man
zanares será el colombiano 
^ésar Rincón, con lo que se 
eonipleia un cartel de toreros 
jóvenes, ya que, como ha infor
mado repetidamente LA TRI- 
“UNA, los otros dos diestros 
‘'erán Finito de Córdoba y Enri
que Ponce. que lidiarán reses 

Herederos de Carlos Núñez. 
^^a es una ganadería muy pro- 

al "afeitado" pues en casi 
las temporadas su nombre 

a salido a relucior en las san- 
'®P‘-'^ que publicaba el Mlnis- 
^nodel Interior; pero Torifinsa 

la hecho el propósito de que 
^1'^ plazas el loro salga 

"negro. *
^^’^ puedan más 

ve' “^i^^s deseos que la pica- 
"laurinos" en el 

nai.u peyorativo de la 
lueo ^’^’^ Guzmán, desde 

o®’ está dispuesto a echar

un pulsó al fraude.

Otro 16 de mayo

Mañana, día 16 de mayo, se 
cumplen setenta y dos años de 
la muerte de “Joselito” en Tala
vera de la Reina, El recuerdo 
al coloso de Gelves se hace 
imprescindible en estos días en 
los que aún está fresca la sangre 
de Manolo Monoliú, el último 
torero muerto gallarda y trá
gicamente en una plaza de 
toros. También el pasado día 
7 se conmemoraba el aniversaio 
de la muerte de Manolo Gra
nero, el gran torero valenciano, 
paisano de Montoliú.

Bono margina a los toreros de 
Castilla-La Mancha

El presidente Bono ha mar
ginado a lo,s toreros de Cas
tilla-La Mancha para la corrida 
del Día de la Comunidad que 
será este año el día 31 de mayo 
en Sigüenza (Guadalajara). 
Para esta corrida han sido con- 
tralado.s dos grandes profesio
nales del toreo, pero que no 
tienen nada que ver con la 
Región como son Joselito y 
Ponce, además del toledano 
Niño de la Taurina. Lo.s Dáma
so González. Manuel Caballero, 
Rafi de la Viña,"Paco Alcalde, 
Sánchez Puerto, etc. estarán 
senladilos en su casas respec
tivas. Eso se llama hacer Región 
y dar oportunidade.s a lo.s pro
fesionales de la tierra. Y que 
conste que nada tenemos contra 
los dos excelentes profesionales 
contratados que no son paisa
nos; pero, señor Bono, así no 
se hace patria.

Setenta y dos años de la muerte de Joselito en Talavera

1 '^^^'

Torifinsa convoca el I 
Premio Literario 
“Ignacio Sánchez 
Mejías” que 
estará dotado con 
doscientas mil pesetas 
y tendrá carácter 
anual

Bono no ha tenido en 
cuenta a los toreros 
castellano-manchegos 
para la corrida de 
toros del Día de la 
Región y contrata a 
Joselito y Enrique 
Ponce

1

Torifinsa apuesta por el toro en puntas HERRERA RIÑA
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‘Hay agricultores que están viviendo bien, aunque quiero que vivan mejor

F. López Carrasco: ^^En C-LM 
el campo no está arruinado’’

Según el consejero antes del 1 de octubre el plan de ayudas será aprobado

Sancionadas entre las 100 y 50 millones de pe^

Sancionan a 4 empresas pot 
verter residuos en el Tajo

EL consejero de Agricul
tura, Fernando López 
Carrasco, manifestó hoy 
en las Cortes regionales 
que *^aquí en Castilla-La 
Mancha el campo no está 
arruinado y hay agricul- 
tons que están viviendo 
bien, aunque yo quiero 
que vivan mejor”.

TOLEDO (EFE).- Fernan
do López Carrasco, quien hoy 
compareció en la comisión de 
Agricultura de las Cortes dé 
Castilla-La Mancha, declaró 
que con el programa de com
pensación de rentas para los 
agricultores que dejen de 
regar en los acuíferos 23 y 
24, éstos van a ganar mucho 
más que manteniendo los cul
tivos que necesitan un mayor 
consumo de agua.

Según el consejero antes 
del uno de octubre, coinci
diendo con el comienzo del 
año agrícola, este plan de ayu
das será aprobado por el 
Ministerio de Agricultura y el 
de Obras Públicas y Trans
portes.

López Carrasco justificó la 
reducción de las extracciones 
de los acuíferos 23 y 24, por
que desde 1982 se vienen 
sacando de ellos unos 600 
hectómetros cúbicos, el doble 
de los que recuperan estas 
capas freáticas.

Femando López Carrasco 
dijo que el Gobierno socia
lista ha tenido que limitar las 
extracciones “para desfacer 
los entuertos que dejó la 
derecha en materia de aguas, 
mientras gobernó, y recordó 
que en 1986, fecha en que 
se aprobó la Ley de Aguas 
Subterráneas, el PP se opuso 
a la misma”.

Por otro lado, manifestó 
que la política de regadíos 
hecha por la Junta de Comu
nidades había sido “no sólo 
progresista, sino ordenada 
para proteger los recursos 
hidraúlicos de Castilla-La 
Mancha”.

El consejero dijo que desde

1 1

Fernando López Carrasco.

1950 era necesaria en nuestro 
país una legislación sobre las 
aguas y afirmó que el Plan 
Hidrológico Nacional estará 
aprobado dentro de pocos 
meses.

López Carrasco señaló, por 
otro lado, que, “de todas for
mas, poner en marcha un plan 
de esta índole es complejo” 
y reconoció que puede haber 
existido un retraso de cinco 
o seis años en su elaboración.

El presidente de la Comisión 
de Agricultura de las Cortes 

de Castilla-La Mancha

, Nemesio de Lara, ordenó 
retirar del orden del día de 
la comparecencia del conse
jero de Agricultura, Fernando 
López Carrasco, los “exa
bruptos” dirigidos contra éste 
por el diputado del PP 
Domingo Triguero.

Triguero en una de sus 
intervenciones en la Comisión 
de Agricultura dijo, refirién

dose a los cambios en los pro
gramas de política agraria 
regional, que éstos se debían 
a que los responsables de la 
Consejería de Agricultura “no 
tienen ni puta idea”.

Asimismo, se refirió al via
je realizado a Bruselas por 
el consejero a finales del año 
pasado, tras el cual no se les 
facilitó el borrador sobre la 
reducción de las extracciones 
en los acuíferos 23 y 24 que 
el consejero presentó, supues
tamente, a los resporía tal que 
no son comprensibles”.

Respecto a las acusaciones 
del diputado popular sobre 
que no habían comparecido 
los directores generales de la 
Junta, que “no queda pen
diente ninguna comparecen
cia de altos cargos de Cas
tilla-La Mancha de las que 
se han solicitado” y manifes
tó, por último, que “oyendo 
al señor Triguero tengo la 
impresión de que estamos con 
los africanos”.

TOLEDO (Efe).- La Con
federación Hidrográfica del 
Tajo (CHT) ha decidido abrir 
expediente sancionador a cua
tro empresas radicadas en el 
término municipal de Aranjuez 
(Madrid) por efectuar vertidos 
contaminantes al rió Tajo.

Según informó hoy en una 
nota de prensa la Confedera
ción del Tajo, las empresas, 
que podrían ser sancionadas 
entre las cien mil y los cin
cuenta millones de pesetas, son 
Metalur, S.A., dedicada a la 
fabricación de pintura de seña
les de carretera, y Transcolgar, 
S.A., dedicada a reparar auto
móviles.

Las otras dos empresas a las 
que se ha abierto expediente 
sancionador son Robert Bosch, 
S.A., dedicada a la mecaniza
ción de piezas para la industria 
del automóvil, y la sociedad 
química Fermentaciones y Sín
tesis, S.A. (FISE).

Confederación Hidrográfíca

Respecto a esta última, la 
Confederación Hidrográfica 
del Tajo ha decidido con carác
ter “irrevocable” concedería 
unos plazos muy estrictos, has
ta siete días, para obligaría a 
que sus vertidos no superen 
unos límites máximos para

La consejera defendió la | 
atención primaria en C-L
TOLEDO (Efe).- La con

sejera de Sanidad, María Bláz
quez, afirmó hoy en Toledo 
que Castilla-La Manchá está 
a la cabeza de las comuni
dades autónomas en la cober
tura sanitaria de atención pri
maria.

Media por encima del 70%

La titular de Sanidad hizo 
esta declaración durante la fir
ma de cinco convenios con 
otros tantos Ayuntamientos, 
para la construcción, adapta
ción o finalización de obras 
de centros de salud o de con
sultorios sociales, en la Con-

Casos graves remitidos a 
jurisdicción

determinados compueji 
organociclícos (entre ellos 
xileno, diclorometano, tolu 
y benceno) y que son eva 
dos al Tajo.

En el caso de incumplimi 
to de lo establecido, la 
con carácter de urgencia, oi 
nará el cese de cualquier ti 
de evacuación procedente 
dicha empresa.

Las sanciones que se im 
gan en cada caso estarán 
función del resultado de t 
los análisis de las mués 
tomadas en esta ocasión y 
otras anteriores.

Además, según el com 
cado de la Confederación, es 
te la posibilidad de que 
casos más graves sean re 
tidos también a la junsdiccB 
ordinaria. La decisión de a 
expedientes sancionadores 
estas cuatro empresas se 
tomado después de que 
pasado fin de semana lost 
nicos de la Confederación B 
Tajo hicieran un com 
exhaustivo de todos los i 
dúos líquidos que van a pi 
al Tajo en el término o» 
cipal de Aranjuez. 

sejería de Sanidad.
Blázquez señaló que 

media regional de cobei 
asistencial primaria está 
encima del 70 por cient 
que las provincias de Cia 
Real y Albacete son, pof 
estructura poblacional, las 
mayor nivel cuantitativo 
atención primaria.

Según los datos de la K 
sejera, la cobertura asistes 
primaria en la provincia 
sitúa en un 78 por ciento, 
tanto que en Cuenca esi 
68 por ciento y en Totó 
el más bajo, está en torno 
50 por ciento.

Dirección:
D.P.:.......

Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero tú puedes 
cambiar el hambre por sonrisas. 

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus condiciones 
de vida y las de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día.
Ponte en acción.

Deseo información, sin compromiso.
Nombre y Apellidos:................................

.Ciudad:............
...........Provinda:
Tel.:..................Cuánto cuesta esta sonrísaj.
Recorta y envía este cupón a

Barquillo, 8 
28004 Madrid
Tel. (91)523 23 35
Fax (91) 523 25 29

Ayuda 
ccion

Travesera de Gracia. Í | 
08021 Barcelona H
Tel. (93) 202114^ [^

M.C.D.2022
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TOLEDO. (Efe).- El coor
dinador regional de IU, Juan 
José González, que se presen
tará a la reelección para este 
cargo en la Asamblea regional 
del próximo domingo, no des
carta la posibilidad de que a 
ésta concurran dos listas, una 
a favor de que IU se constituya 
en partido y otra en federación 
de partidos.

En una rueda de prensa cele
brada ayer en Toledo, González 
aseguró que la lista que el enca
bezará y que “pretendemos que 
sea la única” defenderá “una 
Izquierda Unidad soberana, 
autónoma y sin la tutela de los 
partidos políticos que ahora la 
integran, sin importamos si la 
fórmula jurídica que se adopte 
en el futuro debe ser la de par
tido o federación”.

Tanto González como el 
diputado regional de' IU, José 
Molina, que también asistió a 
la rueda de prensa, afirmaron 
que “en estos momentos no hay 
ninguna propuesta clara en la 
región que abogue por un par
tido político a secas. Lo que 
hay -agregó- es un deseo de 
que IU sea una organización 
política, soberana y plural”.

Por su parte, el coordinador 
provincial de IU en Ciudad 
Real y secretario general del 
PCE en Castilla-La Mancha, 
Pedro Pablo .Novillo, afirmó 
que, en su opinión y en la de 
la mayoría de los adscritos a 
esta formación en Ciudad Real, 
“Izquierda Unida ya no cabe 
en una federación de partidos, 
porque así se excluye al 60 por 
ciento de la militancia actual”.

Novillo se declaró partidario 
de una formación “con plena 
personalidad política y jurídica, 
que respete y garantice que 
todos los partidos que ahora 
conforman IU y que quieran 
seguir existiendo pueden hacer
lo, pero que deben ceder su 
soberanía a favor de IU, porque 
sin esta cesión Izquierda Unida 
no puede ser soberana”.

A la Asamblea- regional de 
lU. que se celebrará el próximo 
domingo en Albacete, asistirán 
181 delegados, de los cuales 52 
proceden de Toledo, 50 de 
^bacete, 44 de Ciudad Real, 

de Guadalajara y 12 de 
Cuenca.

EI consejero de Política Territorial presentó ayer las líneas del Decreto

Ayudas de 2.500 millones para 
la promoción de viviendas

Se destinan tanto para VPO, viviendas de régimen especial y a precio tasado

El consejero de Política 
Territorial de la Junta, 
Gregorio Sanz, presentó 
ayer las líneas básicas del 
decreto aprobado el mar
tes por el Ejecutivo regio
nal sobre ayudas a la pro
moción de viviendas en la 
región, que durante 1992 
prevé reconocer unas ayu
das en torno a los 2.500 
millones.

TOLEDO. (Efe).- Sanz, 
que compareció junto con el 
consejero de Presidencia, 
Alejandro Alonso, indicó que 
el decreto aprobado por el 
Ejecutivo regional pretende 
complementar las ayudas 
estatales a la vivienda del 
Real Decreto 1932/1991 y del 
convenio-marco suscrito con 
el MOPT, además de apoyar 
económicamente a aquellos 
que no reciban subvención del 
Estado.

Este decreto establece ayu
das para las Viviendas de Pro
tección Oficial (VPO), 
Viviendas en Régimen Espe
cial y Viviendas a Precio 
Tasado, tanto si ya reciben 
ayudas o subvenciones del 
Estado como si no, dijo Sanz 
Aguado, que reconoció que 
el montante previsto para 
1992 no tendría porque ser 
sufragado en su totalidad con 
presupuestos del año corrien
te.

El consejero remitió al 
público en general interesado 
en este sentido al propio 
decreto, que saldrá publicado 
en estos días en el Diario Ofi
cial de Castilla-La Mancha, 
y puso varios ejemplos de sub
venciones, financiación y ayu
das referidos a**viviendas de 
capital de provincia.

En las VPO de régimen 
general, de superficie útil de 
90 metros cuadrados y precio 
máximo de 91.000 pesetas por 
metro cuadrado, y con la 
correpondiente ayuda estatal, 
la Junta subvencionará un 5% 
del precio de venta, mientras 
que si no se cuenta con la

Gregorio Sanz, consejero de Política Territorial.

aportación del Estado, esta 
subvención podría llegar al 
12% para familias con ingre
sos inferiores a 2,5 veces el 
Salario Mínimo Interprofesio
nal.

Para las viviendas de régi
men especial con precio infe
rior a las 76.592 pesetas por 
metro cuadrado útil se con
tará con préstamos del 5% 
de interés, subvención al 
adquiriente del 10% del pre
cio de la venta y otra al pro
motor por importe del 10% 
del coste de la promoción.

Por su parte, las viviendas 
de precio tasado que no exce
dan de 120 metros cuadrados 
y precio no superior a las 
114.888 pesetas por metro ten
drán préstamos subsidiados y 
subvenciones del 5% en venta 
o subvención únicamente, 
hasta un 10% del precio, si 
los ingresos no superan 2,5 
veces el SMI.

Tanto en vivienda de régi
men especial como las de pre
cio tasado las personas que 
no hubieran tenido anterior
mente vivienda en propiedad, 
y siempre que la adquirida 
tenga una superficie que no 
exceda de los 70 metros cua
drados útiles, podrá obtener 
una subvención del 10% del 
precio de venta si se ha man
tenido una cuenta de ahorro 
vivienda.

Perlines: “La 
Caja alcarreña 
sólo podrá 
fusionarse con la 
regional”

Convenio de 
la Junta con 
Correos

El Gobierno regional 
suscribirá un convenio 
con el organismo autó
nomo Correos y Telé
grafos para mejorar la 
eficacia y reducir las 
tarifas en los servicios 
que precise la Junta y 
al que podrán adherirse 
todas las entidades 
locales o provinciales, 
informó ayer el conse
jero de Presidencia, 
Alejandro Alonso.

Según Alonso, que 
compareció ante los 
informadores junto con 
el consejero de Política 
Territorial -que explicó 
el nuevo decreto de 
vivienda del Ejecutivo 
regional-, el convenio 
con Correos y Telégra
fos, con una duración 
de tres años, establece 
la creación de una esta
feta única en cada una 
de las provincias, a don
de se dirigirá clasificada 
la correspondencia que 
generen los servicios de 
la Junta.

TOLEDO. (Efe).- El conse- 
jero de Economía y Hacienda 
de la Junta, Isidro Hernández 
Perlines, dijo ayer en Toledo 
que su Consejería no permitirá 
ni la absorción ni la fusión de 
Caja Guadalajara con ninguna 
otra Caja foránea.

Hernández Perlines se refería 
así a la negativa del Consejo 
de Administración de Caja 
Guadalajara a ratificar los 
acuerdos de fusión adoptado 
por la Federación Regional de 
Cajas de Ahorro y a la posi
bilidad de que la Caja alcarreña 
buscara la fusión fuera de las 

. fronteras de Castilla-La Man- 
■ cha.

También en este sentido se 
pronunciaba el presidente de 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
que aseguraba que “el Gobier
no regional no va a consentir 
que se vaya a Zaragoza o a 
Madrid el ahorro de los cas
tellano-manchegos. Lo necesita
mos aquí”.

“El interés de los ciudadanos 
de Guadalajara es que su 
ahorro se quede en Castilla-La 
Mancha y más específicamente 
en Guadalajara”, dijo Bono, 
quien agregó que ese interés 
de los ciudadanos “quedará 
garantizado por encima de la 
decisión de un Consejo de 
Administración u otro”.

El presidente regional expre
só su desilusión por la decisión 
de anteanoche del Consejo de 
Administración de Caja Gua
dalajara y apostilló que la Caja 
de Castilla-La Mancha debe ser 
un elemento de avance y ver
tebración “gobierne quien la 
gobierne”.

Bono se refirió también a la 
falta de coherencia en las actua
ciones de los consejeros del PP 
en las votaciones de los distintos 
Consejos de Administración de 
las cuatro cajas regionales, ya 
que mientras en Guadalajara y 
en Toledo se opusieron, en 
Albacete votaron a favor y en 
Cuenca y Ciudad Real se 
abstuvieron.

En este sentido se expresaba 
también Hernández Perlines, 
que manifestó que sorprenden 
las declaraciones de “algunos” 
que defienden Guadalajara a 
capa y espada y no lo demues
tran con los hechos.
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Tras dos anos de obras y 2.000 millones de pesetas presupuestados

Inauguración del Museo 
Thynssen-Bornemisza con 787 obras

Espectacular 
hallazgo de 
momias en la 
ruta de la seda, 
en Pekín

El Palacio de Villahermosa ha sido rehabilitado por el prestigioso arquitecto Rafael Moneo

Tras dos años de obras y 
2.000 millones de pesetas 
presupuestados, el Palacio 
de Villahermosa, sede de 
la Colección Thyssen-Bor
nemisza fue inaugurado el 
día 13 , listo para acoger 
las 787 obras de los gran
des maestros de la pintura 
desde los siglos XIII al XX.

Madrid, 12 (Fax Press).- El 
Palacio de Villahermosa, una 
construcción de principios del 
siglo XIX, residencia de la 
familia Azlor de Aragón, sede 
posterior de dos bancos 
durante los años sesenta y 
setenta y finalmente Patrimo
nio del Estado, ha sido reha
bilitado por el prestigioso 
arquitecto Rafael Moneo, 
autor del Museo de Arte 
Romano de Mérida y de la 
Nueva Estación de Atocha de 
Madrid.

Rehabilitación del edifício

Rafael Moneo sustituyó a 
Ricardo Bofill, inicialmente 
elegido por el barón 
Thyssen-Bornemisza, en la 
labor de rehabilitación del edi
ficio. La idea de Moneo y del 
entonces ministro de Cultura, 
Jorge Semprún, fue hacer un 
museo al servicio de la colec
ción.

Las reformas ha girado en 
torno a los cuadros, la luz 
natural y demás elementos 
arquitectónicos, con el obje
tivo de destacar precisamente 
lo que es la justificación del 
proyecto; la colección de pin
tura, a cuyo cargo, como 
director-conservador, estará 
José Manuel Pita-Andrade.

La Plataforma de la Cultura en contra de
Madrid Capital Cultural del 92

MADRID (Efe).-La Platafor
ma de la Cultura, promotora de 
la huelga de artistas del pasado 
12 de diciembre, ejercerá accio
nes legales contra el Consorcio 
Madrid Capital Cultural del 92, 
al que acusan de “derroche 
improcedente, desvergonzado y 
falto del más mínimo rigor” 
según dijo hoy su portavoz, Juan 
Matute. Representantes de las 
veintidós organizaciones, sindi
catos y asociaciones profesiona
les del ámbito artístico, que 
integran la Plataforma, anuncia
ron estas medidas en una con
ferencia de prensa en la que 
también mostraron su apoyo a 
la huelga general del día 28 con
tra el decreto que recorta las 
prestaciones por desempleo y 
que, según los actores, les afecta 
especialmente. La falta de nego
ciaciones con el Ministerio de 
Cultura y la ausencia de infor
mación sobre el proyecto de Ley 
del Mecenazgo fueron otros de 
los aspectos criticados por los

Tita Cervera, esposa de Thyssen-Bornemisza, ha colaborado encargándose de la decoración del Museo

“La idea es que la presencia 
de la arquitectura no reclame 
protagonismo”, descí^ibió 
Moneo en su proyecto.

Tita Cervera, esposa de 
Thyssen-Bornemisza, ha cola
borado encargándose de la 
decoración del Museo, labor 
por la que ha chocado en 
varias ocasiones con Moneo.

Una de las novedades es 
la apertura principal del 
Museo por la fachada norte, 
como era originariarnente en 
el edificio de Silvestre Pérez 
y Antonio López Aguado, dis
cípulos de Juan de Villanueva, 
es decir, por la calle de San 
Agustín.

profesionales del mundo de la 
Cultura. Matute, secretario de 
Organización de la Unión de 
Actores, explico que las accio
nes contra el Madrid 92 se inte
gran dentro de las críticas del 
colectivo artístico a la política 
cultural del Gobierno al que 
acusan de incumplir las prome
sas de negociar las reivindica
ciones que motivaron la huelga 
de diciembre. Estas peticiones 
se incluían en un texto común, 
el "Manifiesto en defensa de la 
Cultura” en el que se criticaban 
los grandes fastos del 92, y en 
diversos escritos de cada uno 
de los sectores; teatro, cine y 
audiovisual, musica, danza y 
artes plásticas. ”No se ha con
seguido que sobre el temario 
de asuntos a tratar se establezca 
un calendario de conversacio
nes, ni tan siquiera que se levan
te acta de las, hasta ahora, esca
sas e improductivas reuniones” 
señala un comunicado de esta 
plataforma.

Se consigue así recuperar 
y revalorizar los jardines del 
Palacio. En la Planta Baja, 
siguiendo así un recorrido cro
nológico a lo largo de la His
toria del Arte, se instalarán 
las pinturas de este siglo, 
mientras que en las Plantas 
Primera y Segunda estarán las 
obras de los grandes maestros 
europeos, desde los siglos 
XXX y XIV.

Villa Favorita

La mayor parte de las pin
turas que colgarán de las pare
des del Palacio de Villaher
mosa pertenecen a la parte 
de la colección que el Barón

Madrid capital cultural de 1992.

PEKIN (Fax Press)Arqueóv 
gos chinos han realizado 
hallazgo espectacular sobre 
antigua ruta de la seda, enj 
región de Xinjiang al descu¿ 
más de veinte cadáveres mo^ 
ficados de más de 2.000 a« 
de antigüedad, algunos ent 
estado de conservación exira> 
dinario. Junto a los sepuloj 
se encontraron más de 300 fe 

tenía expuesta en Villa Favo
rita, su residencia-museo de 
la ciudad suiza de Lugano. Por 
problemas de espacio en Villa 
Favorita sólo se podían con
templar 350 obras, cifra que 
se duplicará con creces en el 
Palacio de Villa Hermosa.

Sin embargo, la colección 
del barón es mucho más 
amplia; está compuesta por 
unas 1.400 obras, repartida por 
cajas de seguridad de bancos, 
numerosas residencias que el 
barón posee por todo el mun
do y en Barcelona, ciudad a 
la que cedió, también tempo
ralmente, parte de su colec
ción.

mentos de porcelana y obj¿ 
de madera, hierro, plata, brint 
y piedra. Los hombres y mujei¡ 
sepultados en Xinjiang llevad 
gorros, abrigos y botas de cud 
y ropa interior de tela. Si5 
de las momias están tan bit 
conservadas que los cuerpos,! 
vestimenta y los objetos quei ! 
acompañaron en la sepul; 
arcos y flechas, cerámica dea 
rada, una cabeza de oveja así J 
- parecen recién enterrados. I. 
mujeres adornaban sus cabei 1 
con hebillas de plata o mada i 
lo recogían con redes de la : 
y le agregaban elevadas det : 
raciones de fieltro. Una mot 
masculina tiene una herida 
cuchillo en el vientre, eos 
con crin de caballo. Los arqut j 
logos chinos fechan su des 
bnmiento en la era llamadai 
los reinos en lucha (475 al Í 
- 221 a.C.), inmediatamet 
anterior a la unificación a 
imperio chino. Las sepulte I 
de madera, paja y barro es ' 
ubicadas junto al poblado ) 
Subeixi, en las cercanías de j 
ciudad de Turfan. :

Fallecido el 
poeta griego
Nikos Gatsos

El escritor griego Nikos ( 
sos (77 años), autor de pKi 
a los que el compatriota JC 
Theodorakis puso musica, fji 
ció hoy en Atenas -como a 
secuencia de un cáncer.

Había nacido en Are* 
(Peloponeso, Grecia) y en A 
ñas cursó estudios de Filosa 
y se especializó en la tragí 
griega. Nikos Gatsos esení 
obras teatrales y efectuó mu 
rosas traducciones entre ellas 
obras del dramaturgo y F^ 
español Federico García U'

Guitart acusa al
Ministerio de 
cultura de 
incumplimienta

BARCELONA (Efe)/ 
conseller de Cultura ». 
Generalitat, Joan Guitart; 
denunciado el incumplí^ 
por parte del Ministerio 
tura del acuerdo que 
inversiones en infraeslraí^ 
culturales en Cataluña se “'•; 
zó en 1990 con el entonces 
lar de esta cartera Jorges 
prún. En declaraciones 
País, Guitart señala 
Ministerio no ha uport’ 
dinero con que se conip^
a financiar parte
Nacional de Catedr^®^|| 
Biblioteca de Lérida,
de Teatro y el Museo 
lógico de Tarragona.

M.C.D.2022
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GANE CON
La Tribuna
------------------ de Ciudad Real-------------------

Y VAYA GRATIS AL PARTIDO DE FUTBOL DE V DIVISION

ALBACETE
REAL SOCIEDAD

(DOMINGO 17 DE MAYO)

BASES:

1-.- El concurso 
dos entradas 
de tal forma

consiste en el sorteo de 12 lotes de 
para el partido Albacete-Real Sociedad 
que cada uno de los doce ganadores
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del Sorteo recibirán de LA TRIBUNA de Ciudad Real, 
DOS entradas para dicho partido (24 entradas en 
total).
Los cupones para el concurso se remitirán a LA TRI
BUNA de Ciudad Real, Plaza del Pilar, n- 7 EntpIa. 
13001 CIUDAD REAL, dentro de un sobre, en el que 
indicarán “Concurso Fútbol 1- División” o entregando 
los sobres personalmente en la misma dirección. 
El sorteo se celebrará a las 19,15 horas del jueves 
día 14 de M^o de 1992 entre todos los cupones 
recibidos hasta las 19 horas de ese mismo día. Las 
listas de las personas premiadas aparecerán publi
cadas en el periódico del viernes, 15 de Mayo. 
Los ganadores deberán pasarse por las oficinas de 
LA TRIBUNA de Ciudad Real, el viernes 15 de Mayo 
de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas, o el sábado 
16 de Mayo de 10 a 13,30 horas, presentando el D.N.I. 
No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados, y LA TRIBUNA se reserva el derecho 
de comprobar la Identidad del concursante.
Los desplazamientos hasta el Estadio Carlos Belmonte 
de Albacete serán por cuenta de los agraciados. 
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares 
directos del personal de “LA TRIBUNA de Ciudad 
Real”.
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Nuevo golpe poUcial contra ETA
El presunto etarra Javier Martínez Izaguirre, tarde al saltarse un control establecido por la 
“Javi de Usánsolo” considerado por la Policía Policía autónoma vasca en la zona de Urduliz, 
como uno de los miembros liberados del ‘co- cuando intentaba huir del cerco policial. La
mando Vizcaya* de la organización terrorista, detención se ha producido a menos de un kiló

metro de donde se encuentra el caserío en elfue detenido sobre las cinco y media de ayer

que se refugió la noche del pasado martes, e„ 
compañía del Jefe del comando, Juan Carlos 
Iglesia Chouzas, alias “Gadafí”, y donde cogieto¡^ 
como rehenes a tres miembros de la famiíi^ 
que lo habitaba.

Javier Martínez Eizaguirre se entregó a la Policía Autónoma Vasca al percatarse que había sido rodeada la casa donde se refugió

La policía vasca captura al etarra “Javi de
Usánsolo” y estrecha el cerco contra “Gadafi”

La Ertzaintza cree que Iglesias Chouzas se encuentra dentro de los cordones de seguridad que se han establecido en la zona

BILBAO. (Agencias).- Javi 
de Usánsolo se traladaba con 
un coche robado previamente 
cuando intentó saltarse un con
trol de tráfico de la Ertzaintza 
que junto con la Guardia Civil 
desplegó un importante opera
tivo en la zona.

Tras saltarse el control a toda 
velocidad el coche sufrió 
leve accidente al caer por 

un 
un

pequeño terraplén. Javi de
Usánsolo salió corriendo y se
refugió en un caserío en obras, 
donde fue cercado por miem
bros de la policía autónoma vas
ca.

En la operación, en la que 
también colaboró un helicóp
tero de la Ertzaintza no se dis
paró ni un solo tiro y Javi de 
Usánsolo se entregó volunta
riamente.

La detención del presunto 
etarra se ha producido dentro 
del “cordón” de vigilancia de 
carreteras y caminos establecido 
por las fuerzas de seguridad en 
la zona de Urdúliz después de 
que el pasado martes los pre
suntos integrantes el comando 
Vizacaya protagonizaran un 
tiroteo con miembros de la Poli
cía Nacional en la localidad viz
caína de Sopelana, de donde 
huyeron en un coche robado, 
mientras que dejaban otro 
abandonado lo que ha permi
tido la detención de tres per
sonas en cuya casa se alojaron 
durante dos meses.

"á

El ministro del Interior, José Luis Corcuera, tuvo noticia de la detención del etarra “Javi de Usánsolo”.

1

^Comando Vizcaya*

El pasado mes de agosto el 
comando Vizcvaya de ETA fue 
parcialmente desarticulado en 
una operación desarrollada por 
la policía autónoma vasca. En 
aquella ocasión resulto muerto 
el etarra “Turco” y el ertzaintza 
Alfonso Menchaka, en tanto 
que “Gadafi” logró escapar de 
la policía.

El ministro Corcuera fue 
informado en el Congreso sobre 
el desarrollo de la operación 
que se estaba realizando en el 
País Vasco contra los terroristas 
de ETA, operación en la que ' 
participaban las fuerzas de 
seguridad del Estado así como 
la policía vasca.

Corcuera advirtió que no ha 
cambiado la lucha antiterroris
ta. “Y nadie más autorizado que 
el ministro del Interior puede 
decir lo contrario”, pero añadió 
que no se puede caer en triun- 
falismos y que el terrorismo 
siempre está en condiciones de 
golpear.

Sobre la posible retirada de 
terroristas del territorio español 
afirmó que “hay activistas de 
ETA que han pretendido, y en 
ocasiones lo han' conseguido, 
salir de España o de Francia 
hacia América Latina. Algunos

El miemb>ó “liberado” (a sueldo de la organización) del ‘comando 
Vizcaya’ de ETA salió del inmueble con las manos en alto dejando 
su pistola en el interior de la casa, de donde fue recogida pos
teriormente por la Policía

Francia entrega 
a L Picabea

han sido detenidos en Francia 
gracias a la colaboración fran
cesa, pero no se puede hablar 
de desbandada. Hay que pedir 
calma, porque en estas cosas 
del terrorismo hay que tenerla 
siempre. Las fuerzas de segu
ridad están dando muestras de 
que hacen lo que tienen que 
hacer, pero no caigamos en nin
gún tipo de euforia, porque el 
terrorismo aún puede seguir 
golpeando”.

Reinserción de etarras

Por otra parte, el presidente 
del PP del País Vasco, Jaime 
Mayor Oreja, anunció ayer en 
Bilbao su posición favorable a 
medidas de reinserción para los 
presos de ETA, siempre que 
tengan carácter excepcional y 
un límite temporal.

Mayor Oreja, que consideró 
que la reinserción será una 
medida imprescindible para 
lograr acabar con ETA, explicó 

en rueda de prensa que las 
excarcelaciones deben ser 
excepcionales, acotadas tempo
ralmente e individualizadas.

El presidente del PP del País 
Vasco criticó las informaciones 
realtivas a un traspaso de las 
competencias en materia carce
laria ai Gobierno Vasco para 
que el ejecutivo autónomo apli
que las- medidas de reinserción 
para los terroristas, porque, 
dijo, “es un grave error intro
ducir un globo sonda, con una 
filtración, en un tema 
importante”.

tan

Mientras, el presidente del 
Gobierno vasco, José Antonio 
Ardanza, aseguró ayer que el 
Gobierno central no ha plan
teado a la administración vasca 
la transferencia de las compe
tencias en materia penitencia
ria.

Ardanza clausuró ayer tarde 
con un almuerzo-coloquio con 
empresarios la Jornada organi
zada por el periódico econó

mico ”Cinco Días” sobre posi
bilidades de invertir en el País 
Vasco, a lo que animó el lehen
dakari.

Tras finalizar el coloquio, el 
presidente vasco dijo a los 
periodistas que la propuesta de 
transferencia de la materia cita
da no se ha formalizado, como 
se aseguró en recientes infor
maciones periodísticas y, “por 
consiguiente, yo no voy a hacer 
comentarios de comentarios de 
prensa”.

Indicó que “podemos pedir 
esta competencia, pero no en 
la forma en que en este momen
to está regulado el decreto de 
transferencias de Instituciones 
Penitenciarias”, ya que el 
Gobierno vasco no está de 
acuerdo ni con la dotación pre
supuestaria ni con el contenido 
de la competencia, al entender 
que actuarían de meros “reca
deros” de la política peniten
ciaria de la administración cen
tral.

El dirigente de ETA 
José Ignacio Picabea, de 
44 años, fue extraditado 
ayer miércoles, a España, 
informaron fuentes poli
ciales francesas.

Jose Ignacio Picabea 
fue trasladado por vía 
aérea desde París a 
Madrid, donde fue puesto 
a disposición de las auto
ridades judiciales españo
las.

Picabea fue detenido el 
30 de septiembre de 1987 
en una granja de Saint 
Pée sur Nivelle (Pirineos 
Atlánticos), el mismo día 
que fue arrestado en 
.Anglet, cerca de Bayona 
(País Vasco francés), San
tiago Arróspide Sarasola, 
“Santi Potros”, considera
do entonces el número 
dos de la organización 
terrorista. Aquella opera
ción permitió el. hallazgo 
de importante documen
tación sobre ETA, entre 
la que destacaba una Hsi® 
de 563 nombres de inte' 
grantes de la banda.

M.C.D.2022
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EI juez Bueren ordenó ¡a detención de veintiséis personas en La Coruna y Pontevedra

La ^operación topo’ desmantela la 
conexión gallega del cártel de Cali

La Policía evita la entrada en Galicia de cuatro mil kilos de cocaína y varios miles de hachís

El juez de la Audiencia Nacional Carlos Bueren dirigió 
ayer en Galicia una nueva redada contra el narcotráfíco 
en la que fueron detenidas 26 personas, cinco de las 
cuales son dirigentes de dos redes de narcotráfico inter
nacional y están relacionadas con el cártel de Cali, 
informó la policía.

LA CORUÑA. (Efe).- La 
redada, denominada opera
ción “Topo”, se llevo a cabo 
en La Coruña y Pontevedra, 
como continuación de la “ope
ración Santino” desarrollada 
el pasado mes de abril -que 
concluyó con el ingreso en pri
sión de 27 personas- y en ella 
participaron funcionarios poli
ciales de Galicia y Madrid.

La Dirección General de la 
Policia informó de que, ade
más de las veinteséis deten
ciones practicadas, entre ellas 
las de algunos empresarios, 
intervino en el puerto de La 
Coruña el barco “Breydon-Ey- 
der”, de bandera británica, 
supuestamente adquirido por 
Fernando Vidal Pan, uno de 
los detenidos en la ”operación 
Santino”.

El “Breydon-Eyder”, que se 
encuentra vigilado en el puer
to coruñés, estaba preparado 
para embarcar un cargamento 
de mil kilos de cocaína en 
Colombia, para lo que la red 
ya se había puesto en contacto 
y había alcanzado un acuerdo 
con el Cártel de Cali.

Todos los detenidos en la 
operación “Topo”, en la que 
se ha descubierto valiosa 
información, entre ella docu
mentación de movimientos 
bancarios con países de Euro
pa e Iberoamérica, forman 
parte en distinto grado de las 
dos redes de narcotráfico 
internacional descabezadas 
ayer según las mismas fuentes.

Unos veinte funcionarios 
policiales destinados en La 
Coruña y Pontevedra y 14 del 
Servicio Central de Estupefa

José María Peña condenado 
a dos días de arresto

Aznar denuncia grandes 
áreas de insatisfacción social

BURGOS. (Efe).- El alcalde 
de Burgos, José María Peña San 
Martín, ha sido condenado a 
la pena de dos días de arresto 
menor como autor de una falta 
de lesiones cometida contra el 
rirista Fernándo Pérez Gonzá- 
*^2, según una sentencia del 
Juzgado de Instrucción número 
dos de Burgos hecha pública 
ayer.
^ sentencia, que impone a 

^oña un tercio de las costas y 
declara de oficio las restantes, 
absuelve al alcalde de la falta 

injurias que le imputaba el 
turista.

Asimismo, la sentencia, con- 
/aJa que cabe recurso de ape- 
®t:ión en la Audiencia Provin- 
^al, absuelve a Fernando Pérez 

onzález de la falta de injurias 
le imputaba el alcalde.

1-a resolución judicial consi- 
A’ae el 15 de junio 

^ el alcalde “agarró por 

cientes desplazados desde 
Madrid entraron de madruga
da en más de veinte domicilios 
y en sedes de algunas empre
sas a nombre de los presuntos 
implicados, según el relato 
facilitado por los responsables 
policiales.

En los registros encontraron 
varias decenas de millones de 
pesetas en efectivo, así como 
“importantísima” documenta
ción referida a movimientos 
bancarios con países de Euro
pa e Iberoamérica, en algunos 
casos de cientos de millones.

La Dirección General de la 
Policía destacó que junto a 
una pistola también se inter
vinieron radiotransmisores y 
emisoras de largo alcance uti
lizados por los presuntos nar
cotraficantes para ponerse en 
contacto con los encargados 
del transporte de las drogas.

Los cinco detenidos que la 
policía relaciona como diri
gentes de las dos redes de nar
cotráfico internacional y el 
Cártel de Cali son Jesús Ánto- 
nió Piñeiro García, Ildefonso 
Treus Castelo, Ricardo Mari
ño Castro, Jesús Manuel 
Carro Otero y José Maria 
Martínez Vidal.

Este último es socio de la 
naviera “Pescarosa”, propieta
ria del buque pesquero “Frank 
C”, que naufragó con sus die
ciséis tripulantes gallegos, de 
los que uno logró salvarse, a 
treinta y cinco millas de las 
costas escocesas en noviembre 
pasado.

El resto de los detenidos, 
entre los cuales hay varios 
empresarios, están presunta- 

el cuello, causándole una lesión 
que requirió una primera asis
tencia” a Fernando Pérez Gón- 
zalez quien paseaba por la calle.

El turista, que conversaba 
con unos amigos, “hizo un 
comentario despectivo en el que 
salió a relucir la palabra bruto' 
lo que fue oído por dos señoras 
que se encontraban mirando 
unos escaparates y que resul
taron ser la esposa e hija de 
Peña”, dice la sentencia.

La resolución judicial añade 
que la esposa del alcalde “ma
nifestó al señor Pérez que le 
dijera eso al interesado, que iba 
más adelante, y viendo José 
María Peña dicha escena se 
aproximó para pedir explicacio
nes, entablándose una pequeña 
discusión”. La sentencia resuel
ve uno de los ocho procesos 
judiciales en los que se encuen
tra inmerso Peña, de los cuales 
ha sido absuelto de cinco.

El juez Carlos Bueren junto al comisario de Policía de Santiago.

mente implicados “en diversos 
grados” en las infraestructuras 
de las dos organizaciones 
internacionales.

Algunos de los detenidos, 
señala la nota policial, lleva
ban ”un alto nivel de vida”, 
poseían chalés de gran lujo, 
como el de José María Mar
tínez Vidal en Vilanova de 

.Arousa, y el de Jesús Antonio 
Piñeiro Garcia. En los chalés 
fueron halladas cajas fuertes 
que están siendo abiertas por 
orden judicial.

Manuel Jiménez, portavoz 
de la Dirección General de 
la Policía, dijo en rueda de 
prensa que con la operación 
“topo” se ha evitado la entra
da en Galicia de cerca de cua
tro mil kilos de cocaína y 
varios miles de hachís.

Destacó que la operación 
“Topo”, segunda fase de la 
denominada “Santino”, ha 
quedado cerrada en el plano 
policial y ”queda ahora su 
desarrollo judicial”.

MADRID. (Efe).- El presi
dente del PP, José María Aznar, 
denunció ayer que España 
“contempla en la actualidad con 
desasosiego grandes áreas de 
insatisfacción social, después de 
una década socialista”.

En una conferencia pronun
ciada con ocasión de la pre
sentación de la Fundación para 
el Análisis y los Estudios Socia
les, que preside Aznar, el diri
gente popular constató que este 
desasosiego se produce “des
pués de superar satisfactoria
mente la transición política y 
tras una década de poder 
socialista”.

El presidente del PP se refi
rió en este sentido, a la "in
vasión explícita o subrepticia de 
las instituciones nucleares de la 
democracia por el poder eje
cutivo y partidario socialista, 
con grave deterioro de su equi
librio y de su independencia”.

Un trabajo de 
^topos^

La redada es conse
cuencia de más de dos 
años de investigación, 
en que los policías han 
trabajado prácticamente 
''escondidos”, infiltra
dos en la sociedad, en 
poblaciones grandes y 
pequeñas “como verda
deros topos”, agregó 
Manuel Jiménez.

Para la puesta en 
marcha de este dispo
sitivo se desplazaron a 
Galicia el juez Carlos 
Bueren, el fiscal Espe
cial Antidroga, Antonio 
del Cerro, y el jefe de 
servicio Central de 
Estupefacientes, el 
comisario Alberto Gar
cía Parras.

Destacó Aznar “la preocu
pante pérdida de competitivi
dad que están padeciendo 
muchos sectores de nuestra 
sociedad, tanto públicos como 
privados”.

La causa de esta pérdida de 
competitividad radica en “un 
clima de reclamación perentoria 
de derechos y de ignorancia sis
temática de deberes”.

José María Aznar rechazó 
también “la difuminación laxa 
de la línea que separa lo que 
esta bien de lo que esta mal, 
lo que es recto y lo que es 
torcido y los comportamientos 
éticamente limpios de las vena
lidades descaradas o encubier
tas”. Se refirió también a “la 
multiplicación de particularis
mos que tienden a ver el estado 
como un simple armazón jurí
dico y administrativo que hay 
que ir desmontando paulati
namente”.

La Ejecutiva del 
PSOE hace 
discriminaciones, 
según José 
Barrionuevo

MADRID. (Efe).- José 
Barrionuevo manifestó ayer en 
los pasillos del Congreso que 
“quizás no se ha empleado el 
mismo rasero” para enjuiciar las 
últimas declaraciones del pre
sidente madrileño, Joaquín 
Leguina, y las de su colega 
extremeño, Juan Carlos Rodrí
guez Ibarra, y la ministra Matil
de Fernández.

”Yo propongo que se utilice 
el mismo rasero, y es que no 
se haga nada en ningún caso”, 
manifestó el ex ministro al ser 
preguntado por el modo en que 
la Comisión Ejecutiva del 
PSOE ha tratado las críticas de 
Leguina a la dirección del par
tido por el incumplimiento de 
los acuerdos adoptados en el 
XXXII Congreso Federal.

Rodríguez Ibarra y Matilde 
Fernández declararon días atrás 
que el vicesecretario general del 
PSOE, Alfonso Guerra, cuenta 
con más predicamento en el 
partido que su sucesor en la 
vicepresidencia del Gobierno, 
Narcís Serra.

En ambos casos “lo más ade
cuado es dar por cerrado el 
asunto”, dijo Barrionuevo, 
quien considera que la direc
ción socialista no debe llamar 
al orden a nadie por este moti
vo.

En opinión del ex ministro 
“no es exacto” afirniar que el 
presidente de la Comunidad de 
Madrid no expone sus opinio
nes en el Comité Federal. “Qui
zás uno de los inconvenientes 
que tiene Joaquín Leguina -di
jo- es que habla bastante, tanto 
en los órganos del partido como 
fuera de ellos”.

"No hay que darle más 
importancia, prestarle una aten
ción desmesurada me parece 
equivocado”, agregó.

Por otra parte, el vicepresi
dente del Gobierno, Ñarcís 
Serra, mantuvo el pasado jueves 
una reunión en Madrid con Joa
quín Leguina, y con el ministro 
de Educación, Javier Solana, 
entre otros dirigentes de la 
Federación Socialista Madrile
ña (FSM), informaron fuentes 
socialistas.

A esta reunión, que se cele
bró en la sede del Gobierno 
regional de Madrid, tambien 
asistieron los exministros José 
Barrionuevo y Jose Maria 
Maravall -que pertenece a la 
Ejecutiva Federal del PSOE-, 
y el secretario general de la 
FSM, Teófilo Serrano.

Según las fuentes informan
tes, los asistentes a esta cita 
estudiaron la necesidad de que 
el Partido Socialista se centre 
en la resolución de los proble
mas que tiene planteados la 
sociedad, desde una mayor 
apertura social, y dejando de 
“mirarse a sí mismos”.

Esta reunión entre Serra y 
varios dirigentes del denomina
do "clan de Chamartín" estaba 
acordada antes de las declara
ciones de Leguina contra la Eje
cutiva Federal del PSOE. Estos 
dirigentes socialistas señalaron 
que en el momento actual no 
es conveniente plantear polémi
cas sobre la renovación del par
tido, si bien esta cuestión debe 
tratarse antes de las próximas 
elecciones generales.
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Fraga propone a 
Pujol compartir 
la presidencia de 
la Asamblea de 
Regiones (ARE)

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la Xunta de Galicia 
y fundador del PP, Manuel Fra
ga, reveló ayer que ha ofrecido 
“un compromiso” para compar
tir -un año cada uno- con el 
presidente catalán, Jordi Pujol, 
el mandato de la presidencia 
de la Asamblea de las Regiones 
de Europa (ARE).

Fraga y Pujol han presentado 
su candidatura para presidir la 
ARE -organismo en el que 
están representadas más de 160 
comunidades de Europa y que 
actúa como grupo de presión 
ante los órganos de la Comu
nidad Europea-, a partir de su 
próxima asamblea que se cele
brará a primeros de junio en 
Santiago de Compostela.

”Pujol y yo estamos de acuer
do, los dos queremos la pre
sidencia de la ARE y veremos 
quién tiene más votos”, aseguró 
a la Cope Manuel Fraga, quien 
calificó de “pugna entre ami
gos” la rivalidad entre ambos 
para presidir la Asamblea de 
las Regiones de Europa.

El presidente gallego expresó 
su creencia de que los dos no 
quieren que “una pugna entre 
españoles deshaga la posibilidad 
de que sea uno de ellos”.

En este sentido. Fraga ase
guró que “he ofrecido un com
promiso: que hagamos un año 
cada uno del mandato de dos”, 
lo que, en su opinión, sería “una 
buena fórmula”.

CiU y PSC 
impiden que el 
Parlamento 
catalán recurra 
la ‘ley Corcuera’

BARCELONA. (Efe).- El 
pleno del Parlamento catalán 
rechazó ayer con los votos de 
CiU y PSC, presentar un recur
so de inconstitucionalidad con
tra varios artículos de la Ley 
de Seguridad Ciudadana, a 
pesar del dictamen del Consejo 
Consultivo que consideró 
inconstitucionales algunos de. 
sus puntos.

La propuesta de resolución, 
presentada conjuntamente por 
los grupos de ERC, IC y PP, 
solicitaba que el Tribunal Cons
titucional dictaminara sobre la 
constitucionalidad de los artí
culos 20 y 21 -que hacen refe- • 
rencia a la identificación poli
cial y a la inviolabilidad del 
domicilio-, así como sobre el 
37 y el 38, incluidos ambos a 
iniciativa de los populares.

Las tres formaciones presen
taron la propuesta después de 
que el Consejo Consultivo -ór
gano asesor de la Generalitat 
cuyas resoluciones no son vin
culantes- considerara inconsti
tucionales dos puntos del artí
culo 21 de dicha Ley, que per
miten a las fuerzas de seguridad 
entrar en un domicilio en caso 
que tengan ”conocimiento fun
dado” de que se está cometien
do un delito.

Narcís Serra, vicepresidente del Gobierno, manifestó ayer que le ve poca base a la convocatoria.

Unicamente se atenderá las urgencias, según confirmaron UGT y CC.OO.

Hasta las 12 horas del 28-M
no habrá atención sanitaria
Las televisiones privadas se suman ai paro general contra el ^decretazo^

S

Las federaciones de Sanidad de CC.OO y UGT con- 
fírmaron ayer que el paro en el sector sanitario se 
realizará hasta las doce horas del 28 de mayo. Durante 
Ias 8 y Ias 12 de mañana no se atenderán más que 
las urgencias y a aquellos pacientes que estén siguiendo 
un tratamiento que no se pueda interrumpir.

MADRID. (Fax-Press).- 
Las citas previas quedarán 
canceladas, y permanecerán 
cerrados los ambulatorios 
consultorios y las farmacias. 
Según explicó que secretario 
general de la Federación de 
Sanidad de CC.OO, Fernan
do Puig, el sector sanitario 
es uno de los más afectados 
por el decreto-ley sobre pres
taciones por desempleo, ya 
que el 25% de los trabaja
dores (cerca de 
un total d; 
encuentran en 
eventualidad.

?j.OOO sobre
-t25.000) e 
situación ue

Paro en la televisión

Por otra parte, los comités 
de empresa de las televisiones 
privadas, Gestelevisión Tele 
5, Estudios Tele 5, Antena 
3 y Canal Plus acordaron

Acusa de desestabilizar a quienes cuestionan su independencia

Pascual Sala asegura que la
justicia no está politizada

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Consejo General del 
Poder Judicial, Pascual Sala, 
aseguró ayer que la justicia 
española “no está manipulada” 
politicamente y acusó de ”de- 
sestabilizar el Estado de Dere
cho” a quienes cuestionan la 
independencia judicial en fun
ción del resultado favorable o 
desfavorable de una sentencia.

Pascual Sala, que hizo estas 
declaraciones a los periodistas 
tras presentar la Memoria del 
CGPJ del año 1991 ante la 

sumarse a la convocatoria 
huelga del próximo 28 
mayo, entre las 8 y las 
horas de la mañana.

de 
de 
12

Los tres canales privados 
emitirán la carte de ajuste y 
un informativo especial de 
unos 15 minutos de duración.

Mientras, las federaciones 
de enseñanza de CC.OO y 
UGT han decidido convocar 
toda la jornada de paro el 
próximo 28-M, al considerar 
que la jornada en este sector 
es diferente al resto de los 
sectores productivos del país, 
y para evitar cualquier tipo 
de problemas.

La huelga se realizará tanto 
en la enseñanza pública como 
en la privada, por lo que el 
28 de mayo permanecerán 
cerrados los colegios, institu
tos y universidades de todo 
el país. Los exámenes previs-

Comisión de Justicia e Interior 
del Congreso, dijo que hacía 
estas manifestaciones “con 
carácter general”.

No quiso precisar si con estas 
palabras respondía a algunos 
miembros del PP, que califica
ron de “sentencia política” la 
resolución de la Audiencia Pro
vincial de Burgos por la que 
se condenó la pasada semana 
al alcalde de esta ciudad, José 
María Peña.

Por su parte, el vicepresiden
te del CGPJ, José Luis Man
zanares, nombrado a propuesta 

tos para esa fecha serán tras
ladados a otro día.

Por su parte, el vicepresi
dente del Gobierno, Narcís 
Serra, afirmó ayer que “poca 
base le veo yo a esta con
vocatoria” de media jornada 
de huelga general prevista por 
los sindicatos para el próximo 
día 28.

El vicepresidente señaló 
que “aún no he sabido encon
trar las razones de fondo ni 
he visto que los sindicatos 
entren en la discusión de los 
puntos del decreto. Si hubiera 
habido una discuión pública, 
uno por uno de los puntos 
del decreto, tendrían que 
haber aceptado no sólo que 
es adecuado, sino que hay 
sentido común en cada una 
de las decisiones”. Narcís 
Serra, añadió, en declaracio
nes a Radio Nacional que “el 
decreto no refleja el triunfo 
de nadie. Refleja que el 
Gobierno está decidido a 
tomar las medidas que son 
necesarias para que no per
damos el tren de estar con 
los primeros que hagan la 
moneda europea”.

del Partido Popular y que asis
tió a la comparecencia parla
mentaria de Pascual Sala, afir
mó que “el peligro de politi
zación se está materializando” 
a causa, en parte, de la elección 
parlamentaria de los vocales del 
consejo, puesto que ”este paso 
por el Parlamento -dijo- nos 
colorea”.

José Luis Manzanares se rati
ficó en sus recientes declara
ciones en las cuales calificó de 
escandaloso y arbitrario el nom
bramiento de presidente de la 
Audiencia Provincial de Sevilla.

Condenados a 42 
años de cárcel 
los 4 procesados 
por el caso de 
Mancha Real

JAEN. (Efe).- La AudieneJ 
Provincial de Jaén ha conde 
nado a un total de 42 años de 
cárcel a los cuatro procesador 
por la muerte de Angel Arrovo 
ocurrida el 17 de mayo en Máo. 
cha Real (Jaén), lo que motivó 
el rechazo hacia los gitanos que 
culminó con el destrozo de siete! 
de sus casas.

El tribunal considera proba, 
do que Julio Romero Amadoi 
de 21 años, fue el autor material 
de los navajazos mortales, mieit 
tras que su primo Antonio 
Romero Cortés, de 32, fue cóJ 
plice del homicidio, al igual quej 
José Romero Fernández, deJ 
años, y Antonia Amador Rome.l 
ro, de 56, padres del autor. 1

La condena incluye 
indemnización a la viuda J 
Angel Arroyo, Alfonsa BeteJ 
de doce millones de pesetasJ 
cinco millones para cada 
de sus dos hijos, Virginia Mei 
cedes, de 8 años, y Francim 
Angel, de 9. 1

La Audiencia condena a Juli 
Romero a 15 años como ami 
de homicidio y 20 días de arrii 
to por lesiones, a Antoiál 
Romero a 7 años de cárcel pal 
cómplice de homicidio, 3 añi 
por delito de lesiones y 2OO.fl(i| 
pesetas de multa por delito 
daños, a José Romero, igui 
pena que al anterior, salvo ti 
multa, y a Antonia Amador A 
siete años por complicidad ei| 
el homicidio. 1
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El Gobierno 
prepara la , 
regulación de la' 
televisión por 
cable y satélite
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MADRID. (Efe).- t 
Gobierno trabaja en la prepi ^ 
ración de un Proyecto de b lillí 
que regule las prestaciones i nisi 
la televisión por cable y 1*1 «n 
satélite, según manifestó ají a o 
en el Congreso de los Dips h 
tados el ministro de Obu P¡ 
Públicas y Transportes, Jos 
Borrell.

El ministro contestó duran¿ 
la sesión del Pleno una pif 

uve 
lel 
|ue 
ndu

gunta de la diputada del Gmp >rof 
Socialista Ana Balletbó IM Re 
sobre las previsiones que tío* ®>n 
el Gobierno acerca de la i®? CJ^ 
lación de la televisión porcabí

Borrell señaló que, recién^' 
mente, el Consejo Asesor Part 
Telecomunicaciones haK 
informado sobre la regulac'‘^ aak 
de la televisión por cable, prí'^ * 
consulta con otros organis® 
y con las Comunidades Am 

'Ulló

juib

nomas.
El Proyecto de Ley será^' 

diado próximamente P®^' 
Comisión de Subsecretan^ 
manifestó el ministro, y ®’^ 
que el Consejo de Minish^^ 
tará esa cuestión antes del' 
no. De esta manera, el y® ‘ 
no está trabajando en la 
paración de un Proyecto 
que regule las prestación^- 
la televisión por cable ) “ 
satélite.

.2022
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(^¡do^o^^^^^^ ^^fj^nde el Plan de Convergencia en el Senado

La reforma del INEM se 
realizará este semestre

Le seguirá la ley de autonomía del Banco de España

Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior S»
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£/ ¡ninistro de Economía y 
Ascienda, Carlos Solchaga, mani
festó ayer que la reforma del Ins- 
¡itiito Nacional de Empleo y las 
suevas propuestas sobre forma- 
(ión profesional serán las dos 
jsedidas más inmediatas y urgen- 
(f5 que se pondrán en marcha 
id Programa de Convergencia, 
less su paso por el Congreso y 
ei Senado.

MADRID- (Efe).- Carlos Solchaga, 
quien defendió ayer el Programa en 
la Cámara alta, explicó en una pos- 
[efior rueda de prensa que la reforma 
¡M INEM será analizada con los 
interlocutores sociales, aunque ”su

autor, opinión no es vinculante", y señaló 
e uK Í® ^^ intentará que las propuestas 
ida di W’^® formación profesional puedan 
Beteii

Carlos Solchaga.

I t

ser útiles a la vuelta del verano.
A estas medidas seguirá en el

ja ; segundo semestre del año la presen- 
^ ación del proyecto de ley de auto-

and» ®™’^ '^^^ Banco de España y el inicio

a Juli
3 aula 
e arre$ 
yntoiií 
cel pa
3 aña 

200.0(1, 
dito á

leí proceso de desregulación de algu- 
wi sectores de servicios, que inciden

en la evolución de la inflación, y sobre 
os que el ministro espera “con ansie- 
lad los informes del Tribunal de 
)efensa de la Competencia”.

El titular de Economía y Hacienda 
ubrayó en su intervención en el Pleno 

la importancia del Programa de Con-
jergencia y afirmó que “no hay que 

’> 'S“f Kimitir la chapuza ni la cobardía
;alvo h
ladoti 
dad ñ

moral para no hacer lo que hay que 
lacer”.

El ministro, que definió el Plan 
»mo un “programa de orientación 

medio plazo, que puede ser objeto 
le revisiones anuales”, señaló que el 
’rograma debe ser juzgado en su con- 
imto y subrayó que las posibles des
iaciones que pudieran producirse en

uno de sus cinco años de vida no 
invalidan su estrategia.

La mayor parte de los portavoces 
de la oposición en el Senado coin
cidieron en la conveniencia del Pro
grama de Convergencia, aunque si 
bien algunos, como el representante 
Popular José Miguel Ortí Bordas, se 
mostraron contrarios al actual diseño 
de la política económica.

Los representantes de los grupos 
catalán y vasco, cuyas propuestas 
obtuvieron en el Congreso la mayor 
aceptación por parte del grupo socia
lista, criticaron por insuficientes algu
nas medidas del Programa y propu
sieron una reducción del déficit hasta 
el 2 o el 3 por ciento del PIB, por 
debajo del objetivo del 1 por ciento 
previsto en el Plan. El ministro reco
noció haber encontrado en el Gobier
no la opinión de que la reducción 
del déficit es "excesiva”, pero insistió 
en que la rebaja está justificada.

te
El sector inmobiliario ofrece un 

futuro pesimista, según un estudio

NOMBRE VALOR 

Banesto

APERTURA

3.070’00

JJITP^ 

3.090’00
B. Exterior 3.490’00 3.500’00
B. Central-Hispano 3.690’00 3.695’00
B. Central-Hispano (nuexes]
B. Popular 11.200’00 11.200’00
B. Santander 4.840’00 4.870’00
B. Valencia 1.310’00 1.320’00
Barclays Bank 690’00 667’00
B. Zaragozano 2.260’00 2.300’00
B. Cto. Balear 3.690’00 3.690’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.965’00 2.985’00
B. Alicante 4.830’00 4.840’00
B. Vitoria '2.800’00 2.800’00
B. Andalucía 9.300’00 9.220’00
B. Castilla 36.520’00 36.520’00
B. Herrero 3.295’00 3.500'00
B. Pastor 5.600’00 6.780’00
B. Vasconia 4.530’00 4.530’00
B. Atlántico 2.850’00 2.865’00
B. Galicia 6.550’00 6.600’00
B. Fomento 2.260’00 2.200’00
Bankinter 6.800’00 6.880’00
B. Progreso 2.400’00 2.400’00
Aguas Barcelona 3.610’00 3.610’00
Catalana de gas 6.700’00 6.660’00
Eléct. Viesgo 2.400’00 2.380’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.320’00 1.385’00
F.E.C.S.A. 740’00 749’00
Hidrocantábrico 1.900’00 1.920’00
Hid. Cataluña
Hid. Española 460’00 472’00
Iberduero 761’00 769’00
Saltos del Nansa
Sevillana Eléc. *
Unión Eléc. Fenosa 588’00 597’00
Emp. Nae. Eléctric. 3.560’00 3.675’00
Eléc. Ribagorzana 1.800’00 1.800’00
Gas y Eléctric. 3.520’00 3.550’00
Unión Ind. Agrogan. 2.095’00 2.120’00
El Aguila /1.550’00 1.600’00
Azucarera 4.450’00 4.450’00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.435’00 2.465’00
Campofrío 7.750’00 7.800’00
Ebro Agrícolas 2.990’00 2.015’00
Tabacalera 6.730’00 6.700’00
Koipe 4.100’00 4.100’00
Finanzauto 1.240’00 1.280’00
Asland 2.080’00 2.150’00
Agromán 1.195’00 1.235’00
Portland Valder. 11.800’00 11.820’00
Valenc. Cementos 12.440’00 13.000’00
Uralita, S.A. 1.230’00 1.235'00
Cristalera Esp. 5.870’00 6.140’00
Dragados y Const. 2.050’00 2.105’00
Obras y Const. Ind. 4.900’00 5.200’00
Vallehermoso 2.170’00 2.180’00 Volkswagen

NOMBRE VALOR 

Bami

APERT^

455’00
ULTIMO

453'00
Prima Inmobiliaria 3.650’00 3.700’00
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.330’00 4.360’00
Sotogrande 392’00 399’00
Inmob. Urbis 915’00 930’00
Focsa
Hornos de Ibe. Alba. 1.235’00 1.230’00
Financiera y minera 1.660’00 1.655’00
Cubiertas 11.220’00 11.470’00
Huarte 1.780'00 1.855’00
Urbanizaciones y Trans. 652’00 659’00
Filo, S.A. 1.500'00 1.500’00
Corp. Fin. Alba 5.300’00 5.390’00
Cía. Gral. Invers. 940’00 950’00
Cofir 1.305’00 1.320’00
Corp. Fin. Hispamer 3.125’00 3.125’00
Papelera Española 186’00 190’00
Sarrió, S.A. 830’00 835’00
Eppic___________________ 172’00 180’00
Argón 4.250’00 . 4.250’00
Ercros 325’00 339'00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.245’00 1.305’00
Carburos metálicos 3.190’00 3.200’00
Repsol 2.940’00 3.000’00
Cepsa 2.355’00 2.395’00
Petromed 5.200’00 5.230’00
La Seda de Barcelona
Sniace 83’00 83’00
Emp. Nae. Celulosa 1.245’00 1.290’00
Fosforera 1.505’00 1.510’00
Algodonera S. Antonio 489’00 505’00
Tafisa Serie B 1.295'00 1.290’00
Corp. Mapire 4.620’00 4.670’00
Unión y el Fénix 4.390’00 4.500’00
Azkoyen 3.100’00 3.200’00
Dimetal 1.685’00 1.670’00
Nicolás Correa 1.470’00 1.470’00
A. Hornos Vizcaya 78’00 73’00
Acerinox 6.480'00 6.640’00
Asturiana Zinc 4.270’00 4.620’00
Esp. del Zinc 900’00 925’00
Mat. y Construcción 376’00 385’00
M. Montana Quijano 178’00 178’00
MeL Duro Felguera 1.065’00 1.130’00
Amper 432’00 441'00
Tubacex 300’00 297'00
Zardoya Otis 10.050’00 10.040’00
Citroen Hisp.
Tudor 815’00 814’00
Nissan M. Ibérica 453’00 463’00
Telefónica 1.090’00 1.100’00
Autop. M. Nostrum 1.380’00 1.390’00
Autopistas C. Esp. 1.345’00 1.400’00
Prosegur 2.665’00 2.705’00
Vidrala
Commerzbank 16.400'00 16.7OO‘.OO

prep MADRID. (Efe).- El sector inmo-
de b Uliano español ofrece un futuro pesi- 
)nes 4 nista durante 1992 y 1993, de acuerdo 

y p< un los informes presentados ayer por 
ló as9 Consultora Intec y por la Sociedad 

"Valores y Bolsa FG.
Para la primera^ las operaciones 

s, Jos nversoras están paralizadas producto 
escepticismo imperante, y en lo 

duraowe se refiere al subsector de naves 
Mustriales la valoración es de "crisis 

G^p( irofunda" por una “inmensa" oferta 
ó W enerada ante las expectativas de 
.e # omanda, una falta de infraestrcturas

Dip^

O
£

o

a re?» 
rcaÑe 
íciein»

agrava costos por desplazamiento 
propia crisis industrial.

respecto a la vivienda, según José 
P’'®5**^ente de Intec, las difi- 

^^••; ,, . estriban en la “imposibilidad 
generar suelo barato 

’ viviendas a precios ase-
inisi® ' es (12-15 millones de pesetas) con

haW

A«

1o que es muy probable que se incum
plan los compromisos establecidos en 
el plan de vivienda 1992-1995 para 
este año.

Esas dificultades en la generación 
de suelo arrancan de la necesidad de 
revisar los planes generales de urba
nismo y en ese aspecto, a juicio de 
Barta, “nada nuevo podrá hacerse de 
aquí a un año”.

Los precios en la vivienda, en opi
nión de Intec, arrojan ”reducciones 
moderadas” y no son más drásticas 
por el peso que en los costos supone 
la mano de obra>

Para la sociedad FG, el sector 
inmobiliario está “lleno de incerti
dumbres” en lo que a inversión por 
parte de ahorradores se refiere, debi
do a la fuerte demanda y los dese
quilibrios en los precios respecto a 
esa demanda.

Mercado de divisas
MONEDA COMPRADOR MXDEDOR

1 dólar USA........................... 101’679 101’095
1 ecu........................................... 128’187 128’573
1 marco alemán................... 62’330 62’518
i franco francés................... 18’561 18’617
1 libra esterlina..................... 183’298 183’848
100 liras italianas................. 8’280 8’304
100 francos belgas............... 302’797 303’707
1 florín holandés................. . 55’372 55’538
1 corona danesa.................... 16’131 16’179
1 libra irlandesa.................... . 166’551 167’051
100 escudos portugueses.. . 74’946 75’172
100 dracmas griegas........... . 52’832 52’990
1 dólar canadiense.............. . 84’416 84’670
1 franco suizo....................... . 67’260 67’472
100 yens japonese.s.............. . 76’786 77’016
1 corona sueca...................... 17’319 17’371
1 corona noruega................ . 15’982 16’031
1 marco finlandés................ . 22’963 23’031
100 chelines austríacos..... . 885’707 888’369
1 dólar australiano.............. . 76’483 76’713

Vuelven las compras
Después de las realizacones de beneficios 

registradas en la pasada sesión, el dinero ha 
vuelto ha hacer acto de presencia de forma 
generalizada. Las subidas han sido en algunos 
casos significativas lo que hace que el índice 
general cierre con una ganancia de 2,91 puntos 
y se sitúe en la zona del 260 por ciento. A 
pesar de este buen ambiente, los inversores 
se mantienen con cierta cautela ya que en 
la próxima jornada se conocerá el IPC del 
mes de abril.

Es de destacar, que este ambiente optimista 
ha venido acompañado de una fuerte actividad. 
En el mercado continuo se han superado los 
24.000 millones de pesetas con una operación 
abultada en Urbas. La inmobiliaria registró 
una aplicación de tres millones de acciones 
al precio de 650 pesetas, un 24,87-0/0 del capital 
social, intermediada por Gaesco Bolsa de Bar
celona. Telefónica también ha sido otra de 
las má.s activas con dos millones de acciones 
negociadas.

S
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La Asamblea gala aprobó ayer, por mayoría, el.proyecto para ratificar la Unión Europea

Francia reformará su Constitución para 
ratificar los acuerdos de Maastricht

Butros Gali 
rechaza el envíi 
de fuerzas de 
paz de la ONU 
a Bosnia

El Parlamento danés aprueba el Tratado de Unión Polftica y Económica de la Comunidad

La Asamblea Nacional
francesa 
mayoría, 
debate, 
reforma

aprobó ayer por 
tras 20 horas de 
el proyecto de 

constitucional
necesaria para la ratifica
ción por parte de Francia 
de los acuerdos de Maas- 
tricht sobre la Unión Euro
pea.

PARIS. (Efe).- El proyecto 
debe ser ahora sancionado en 
términos idénticos por el 
Senado y, posteriormente, por 
una mayoría de tres quintos 
de la totalidad de diputados 
y senadores reunidos en el 
Congreso o, si el presidente , 
Francois Mitterrand lo prefie
re así, por referéndum.

El recurso al plebiscito 
podría asimismo intervenir, 
como ya ha indicado el pre
sidente, en el caso de que la 
reforma constitucional queda
ra bloqueada en el Senado en 
las próximas semanas.

La adopción del proyecto 
de reforma constitucional en 
la Asamblea ha requerido un 
largo debate, iniciado a las 

; 15.00 (13.00 gmt) del martes 
y sólo terminado a las 10.00 
(08.00 gmt) de ayer.

Poco después de las 10.30 
(08.30 gmt) se conoció el 
resultado de la votación, de 
carácter nominal; 398 votos a 
favor, 77 en contra y 99 abs
tenciones, cuando la mayoría 
absoluta requerida era, en 
función de los 475 diputados 
votantes, de 238.

El Gobierno ha aceptado 
seis enmiendas presentadas 
por la oposición, pese a lo 
cual ésta ha votado en orden 
disperso. Liberales, de Valery 
Giscard d’Estaing, y centristas,

Mitterrand podría someter a referéndum eJ proyecto de reforma constitucional.

NACIONES UNlDi 
(Efe).- El secretario generé 
la ONU, Butros Gali, afi 
ayer que es imposible ea 
una fuerza de paz a ; 
nia-Herzegovina, a causa i 
creciente violencia.

También dijo que la e^ 
ción de la situación desde 
el Consejo de Seguridad ar 
el envío de “cascos azuíe 
la antigua República yu^ 
de Croacia “ha originado! 
vas dudas” sobre la puesh 
práctica de esa operación.

Butros Gali presentó; 
recomendaciones al Consej 
Seguridad en un informe i 
gado ayer y preparado tn 
visita del responsable de 
raciones de paz de la 0 
Marrack Goulding, a la re:

Por otra parte, los ¡ 
embajadores en Belgrado 
pital serbia) de la Comuc 
Europea entregaron sus rs

Í 
r. 
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n 
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a 
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V

tivas notas a la misma lí 
como una de las formas de "2

de Pierre Mehainagerie, vota
ron a favor, mientras que los 
neogaullistas, de Jacques Chi
rac, tuvieron plena libertad de 
voto.

Los comunistas (veintiséis 
diputados) votaron en contra, 
por lo que se les han sumado 
al menos una cuarentena de 
neogaullistas y previsiblemen
te la media docena de dipu
tados socialistas de la corrien
te de Jean Pierre Chevene- 
ment.

Dinamarca aprueba los 
acuerdos

También por amplia mayo
ría, el Parlamento danés apro-

bó los acuerdos de Maastricht 
de la unión política y econó
mica de la Comunidad Euro
pea, que será sometido a refe
réndum el dos de junio próxi
mo.

Tras un debate de siete 
horas, 130 de los 179 diputados 
que componen el Folketing 
votaron anteanoche a favor 
del tratado, que rechazaron 
veinticinco diputados del Par
tido del Progreso, de dere
chas, y del Partido Socialista.

A favor de la Unión se pro
nunciaron liberales y conser

vadores, en el Gobierno, la 
oposición socialdemócrata y 
los centrodemócratas, con el 
Partido Radical y una sección

del Partido Democristiano.

Discurso europeísta de 
Isabel II

sión anunciadas el martes 
la CE. ,

Esta es la primera nifi 
colectiva de las adoptadas 
los ”Doce”, que acusan a Sí 
de dirigir la guerra de lasf 
zas Armadas que opera: 
Bosnia-Herzegovina contó 
mayoría musulmano-croati 
favor de la autoprodar 
República Serbia de Bt

Lí

U 
fo 

. bi 
di 
te

El discurso pronunciado el 
martes en el Parlamento 
Europeo por la reina de Ingla
terra, Isabel II, ha puesto en 
situación de “máxima alerta” 
a un grupo significado de 
diputados del Partido Conser
vador, conocidos como “eu
roescépticos”, ante la ratifica
ción del Tratado de Maas
tricht. Dichos diputados, enca
bezados por el líder del “Gru
po de Brujas”, Bill Cash, se 
reunieron el martes para pre
parar su estrategia.

Posible boicot 
israelí a las
conversaciones 
sobre los 
refugiados

OTTAWA. (Efe).- b

fe 
la 
Sí 
di

Miriam Santiago proclamó ayer su victoria
en las elecciones presidenciales fílipinas

MANILA. (Efe).- La juez 
Miriam Defensor Santiago, la 
candidata que ha obtenido 
mayor número de votos hasta 
ahora en el recuento de sufra
gios de las elecciones presiden
ciales filipinas, proclamó ayer 
su victoria a pesar de que el 
escrutinio no ha terminado.

Miriam Defensor dijo que “la 
tendencia del escrutinio es defi
nitiva e irreversible y muestra 
claramente que he ganado la 
presidencia”, en un comunicado 
difundido por la oficina de 
prensa de su partido.

La candidata, de 47 años de 
edad, agregó que mientras espe
ra su" proclamación como Pre
sidenta se guiará por la opinión 
de Winston Churchill de que 
en la victoria debe haber mag
nanimidad.

Miriam Defensor pidió a sus 
seguidores que se mantengan 
alerta ya que hay persistentes 
rumores de que algunos can
didatos perdedores pueden

echar mano del fraude en el 
escrutinio, según la nota.

“Los jóvenes y el pueblo fili
pino que me han ayudado a 
ganar no permitirán el triunfo 
de la perversidad”, dijo al 
advertir que otros candidatos 
podrían estar tratando de come
ter fraude, pero “ya es dema
siado tarde”, pues “el deseo del 
pueblo se ha expresado de for
ma totalmente clara e indis
cutible”.

A pesar de que esta candi
data encabezó la lista de votos 
emitidos en los cómputos par
ciales y no oficiales, la tenden
cia creciente es de una recu
peración del candidato situado 
en segundo lugar, Fidel Ramos.

Muchos comentaristas apun
taron ayer que los votos parae 
Miriam contados hasta ahora, 
proceden de áreas urbanas don
de el apoyo a esta candidata 
es mayor y su ventaja puede 
disminuir cuando se cuenten los 
votos rurales. Miriam Santiago junto al arzobispo de Manila, el cardenal Jaime Sin.

gación palestina que asisie 
primera sesión de las cr 
saciones sobre los refugia^ 
Oriente Medio espera qui 
mismas no sean boicoteadí 
Israel, Siria y Líbano.

Israel se opone a que 
ticipen palestinos que no' 
en los territorios árabes 
pados, porque temen que 
un paso para que la Oí 
zación para la Liberaca^ 
-Palestina (OLP) figure co' 
en el proceso general de 
en Oriente Medio.

El canadiense Marc Pe 
viceministro para asunW 
Africa y Oriente Medio, 
sidió ayer la sesión inaui 
dedicada a que las' delegae> 
expongan sus puntos de' 

La ausencia de sirios,' 
neses se debe a que no qi® 
que los contactos multilaiej 
vayan por delante de Io^' 
torales, comenzados en "'- 
en octubre pasado, con^ 
en Washington después.^ 
tendrán a Roma como pt‘" 
escenario.

El Gobierno israelí caí’ 
con los palestinos en 
tema de los refugiados 
de los más importantes» 
acusa al secretario de W 
norteamericano, James j 
de “cambiar las reglas dej j 
establecidas para el pro^^'W 
paz. K
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Jaider demócrata cuenta con el 80% de los delegados para su ciindidníuni

Rotundas victorias de Bush y 
Clinton en Nebraska y Virginia

El único interés que le resta a las primarias se centra en California

£/ presidente estadounidense, George Bush, y el aspi- 
j^nte demócrata a la Presidencia del país, Bill Clinton, 
obtuvieron fáciles y aplastantes victorias en las elec
ciones primarias celebradas el martes en Nebraska 
y West Virginia.

WASHINGTON. (Efe).- 
Según los resultados provisio
nales, Clinton obtenía en 
West Virginia el 75 por ciento 
de los votos y el ex gober
nador de California, Jerry 
Brown, se hacía con el 12 por 
ciento; en Nebraska, Clinton 
le aventajaba por un margen 
del 48 al 23 por ciento.

Bush, por su parte, aplastó 
a su oponente, Pat Buchanan, 
con unos porcentajes del 85 
al 13 por ciento en Nebraska 
y del 80 al 16 por ciento en 
West Virginia.

Hace ya tiempo que las

elecciones primarias han per
dido interés por las claras vic
torias de Bush y Clinton, y 
tanto es así que hasta la com
pañía que hacía sondeos para 
las grandes cadenas de tele
visión ha suspendido su acti
vidad por falta de interés de 
estos medios.

El presidente Bush ya supe
ró con creces los 1.105 dele
gados que necesita para obte
nér la designación oficial de 
su partido a la presidencia y 
Clinton cuenta con el ochenta 
por ciento de los 2.145 que 
necesita.

QUESERA CAMPOMONTIEL, S.A.
La Compañía Mercantil Quesera Campomontiel, S.A., en cum
plimiento del acuerdo aprobado por unanimidad por la Junta 
Universal el día 24 de Marzo de 1992, va a proceder a su trans
formación en Sociedad de Responsabilidad Limitada con el nom
bre de QUESERA CAMPOMQNTIEL, S.L. lo que se publica para 
dar cumplimiento a lo que establece el artículo 224 del vigente 
texto refundido de la Ley de Sociedades Anónimas.

Vva. Infantes a veinticinco de marzo de 1992
El administrador, M® Dolores Pérez Medina

LA ADMINISTRADORA

ELECTRICIDAD PRADILLO, S.A.
La Entidad Mercantil ELECTRICIDAD PRADILLO, S.A. comu
nica que la Junta General Universal Extraordinaria de la 
misma, celebrada el día seis de Mayo de 1992, en el 
domicilio social, acordó por unanimidad proceder a la trans
formación, de la sociedad en otra de responsabilidad limi
tada denominada ELECTRICIDAD PRADILLO, S.L., lo que 
se comunica a los efectos previstos en el Texto Refundido 
de la Ley de Sociedades Anónimas.

En Alcázar de San Juan a 8 de Mayo de 1992
Fdo. El presidente del Consejo de Administración

D. VICENTE DIAZ ASTILLEROS Y D. SANTOS DIAZ 
ASTILLEROS, ADMINISTRADORES MANCOMUNADOS 
DE LA MERCANTIL MANCHEGA DE TRANSPORTES,
S L. con C.I.F. B-13.101.647

CERTIFICAMOS:
Que en reunión de Junta Universal de accionistas de la 
referida mercantil, celebrada el pasado día 11 de los corrien
tes, en el domicilio social, con asistencia de todos los socios

í y capital social, habiéndose cumplido las circunstancias del 
¡art. 97 del Reglamento del Registro Mercantil, se adoptaron 
¡por unanimidad los siguientes acuerdos;
1*- ADAPTAR los Estatutos Sociales a la Ley 19/1989 de 

j 25 de Julio, refundiéndolos en un solo texto, con modificación 
uel objeto social, según la siguiente redacción:
ARTICULO 2- OBJETO SOCIAL. El transporte terrestre, mari
ano, fluvial y aéreo, distribución y almacenaje de todo tipo 
pe mercancías.
P comercialización y venta al por mayor y menor de pro- 

ij|¡L °^ y subproductos textiles.
'Va 1 °^P'’^' venta, promoción, gestión de bienes inmuebles 
Itilaií» y la celebración de cualquier tipo de contrato admitido en 

i derecho sobre bienes de dicha naturaleza.
'■eparación, venta y distribución de vehículos automóviles, 
comercialización, venta, producción distribución de pro- 

uefos agrícolas y ganaderos.
r ; FACULTAR a D. VICENTE DIAZ ASTILLEROS para que

re Pe 
5unt«
edil), 
inaiií

. de
iosj

° O
x H

' í I nh ^^® ®'^ '°® ^°^ diarios de esta ciudad el cambio de 
' ? social operado en la sociedad.

^ 
^ 

^ *
^ 75

 S

' leída que es la presente, es aprobada y firmada por 
^1 totalidad de los asistentes, el mismo día de la junta, 

acta de la reunión fue redactada, leída, aprobada y firmada 
la totalidad de los asistentes, el mismo día de celebración 

5® la junta.
.10 teniendo nada más que hacer constar, expedimos 

presente en Ciudad Real a 13 de mayo de 1992.

Lu O IBA sigue examinando las centrales norcoreanas

Corea del Norte pide la 
inspección nuclear a Seúl
PEKIN. (Efe).- El Gobierno “efectuar todos los esfuerzos

George Bush.

de Corea del Norte, cuyas cen- 
trale.s nucleares están siendo 
inspeccionadas por el Organis
mo Internacional de Energía 
Atómica (OIELA), ha exigido a 
Corea del Sur la apertura de 
sus centrales a esta organización 
para que la inspección sea 
simultánea.

El Gobierno norcoreano tam
bién exige la supervisión al mis
mo tiempo de las armas nuclea
res y las bases militares de Esta
dos Unidos en Corea del Sur.

Un comunicado del Ministe
rio de Asuntos Exteriores de 
Corea del Norte, difundido ayer 
en Pekín subraya que Estados 
Unidos, que también ha pro
metido el acceso de la OIEA 
a sus bases militares en el Sur, 
“no tiene ningún motivo para 
rechazar nuestra solicitud de 
inspección simultánea”.

El control simultáneo de las 
centrales del Norte y el Sur per
mitirá al Gobierno norcoreano

posibles para convertir a la 
península en una zona de paz, 
libre de armas nucleares y de 
la amenaza nuclear”, según el 
comunicado.

El director general de la 
OIEA, Hans Blix, llegó el pasa
do lunes a Pyongyang para pre
parar la visita a las centrales 
nucleares norcoreanas.

Otro documento difundido 
ayer por la Embajada de Corea 
del Norte en Pekín acusa al 
Gobierno japonés de “preten
der transformar a Japón en una 
potencia nuclear en cualquier 
momento”, mediante la acumu
lación de grandes cantidades de 
plutonio.

Según el documento, la masi
va producción, importación y 
almacenamiento de plutonio 
por Japón “está muy por enci
ma de las necesidades del país” 
y supone una amenaza para las 
naciones del nordeste asiático.
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Campeonato de Billar a tres bandas

El socuellamino Ginés Marchante ha 
disputado la Copa del Mundo

El ADV de 
Miguelturra en 
la fase de 
ascenso de 
Voleibol

Va a crear en Tomelloso una escuela de este deporte

Ginés Marchante Moreno, 
natural y actualmente resi
dente en Socuéllamos, es todo 
un campeón en la modalidad 
de Billar a tres bandas, 
deporte en el que en la pasa
da temporada consiguió su 
más prestigioso trofeo, lle
gando a disputar una prueba 
de la Copa del Mundo.

Luciano LOMAS

Actualmente ha bajado algo 
y ocupa la 17® posición, que 
tampoco está nada mal, y es 
que a lo largo del último año, 
se ha tenido que trasladar de 
domicilio, desde Alicante has
ta su localida natal Socuélla
mos, con lo cual los entrena
mientos y la participación en 
las diferentes competiciones, 
han sufrido un parón, que el 
deportista ha acusado.

Breve historial

Ginés Marchante, comienza 
su andadura en competición 
nacional, hace tres temporadas 
partiendo en el n^ 125 del ran- 
quing nacional y tras dispu
tarse esa primera temporada 
escala hasta el puesto 36, tras 
una segunda temporada de 
transición y acoplamiento, 
acomete la 90/91 en su mejor 
momento, adscrito al Alicante 
Billar Club, por citar algunos 
consiguió los siguientes logros, 
5“ clasificado en el Trofeo de 
Fallas en Valencia, perdiendo 
en cuartos de final ante Pepe 
Carrillo. Campeón de la 
Comunidad Valenciana. 7- en 
el Campeonato de España dis
putado en San Javier Murcia, 
tras ganar en octavos de final 
a José M® Quetglas y perdien
do en cuartos ante Claudio

El Prado Marianistas, campeón de 
Balonmano cadete en Valladolid

Durante el pasado fin de 
semana ha tenido lugar en 
Valladolidla fase final intersec
tores de Balonmano cadete en 
el que el equipo de los Maria
nistas representó a Castilla-La 
Mancha como campeón regio
nal. El Prado Marianistas se ha 
proclamado campeón de dicho 
intersectores al ganar claramen
te a los representantes de Anda
lucía, Extremadura y a los pro
pios anfitriones vallisoletanos.

El equipo ciudarrealeño 
necesitó solamente dos partidos 
para lograr el campeonato; el 
primero contra el Cajasur, que 
fue un duro rival, ya que con
taba con varios jugadores de 
contrastada calidad; pero el 
equipo manchego, con una 
defensa segura y organizada, 
montaba los contraataques con 
los que lograron despegarse en 
el marcador, que al final regis
traba un claro 16-12 favorable 
al Prado.

El segundo partido fue más

Ginés Marchante pone el billar manchego a gran altura

Nadal. Pero lo más importante 
conseguido en esa temporada, 
sin duda fue quedar campeón 
del Trofeo Taco de Oro, que 
viene siendo el más prestigioso 
torneo de cuantos se celebran 
en territorio nacional, este tor
neo se disputa siempre en Pal
ma de Mallorca, dando a su 
campeón la posibilidad de 
tomar parte en la World Coup, 
cuya prueba española, también 
tiene por escenario la capital 
balear, en aquella ocasión 
Ginés Marchante participó, 
junto a otros cinco españoles 
y los mejores del mundo, 
codeándose entre otros con el 
belga Ceulemens. Esta tempo
rada con su club ha conse- 

comprometido, puesto que se 
jugaba contra el propio anfi
trión, que venía de ganar el 
campeonato regioonal contra el 
Maristas de León. Los nervios 
hicieron acto de presencia en 
algunos de nuestros jugadores, 
pero pronto se hicieron con el 
partido, dominando casi todas 
sus fases. Efrén salió del equipo 
por una dura entrada y fue 
atendido por los servicios médi
cos, circunstancia esta que fue 
aprovechada por los rivales para 
acercarse en el marcador. Efrén 
volvió a la cancha y junto al 
gran partido que hicieron él y 
Javi Fernández, con 11 goles 
éste, rebajó los humos de los 
de Valladolid. Gran porvenir 
tienen, pues, estos chavales que 
entrenan Fernando Imedio y 
Carlos Sierra. Ahora les espera 
el enfrentamiento, lo.s días 20 
al 24. contra la Hor y nata de 
su categoiíá. F.C. Barcelona, 
At. de Madrid, Granollers, Avi- 
desa, quienes esperan a los chi
cos del Prado Marianistas.

guido el subcampeonato de 
España, a tan sólo un punto 
del equipo de Murcia que fina
lizó en primer lugar. ,

Por motivos de trabajo, 
Ginés se traslada a trabajar 
a Tomelloso, y fija su residen
cia en Socuéllamos, su club, 
para que no pierda el ritmo 
de los entrenamientos le envía 
desde Alicante una mesa ade
cuada, la cual quiso instalar 
en Socuéllamos, pero unos por 
otros no hubo sitio donde 
ponerla, con lo que al final 
puesto en contacto con el 
Casino de Tomelloso, la mesa 
quedó instalada allí, en donde 
y junto a 10 aficionados han 
creado el Club Billar Tome- 

r

Cantera de buen Balonmano

lioso, siendo en este momento 
más d3 30 sus asociados, 
habiéndose celebrado hasta el 
momento 12 pruebas de caráC' 
ter social y dos campeonatos 
locales.

Proyectos de futuro: Crear 
en Tomelloso una Escuela de 
Billar. En lo que a compe
tición se refiere, Ginés Mar
chante, viaja este jueves a Bar
celona, donde se está celebran
do el Memorial Córdoba, para 
disputar su primera partida el 
viernes a las 21 horas. Y para 
la segunda semana del mes de 
junio en Zaragoza, tendrá 
lugar una nueva edición de la 
Copa Presidente del Gobier
no.

A partir del próximo ju^j, 
el Equipo de Miguelturra jJ. 
rá la Fase de Ascenso a ^ 
mera Dvisión Masculina en 
Pabellón Municipal de Depo-. 
tes de Miguelturra, evenif 
deportivo organizado por ¡ 
Patronato Municipal de Depcf 
tes, en colaboración con i 
Federación Española de Volej 
bol, y patrocinado por el gmpj 
de firmas comerciales 
apuestan por el deporte co 
bien indispensable de uh 
sociedad moderan.

EI Equipo patrocinado 
Lozano Artes Gráficas, qu 
brillante campeón en la [¡A 
Autonómica de Segunda Dj 
sión, sin haber perdido un 
encuentro, pese a haber c 
petido con grandes Equi 
(C.U. Guadalajara, A,D,l 
Hellín, etc), basándose em 
esfuerzo continuado y 
muchachos de su propia 
tera, jovencísimos todavía, 
tendrán mucho que decir 
el voleibol nacional, ya que 
las categorías inferiores ya 
han hecho. La media de e 
Equipo son los 18 años, y! 
estatura media son 1,82 
habiendo aprendido todos e 
bonito deporte sobre los 8 
10 años de edad, son todosju 
dores amater, que además oí 
tribuyen al sostenimiento de 
club con una pequeña cuK 
como todos los socios depr 
tistas de la Asociación.

ad 
ñ;

gidé 
0ut

Los protagonistas de esta f 
de Ascenso son:

Equipo técnico: Man 
Casas, José M® Ciudad y Ern 
to Arévalo.

Jugadores:Luis Mant 
Gómez, José Miguel Bast 
Manuel Angel Martín; 
Rivas, Rafael Rojas, Juani 
los Mora, Juan An ANí 
Rivas, Juan Antonio Mon 
Carlos Briñas, José Ca 
Ramírez, Felipe Donate, isas 
Muñoz, José María Ciudad 
Miguel Angel Yébenes.

Los éxitos deportivos ® 
importantes de ésta Asociad y-^ 
han sido: La medalla de bro» 
de los Juegos Escolares enB 
celona, campeones de Seguff 

r
Gas

División tres años, quintosi ^^ 

rien

fisei

la Final del Campeonato > 
España de Juveniles, camp^ 
nes autonómicos un puñados 
veces en Cadetes Masculino' 
por último campeones regif” )lic 
les en Juveniles y Segundosaoi 
Soria en el Intersector Nadf^ Mr
de Juveniles en esta tempor2“|Jp 

HeEsperemos que nuestro^ 
po tenga suerte en esta Ma 
de Ascenso y pueda 
el año próximo en 
División, siendo el único cWMi 
po Masculino que pt^ti^lW’ 
xi mayor nivel en ' 
Mancha, en compeno^W' 
Nacionales, ya en 
Honor no tenemos repí^M^ 
tantes, ni este año 
hemos tenido en Primef** 
sión, ya que el C.L.
lajara descendió la í^'’’P®**«j()^ 
90-91. ■

.2022
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López Leon-Cecilio Alonso ¿Nuevo tándem técnico dei Caserío Vigón? I

ifa López León ya plantea el futuro del Caserío Vigón.

Existe un compromiso verbal entre el Atlético de
Directiva y técnico vinatero intentan hacerse con los servicios de Cecilio Alonso.

el club vinatero Carretero se definitivamente en Ciudad Real

Caserío Vigón: López León y directiva se marcan 
un objetivo: fichar a Cecilio Alonso como técnico

César Manrique fue renovado ayer por dos años con una mejora económica sustancial
lina vez consumada la renovación de Rafa López León 
bmo entrenador del Caserío Vigón por dos temporadas 
loas, abordábamos con él algunos temas sobre el futuro 
[de la entidad vinatera para la próxima campaña en la 
be el equipo militará en la División de Honor.

Jesús FUENTES CABAÑAS

Así, Rafa López León jus- 
icaba los dos años de contrato 
partir de una cierta continui- 
‘d en el puesto. Por otro lado, 
áaló que las condiciones exi-

0^ 1 
jciaíj 
; broJ 
enM 

segu^ 
intos] 
lato I 
:anipíi 
ñado^ 
:uiind 
regioR 
ndosj 
4acioj 
ipor35 
roerf

OlUp^ 
Prin’] 

rticirf 
siillq 
ticia”] 
¡sión 

pool

011’1

^3s a la junta directiva del 
se habían centrado en la.s 

Sportivas. En este sentido, el 
“amarillo” quiere una 

pnictura de equipo para el 
Wío Vigón la próxima tem- 
^rada. En primer lugar, un 
pipo alrededor suyo que le 
W olvidar la “sufrida" expe- 
Wa de este año en el que 
-A tenido que lidiar solo a die
ras jugadores. López León ha 
?Altado el fichaje de un ayu-

Sobre este particular, el 
llenador vinatero ha puesto 
I punto de mira en un hombre 
r^ le merece toda la confianza

ocupar el puesto, Cecilio 
quien aún no ha deci- 

-una vez terminada su 
! ^^a deportiva como jugador 

activo-, quedarse en Madrid 
1 etornar a su tierra natal.

”^®’ ^¡^^d forjándose en 
^^^' ^’aa operación a 

I^'^‘' traerse al mala- 
ha''- López León, Alon- 

funciones de segun- 
r Venador, secretario técni- 

''^^^^ abriría los 
j w nueva categoría, aun-

que su fichaje estará en función 
de sus posibilidades y de las 
nuestras”. LA TRIBUNA se 
puso en contacto con el propio 
Cecilio Alonso que reconoció 
haber hablado del tema con su 
amigo López León aunque seña
ló que aún no había ninguna 
propuesta por parte de la direc
tiva del Caserío Vigón. Alonso 
señaló que su marcha a Ciudad 
Real dependería de muchas 
cosas y que todavía era pronto 
para hablar del tema.

La presencia de un fisiote
rapeuta tampoco es cuestión 
baladí en el equipo “amarillo”. 
Los excelentes resultados ofre
cidos por Carlos García Alcázar 
en la fase de ascenso en la recu
peración de hombres “tocados”, 
hacen que éste tenga muchas 
posibilidades de ser incorporado 
al plantel técnico del Caserío. 
“La dureza de la competición 
liguera que va a motivar golpes' 
fuertes en los jugadores hará 
imprescindible el elemento 
médico en el equipo”, indica 
López León.

Respecto al delegado, y tras 
la marcha de Antonio Arroyo 
del equipo en los últimos com
pases de la liga pasada, la direc
tiva también baraja algunos 
nombres, entre los que destaca 
el del actual relacione.s públicas 
del club, Alfonso Ballesteros.

Sobre la definitiva configuración de la plantilla, 
López León señaló que no estaría lista hasta 
dentro de tres o cuatro semanas, “aunque 
nos reservaremos una o dos fichas para el 
final de los Juegos Olímpicos de Barcelona”

Pero la presencia de éste en la 
lista de Francisco Carranza, can
didato a la Federación caste
llano-manchega de Fútbol, y 
una presumible victoria, podría 
frustar la operación.

A nivel global, el entrenador 
“amarillo” puso hincapié en los 
equipos inferiores del Caserío. 
En este sentido, López león con
sidera prioritaria la formación 
de un segundo equipo o filial 
que sir\'a como puente entre el 
equipo juvenil y el grande. En 
este equipo estarían encuadra
dos los jugadores que no con
taran pera el primer equipo así 
como j añiles de último año 
o sénior de primero. Rafa, en 
princip- cuenta con todos los 
jugador? . actuales de la plantilla
aunque 
a para, 
“para h 
jugado1 
León, 
ha pu. 
Cátedr, 
que ést 
po fili. 
del elu

os o tres jugadores irán
i ese segundo equipo

res y por

.narse y hacerse como 
según afirmó López 

directiva vinatera se 
en contacto con el 

0 con el objetivo de 
e convirtiera en equi- 
pero las aspiraciones 

nalagonero son mayo- 
ahora, no existe acucr-

do en esc sentido. Por otra par
te. el técnico del Caserío con-

firmó que Miguel Angel Carre
tero se quedará en Ciudad Real 
la próxima temporada al recibir • 
el consentimiento del entrena
dor del Atlético de Madrid, 
Francisco Parrilla. La directiva 
vinatera, cauta, ha enviado la 
carta de libertad a la entidad 
rojiblanca para que la firmen. 
Hasta el momento, no se ha 
recibido nada pero el compro
miso verbal existe y el extremo 
defenderá la elástica amarilla la 
próxima temporada. Sobre la 
definitiva configuración de la 
plantilla, López León señaló que 
no estaría lista hasta dentro de 
tres o cuatro semanas, “aunque 
nos> reservaremos una o dos 
fichas para el final de los Juegos 
Olímpicos de Barcelona”. Res
pecto a sus preferencias, el mís
ter capitalino apuesta por juga
dores ya hechos que sean capaz 
de romper en División de 
Honor, independientemente de 
su edad. Mencionar también 
que ASO BAL ha aprobado los 
tres extranjeros en pista y pro
bablemente, el Caserío se haga 
con los servicios de uno. Por 
último, López León estará pre
sente en el Conquense-Altea de 
promoción a División de Honor.

Renovó 
Manrique

El joven jugador del 
Caserío, César Manrique, 
mantuvo ayer una reu
nión con el presidente del 
club, Miguel Cobo y con 
el entrenador, Rafa 
López León, para tratar 
el tema de su renovación. 
Al final hubo acuerdo 
entre las dos partes y 
Manrique seguirá en el 
equipos dos temporadas 
más, con una mejora sus
tancial de sus condiciones 
económicas.

Por otro lado, siguen 
sucediéndose los home
najes al Caserío Vigón 
por su ascenso a la Divi
sión de Honor. Así, en 
primer lugar, hoy jueves, 
la Discoteca “Pachá” tri
butará un homenaje á los 
jugadores.

También el Ayunta
miento capitalino ofrece
rá, el viernes día 22 de 
mayo, un homenaje al 
equipo que se hará e.xten- 
sivo a las peñas de segui
dores “Ultra Ely”. "Me
gáfono’' y “El Quijote” en 
el anfiteatro del Audito
rio Municipal La Granja. 
Al acto asistirá el alcaide. 
Lorenzo Selas, y al mismo 
podrán acudir todas 
aquellas personas aficio
nadas al Balonmano.



DEPORTESJueves, 14 de
Mayo de 1992

D
E

P8
R

T
E

S<
<1

Tras los momentos tensos nada más conocer la noticia en el mes de febrero, fue creciendo el optimismo en torno al “caso Soler”.

El Albacete Balompié mostrará su repulsa por la falta de discreción del presidente del comité antidopaje en el “caso Soler

1 W
^

0'1

Remiro, feliz como unas castañuelas porque ^Se 
ha salvaguardado la imagen del club y del jugador
La directiva del Albacete Balompié, a través 
de su jurista, Remiro Brotons, ha expresado 
su satisfacción por la propuesta del Juez ins
tructor del “caso Soler” elevada a José Javier 
Forcén para el sobreseimiento y archivo del expe

diente que relacionaba al futbolista merengue 
con un presunto dopaje en Cádiz. Remiro mani
festó ayer a este periódico que “afortunadamente, 
han prevalecido los intereses jurídicos sobre los 
pseudo-políticos en materia deportiva, por lo

que se han reconocido las irregularidades ñ 
gadas por el club en su momento”. El d/reti 
añadió que “se encontraba más contento A 
unas castañuelas porque se había salvaguaiét 
la imagen del club y jugador”. 1

Adolfo GIMENEZ

Remiro señaló que la pro
puesta del juez instructor “re
coge fielmente todas las alega
ciones que hicimos desde el 
principio. La toma de muestras 
del Ramón de Carranza pre
sentaba claros defectos de for
ma (ausencia de contraanálisis, 
entre otros) de los que los médi
cos que realizaron el control 
son responsables. Esto deja a 
Julio Soler en una clara inde
fensión y por tanto, al jugador 
hay que aplicarle la presunción 
de inocencia”.

El directivo del Albacete 
expresaba igualmente su “ínti
ma satisfacción porque han pre
valecido los criterios del dere
cho y la justicia sobre el de 
los agoreros que daban por 
hecho el dopaje de nuestro 
futbolista”.

Asimismo, Remiro Brotons 
estima que el control antido
ping realizado a Julio Soler en 
el Camp Nou de Barcelona no 
ha tenido que ver en la redac
ción de la propuesta, aunque 
sí ha podido influir en el ánimo 
del juez instructor. Todo hace 
indicar que los resultados del 
análisis realizado al jugador en 
Barcelona son normales, lo que 
disipa cualquier duda en torno 
al futuro del jugador con rela
ción a otros posibles controles.

Brotons considera que “no

Las alegaciones del club, plenamente recogidas.

Soler respira 
tranquilo tras 
dos meses de 
dimes y 
diretes

Julio Soler puede res

pe

puede quedar duda sobre el 
fondo del asunto, ya que lo de 
Cádiz cabe achacarlo a un error 
o a una mala interpretación. 
Aunque el sobreseimiento se 
basa en los defectos de forma, 
no tienen por qué quedar som
bras en este asunto, ya que el 
caso Soler nunca debería de 
haber existido”.

Aunque ahora reina la satis

Luz verde para el jugador tras un largo proceso.

facción en el seno de la direc
tiva blanca, Rafael Candel ya 
anunció en su día que si todo 
se resolvía favoralemente para 
el club y el jugador, se tomarían 
medidas por el daño causado. 
Al respecto, Remiro manifestó 
ayer que “ha habido una falta 
de discreción del único respon
sable federativo en este caso, 
el presidente del comité anti

U

dopaje, Teodoro Delgado. Sin 
esta filtración a un medio de 
comunicación (Antena 3, pro
grama de José María García), 
no hubiera habido caso, por lo 
que esperaremos a que el sobre
seimiento sea definitivo para 
mostrar nuestra indignación y 
ver si pedimos indemnizaciones 
por un daño que se ha pro
ducido de forma innecesaria”.

pirar tranquilo después 
de dos meses de dimes 
y diretes en torno a se 
caso y su presunto excese 
de testosterona, una sus
tancia que no hubiera sor
prendido en el caso ue 
un culturista, pero sí) 
mucho en el de un iu’‘ 
bolista. , .

Para el ceutí acaba ® 
pesadilla, pero su caso J 
sido el “conejillo 
indias” que necesitaba. 
Federación Españ®^, 
para regular un cont^ 
antidoping que hasta 
momento no ha ® 
muestras de fiabil>^ 
Será a partir de aho 
cuando la Federación 
ponga seria para no 
tir estas negligencias.

M.C.D.2022
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 Xi
la etapa disputada ayer entre las localidades de León y Salamanca.

Los corredores llegaron a la capital salmantina con un retraso de una hora y media

El belga Vanderaerdeii consiguió la 
victoria en una etapa soporífera

La clasificación general, con Montoya de líder, no sufre variaciones en sus primeras'posiciones

desá £1 ciclista belga Eric Vanderaden, del equipo Buckler, 
fírecti con un sensacional sprint lanzado por su compañero de

c=
 a ¡cile Nijdam, logró la victoria en la decimoséptima etapa 

de Ía Vuelta92, que resultó soporífera como lo demuestra 
retraso de una hora y media con que se presentó 

d pelotón en la meta de Salamanca. Los 200 kilómetros

entre León y la capital salmantina fueron cubiertos por 
el sprínters belga Vanderaerden en 6 horas, 21 minutos 
y 51 segundos, por lo que la general no sufre variaciones 
en su primeras posiciones y continúa encabezada por Jesús 
Montoya seguido de Pedro Delgado a 49 segundos, el 
suizo Rominger a 55 y Federico a 2:42 minutos.
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L Felipe RECUERO

. Salamanca (Efe).- Lo mejor 
^esin duda la victoria de Van- 
¡iferaerden y en especial el tra- 
Mo realizado por su lanzador 
Me Nijdam. Fueron 500 
Ftros en los cuales quedó 
Resumida una soporífera jorna- 
pque no decidió nada y estuvo 
Rfcada por las caídas, pues 
^bres como el colombiano 
pincón y el danés Skibby ter
minaron en hospitales de Sala
manca.
I El sprint resultó todo un 
FPectáeulo. Quizás el más 
ruto de cuantos se han dis
tado en la Vuelta92, pues de 
P mdecisón de los dos favoritos
1 grandes triunfadores hasta 
P ora en las llegadas masivas 
P aprovechó pefectamente 
l anaeraerden, corredor este 

, 1 f^^ llevado en carroza por
’ÜirMor Nijdam.

^ tlecinioséptima etapa de

la Vuelta’92 no tuvo mayor his
toria que los kilómetros finales, 
pues hasta falta de unos 40 para 
el final el pelotón no se lo tomó 
en serio y por consiguiente que 
la parsimonia, bromas y acu
mulación de minutos de retraso 
fueran la nota predominante.

El esperado viento de cos
tado no apareció. El “rey Eolo” 
castigo de frente al pelotón 
durante todo el trayecto y por 
ello que la esperada batalla se 
tornara en un día de descanso 
y recuperación de fuerzas.

Los más beneficiados de todo 
lo sucedido fueron los tres pri
meros de la general, Montoya, 
Delgado y Rominger, pues 
aprovecharon para reservar 
fuerzas en espera de la peli
grosa jornada de hoy entre Sala
manca y Avila, con el famoso 
puerto de Serranillos por 
medio.

Quedó claro que el viento 
es el elemento necesario para

la formación de los abanicos, 
pero también quedó demostra
do que para ello tiene que 
haber un equipo dispuesto a dar 
batalla y formarlos. Ayer, en los 
200 kilómetros entre León y 
Salamanca, ningún conjunto se 
molestó en romper la carrera.

Ante ese conformismo la eta
pa comenzó en el hito kilóme
tro 124, punto por el que se 
produjo la escapada del danés 
Rob Harmeling (TVM) y el 
español Fernando Pacheco (Wi- 
garma). El tirón de esos dos 
corredores sólo sirvió para ace
lerar el ritmo del grupo, ya que 
en pocos kilómetros fueron 
neutralizados.

Poco después un ataque del 
italiano Roberto Pagnin (Lotus 
Festina) dejaba en cabeza a 16 
corredores más, entre ellos 
grandes rodadores como son el 
italiano Bontempi. el suizo 
Wegmuller, el australiano Sun- 
derland. el holandés Haghedoo-

ren y los belgas Emonds y Van 
Hooydonck.

La escapada está llamada a 
morir, pues no había ningún 
representante del equipo holan
dés PDM que fueron los encar
gados, junto a Mavisa, de orga
nizar la neutralización.

La aventura de los 17 corre
dores se produjo cuando fal
taban unos 15 kilómetros. Poco 
después se fue el belga Nico 
Edmonds, viejo conocido de la 
afición española, ya que durante 
muchas temporadas defendió 
los colores del desparecido 
Teka. El intento del rodador 
belga, actualmente enrolado en 
el equipo italiano Mercatone, 
moría bajo la pancarta de diez 
kilómetros. Hastíi entonces los 
que más habían trabajado para 
el sprint habían sido PDM y 
Carrera. Los Buckler se man
tenían agazapados y es ahí 
cuando Nijdam preparó el 
sprint pitra su compañero.

Clasifícaciones
- Etapa:
.1. VANDERAERDEN, Eric 

(BEL/BUCKLER ) 6h.27:51
.2. NIJDAM, Jelle 

(HOL/BUCKLER ) m.t.
.3. VAN POPPEL, Jean P 

(HOL/PDM CONCORDE ) 
m.t. ■

.4. MARTINELLO, Silvio 
(ITA/MERCATONE) m.t. ,5. 
GONZALEZ, Juan C. 
(ESP/PUERTAS MAVISA ) 
m.t.

.6. RAAB, Uwe (ALL/PDM 
CONCORDE ) m.t.

.7. ABDOUJAPAROV, D. 
(CEI/CARRERA JEANS ) m.t.

.8. MOREDA, Casimiro 
(ESP/PUERTAS MAVISA ) a 
4

.9. TOUKHVATOULLINE, 
R (URS/RUSS ) 5

10. ROMINGER, Tony 
(SUI/CLAS - CAJASTUR ) 5

11. MONTOYA, Jesús 
(ESP/AMAYA SEGUROS ) 5

12. VIEIRA, Serafín 
(POR/SICASAL - ACRAL ) 5

13. CIPLIJAUSKAS, N. 
(LIT/RYALCAO - POSTO- 
BON) 5

14. HAGHEDOOREN, Paul 
(BEL/COLLSTROP ) 5.

- General:
..1. MONTOYA, Jesús 

(ESP/AMAYA SEGUROS ) 
79:41:57

..2. DELGADO, Pedro 
(ESP/BANESTO ) a 49

..3. ROMINGER, Tonv 
(SUI/CLAS - CAJASTUR ) 55

..4. ECHAVE, Federico 
(ESP/CLAS - CAJASTUR ) 2:42

..5. CUBINO, Laudelino 
(ESP/AMAYA SEGUROS ) 3:30

..6. GIOVANNETTI, Marco 
(ITA/GATORADE CHAT. 
DA) 4:12

..7. PARRA, Fabio (COLZA- 
MAYA SEGUROS ) 6:10

..8. ROCHE, Stephen 
(IRL/CARRERA JEANS ) 
10:43

..9. ALCALA, Raúl 
(MEX/PDM CONCORDE ) 
11:19

.10. MAULEON, F. Javier 
(ESP/CLAS - CAJASTUR ) 
11:58

.11. MEJIA, Alvaro 
(COL/RYALCAO - POSTO- 
BON) 13:31

.12. MILLAR, Robert 
(GBRA’VM ) 14:15

.13. THEUNISSE,Gert Jan 
(HOLATVM ) 14:53

.14. ROOKS, Steven 
(HOL/BUCKLER ) 16:11

- General de la montaña:
.1. HERNANDEZ, Carlos 

(ESP/R. FESTINA - LOTUS ) 
162 puntos.

.2. CADENA,Julio César 
(COL/KELME ) 114

.3. ROMINGER, Tony 
(SUI/CLAS - CAJASTUR ) 
109.

- General por equipos:
.1. AMAYA SEGUROS 

239:15:18
.2. CLAS - CAJASTUR a 

2:50
.3. RYALCAO - POSTO

BO N 31:42.
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Pedro Delgado, uno de los favoritos para la 
victoria final a esta XLVII edición de la Vuelta 
a España manifestaba de la etapa de ayer: “Ne
cesitábamos un día de descanso. No siempre 
las etapas llanas son complicadas, pues de sobra 
es sabido que todo depende de la dirección del

viento. Hoy estuvo de nuestra parte en lugar 
del espectáculo. Lo siento por los afícionados”. 
“Mi obsesión es ganar la Vuelta y no hacer 
historia. Es cierto que una cosa conlleva la otra, 
pero lo cierto es que no va a ser nada fácil, 
pues Montoya está muy bien -y Rominger, a

priori, es mejor que nosotros en la cronometta^ 
De las etapas que restan, todas, excepción 
la última que es cosa de los sprínters, son óia 
ciles. Es posible que lo intente hoy, pero gj^ 

lo impondrá el desarrollo de la etapa. Está dam 
que esto no puede seguir así”.

Rominger: “Afortundainente para mí, se rodó con tranquilidad, pues de lo contrarío ¡o hubiera pasado muy mal con el calor”

Pedro Delgado: ^^Es posible que lo intente en la 
etapa de hoy, ya que esto no puede seguir así”

Montoya: “Fue un buen día para todos y en especial para mí, pues sólo tuvimos que hacer lo Justo”

SALAMANCA (Efe).- Otros 
de los protagonistas de la deci
moséptima etapa de la Vuelta 
señalaban lo siguiente:

Tony Rominger (SUI-Clas): 
“Afortundamente para mí, se 
rodó con tranquilidad, pues de 
lo contrario lo hubiera pasado 
muy mal ya que con el calor 
me hundo. A pesar de todo no 
fue una etapa cómoda, ya que 
los que estamos en los primeros 
puestos de la general mantu
vimos una estrecha vigilancia, 
pues el viento podía cambiar 
de dirección en cualquier 
momento.

A partir de ahora la situación 
variará de forma radical pues 
no queda más remedio que ata
car al líder. Mi favorito para 
ganar la Vuelta sigue siendo 
Montoya, aunque las genialida
des de Delgado pueden poner 
patas arriba la carrera. No soy 
conformista, aunque un tercer 
puesto no estaría mal”.

Jesús Montoya (Seguros 
Amaya): “Fue un buen día para 
todos y en especial para mí, 
pues solo tuvimos que hacer lo 
justo. Tenía mucho miedo al 
viento y a los abanicos.

La etapa de hoy será otra 
historia, ya que cada vez quedan 
menos kilómetros y los intereses 
de todos son mayores. Mi baza 
es que confío plenamente en 
mis fuerzas y en el apoyo de 
mi equipo. La etapa clave para 
mi sigue siendo la cronometra
da individual del antepenúltimo 
día”.

Rafael Carrasco (Director 
técnico del Kelme): “De 
momento ahora estoy en el Kel
me y el domingo decidiré lo 
que hago. Mi deber es cumplir 
lo mejor posible hasta el final 
como he procurado hacer siem
pre.

Para mí Kelme, deportiva
mente hablando, es como un 
hijo -me refiero al equipo ciclis
ta-, pero a veces tos hijos tam
bién se separan de los padres.

Quiero agradecer a los her
manos Quiles la libertad y con
fianza que me dieron para tra
bajar con ellos, pero en la vida 
hay circunstancias y a pesar de 
nuestro afecto, cariño y amistad 
es posible que no siga.

No es algo definitivo. No lo 
puedo decir oficialmente y por 
ello no voy a armar ningún 
revuelo, ya que todavía quedan
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Pedro Delgado puede intentar en la etapa de hoy quitar el liderato al murciano Jesús Montoya.

cuatro días. El domingo, tran
quilamente y con la mente des
pejada, decidiré lo que puedo 
hacer.

No voy a decir lo que quiero, 
lo que está bien o lo que está 
mal. Es mi punto de vista. Es 
un asunto muy particular mío 
que tengo que resolver. Lo 
mejor para Kelme quizá sea que 
yo me marche el domingo.

Los tiempos cambian. Si Kel
me ha cambiado su actitud 
como equipo es porque ellos 
piensan que es lo mejor, enton
ces yo tengo que respetarlo, 
pero si no estoy de acuerdo lo 
mejor que puedo hacer es 
marcharme”.

Stephen Roche (IRL/Carre- 
ra): “Para mí, lo que he hecho 
hasta ahora en la Vuelta a 
España ya es bastante, ya que 
me he demostrado que puedo 
volver a competir a gran nivel 
en carreras de tres semanas y 
que tengan incluso alta mon
taña, ya que la he superado bas
tante bien.

Es muy posible que el año 
que viene salga a disputar la

“Ahora estoy en el Kelme y el domingo deci
diré lo que hago. Mi deber es cum.plir lo 
mejor, posible hasta el final. Para mí Kelme, 
deportivamente hablando, es como un hijo, 
pero a veces los hijos también se separan 
de los padres”, manifestaba Rafa Carrasco

carrera con intención de ganar
ía.

He tenido molestias en la 
espalda que se prolongaban en 
la pierna izquierda, pero ahora 
estoy bastante mejor. Las 
molestias las noté sobre todo 
en la contrar reloj.

De momento-estoy satisfecho 
y espero acabar la carrera. Des
pués iré a Munich a visitar a 
mi médico para someterme a 
diversos análisis.

Alberto Gadea (Director téc
nico de carrera): "No me sor
prende que se haya rodado tan 
despacio, ya que ha sido una 
etapa complicada.

En 1989 hubo una etapa de 

características similares, la que 
salió de La Bañeza y acabó en 
Béjar, de 247 kilómetros y en 
la que se rodó a más de 45 
kilómetros a la hora y sin 
embargo hoy (por ayer) no ha 
sido así, ya que el viento' es 
un factor muy importante”.

Oliverio Rincón (COL/Kel- 
me): "El viento estaba soplando 
con fuerza de lado y fue enton
ces cuando se produjo la caída, 
que creo que fue causada por 
el viento.

Tengo heridas en los brazos 
y en las rodillas y me han tenido 
que aplicar unos cuantos puntos 
de sutura, pero no tengo nada 
más que eso.

Es una pena que tenga qK 
abandonar la carrera, pero afot 
tunadamente. no ha sido nai 
grave y ahora ya me encuenW 
mucho mejor”.

Lejarreta, con Montoya

El ciclista Marino Lejarreli 
hospitalizado desde el pasado 
12 de abril, día en el que sufrí.' 
una caída en el transcurso dd 
Gran Premio Primavera, s 
decantó por Jesús Monlow 
como principal candidato parí 
ganar la presente edición de 13 
Vuelta a España. Lejarreta recí 
bió ayer, víspera de su 35 cum
pleaños, en el Hospital de Gal- 
dácano, la visita de los perio
distas con motivo de la pr^' 
sentación de un número espe
cial de la revista “Ciclismo a 
fondo” dedicado íntegramenK 
a su persona. El “junco de 
Bérriz” destacó que la carrera 
“aún está abierta porque ha) 
tres corredores en menos de aa 
minuto” y citó la contra reloj 
de Fuenlabrada como la etapa 
de la que saldrá el ganador

, Ninguna furgoneta le dara' más
/ iNuevos motores Diesel. Servodirección. Embrague Hidráulico.
/ Mayores intervalos de mantenimiento. Máxi-

mas garantías. Nuevo diseño. Nuevo equi
pamiento interior. Incluso ABS opcional.

ALTOTRAK, S.A.

V P'iga a ve» ¡as Nuevas Mercedes 

MB 100 D. MB 140 D,y MB 180 D.
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¿a etapa de hoy entre Salamanca y Avila, sobre 
218 kilómetros y tres puertos por medio, “es 
más peligrosa de lo que parece en el perfil, 

que cuenta con muchos puntos donde se 
le puede atacar al líder”. Para Julián Gorospe

Gorospe: ‘'Es una etapa más peligrosa de lo que parece en el perfil, ya que cuenta con muchos puntos para atacar al líder

ese trazado, que tan malos recuerdos le trae 
-en 1983 perdió el liderato-, “es duro y selectivo 
que no permite descuidos. No existe tiempo para 
recuperar ya que es un continuo subir y bajar 
y por ello un despiste le puede costar la Vuelta

a algunos de esos tres corredores que se encuen
tra en un pañuelo”, lo que hace a la décimo 
octava etapa de la ronda española como una 
de las Jornadas decisivas para el resultado fínal 
de la actual Vuelta.

Salamanca-Avila, una jornada que puede
deparar sorpresas en la clasificación

Ka

..0 Salamanca 11,25

.18,6 Alba de Tormes 

. Provincia de Avila;

.65,5 Piedrahita 13,14

a qui 
) afot 

nadi 
lenw

a 11,00 en la Plaza Mayor.
- Salida neutralizada: A 

11,17 por la calle Zamora.
- Llegada prevista: A 

17,30.

La historia, e¡ arte, la cultura y últimamente el ciclismo se dan la mano en la capital abulense

SALAMANCA (Efe).- El 
ciclista de Banesto dice que “ 
lo peor será el puerto de Sera- 
nillos, hacía el kilómetro 150, 
pues es el punto ideal para las 
ofensivas. Creo que será donde 
los equipos fuertes descubran 
sus diferentes tácticas para tra
tar de romper la carrera y luego 
rematar en el Alto de Naval
moral, muy tendido pero tam
bién muy engañoso ya que en 
los cerca de diez kilómetros de 
subida existen cambios muy 
bruscos y, además, está tan sólo 
a diez kilómetros de la línea 
de meta”.

- Características de la 18a eta
pa: Salamanca-Avila, de 218,9 
kilómetros.

- Control de firma; De 10,15

Ias

las

- Media calculada: 36 km/h 
■ Línea de meta; Plaza de 

Santa Ana. Recta de 350 
metros.

• Principales puntos en el 
/¡inerario:

Km. Localidad o pto. mon
taña hora prevista

. Provincia de Salamanca;

11,56

Perfil de la décimo octava etapa de la Vuelta entre Salamanca y Avila.

m
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“Lo peor será el puerto de Serranillos, hacia el kilómetro 150, pues 
es el punto ideal para las ofensivas. Creo que será donde los equipos 
fuertes descubran sus diferentes tácticas para tratar de romper la 
carrera y luego rematar en el Alto de Navalmoral”

Caída de 
Jesper Skibby
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.95 Navacepeda de Tormes 
14,03 '

116,3 San Martín del Pimpo
llar 14,39

120 Avituallamiento 14,46
155,5 Puerto de Serranillos

•la. Cat.-15,44
180 Burgohondo 16,25
218,9 Avila -META- 17,30.

para más señas, cuando la 
carrera miraba hacia arriba con 
el monte de Serranillos al fon
do, demarró con una fuerza 
impresionante llevandose a su 
rueda a Lejarreta y Belda, 
mientras que Julián Gorospe 
hasta entonces líder luchaba lo 
indecible para combatir una tre
menda pájara.

Fue la última exhibición de 
Hinault en España, aunque le 
costó muy caro, ya que ganó 
la carrera pero no pudo par
ticipar en el Tour debido a pro
blemas en una rodilla.

Recuerdo de Hinault
Anecdotario

La historia, el arte, la cultura 
y Últimamente el ciclismo, 
encuentran su mejor expresión 
en Avila, una de las ciudades 
más antiguas de España.

Si otrora Avila fue una ciu
dad de grandes acontecimientos 
históricos, ahora lo es de ciclis- 

ya que en la mente de todos 
°s aficionados todavía esta pre
sente la exhibición de Bernard 
Hinault en la edición de 1983. 

Hinault, considerado cómo el 
mejor corredor de la década de 
ds ochenta, camino de Avila,

Manuel Sáiz, director depor
tivo de ONCE, va a recupe
rando el optimismo debido a 
la mejoría experimentada por 
dos de los puntales del equipo, 
el español Marino Lejarreta y 
el francés Laurent Jalabert.

El carismático Lejarreta es 
posible que hoy abandone el 
hospital de Galdakano, donde 
permanece ingresado desde 
varias semanas debido a un gra
ve accidente que sufrió en el 
GP de Primavera.

Para Sáiz sería una excelente 
noticia ya que mañana es el

cumpleaños de Marino y por 
ello sería bonito celebrarlo en 
su hogar, junto a los suyos.

Laurent Jalabert también se 
encuentra muy recuperado de 
la fractura de clavícula que 
sufrió hace unas semanas. Jala
bert se entrena todos los días 
durante cerca de cinco horas 
y Manuel Sáiz confía que esté 
bien para el Giro de Italia.

El rumor y comentario gene
ralizado en la salida de la deci
moséptima etapa de la Vuelta 
a España, entre León y Sala
manca, era la posible dimisión 
de Rafael Carrasco como direc
tor técnico del equipo Kelme.

Rafael Carrasco, aunque no 
quiere hablar de este asunto, 
tiene una oferta del equipo 
colombiano Postobón para que 
sea el director deportivo la 
próxima temporada, ya que el 
actual titular de ese equipo, 
Raúl Meza, tiene intención de 
retirarse.

El técnico español, uno de 
los más veteranos en el pelotón, 
debutó como director deportivo 
en 1976 con el Novostil, equipo 
en el que estuvo hasta 1980. 
Esa temporada pasó a Kelme, 
equipo en el que ha ejercido 
como director deportivo hasta

el pasado año.
A medida que se acercan las 

montañas de las sierras abulen
ses y segovianas el líder de 
Banesto, Pedro Delgado, 
comienza a ser uno de los corre
dores que más solicitados.

Además, el ciclista segoviano, 
vencedor de la Vuelta en 1985 
y 1989, es apoyado y animado 
durante las etapas con grandes 
pancartas y pintadas en la 
carretera.

El seleccionador español de 
baloncesto, Antonio Díaz 
Miguel, y varios jugadores del 
equipo nacional olímpico, se 
acercaron a la salida de la deci
moséptima etapa para saludar 
a Montoya, Delgado y otras de 
las muchas figuras del pelotón 
de la Vuelta92 que están dis
putando la edición cuarenta y 
siete de la ronda española.

El técnico español, que desde 
hace unos días está concentrado 
con algunos jugadores en León 
para preparar los Juegos Olím
picos de Barcelona’92, comentó 
que es un gran aficionado al ' 
ciclismo y que le gustaría que 
ganase un corredor español la 
actual edición de la Vuelta a 
España.

El ciclista colombiano 
Oliverio Rincón y el 
danés Jesper Skibby no 
pudieron terminar la 
decimoséptima etapa de 
la Vuelta’92, ya que 
sufrieron dos graves caí
das y tuvieron que ser 
evacuados a centros hos
pitalarios de la capital 
salmantina.

El corredor surameri
cano del Kelme, según el 
informe de los galenos de 
la Vuelta, sufre trauma
tismo craneal y leve con
moción cerebral con heri
da en el cuero cabelludo, 
codo y rodilla derecha.

Bastante más grave 
parece que se encuentra 
el rodador danés Skibby, 
pues según Juan María 
Irigoyen, galeno de la 
prueba, el primer informe 
facilitado por la clínica 
donde se encuentra inter
nado es el siguiente: gra
ve traumatismo crá
neo-encefálico con perdi
da parcial de conocimien
to y contusión en claví
cula a valorar radiológi
camente.

También en la soporí
fera etapa entre León y 
Salamanca se registraron 
otras caídas en las que 

. los más perjudicados, 
aunque pudieron termi
nar la jornada, fueron el 
italiano Giupponi que 
sufre herida contusa en 
rodilla derecha, el espa
ñol Lezaun también con 
contusión en rodilla dere
cha y el colombiano Julio 
César Cadena que sufre 
heridas' y contusiones 
múltiples en región del 
maléolo peroneo dere
cho.

Otros ciclistas como el 
danés Harmeling y el 
Marino Alonso también 
tuvieron que ser atendi
dos en carrera. Se les 
diagnosticó contusión en 
rodilla derecha y abrasión 
en rodilla izquierda, res
pectivamente.

C/ GENERAL AGUILERA. 14 - TFNO. (926) 25 56 56

13170 MIGUELTURRA (C. Real)

URBAJA, S.L.
PROMOCIONES Y CONSTRUCCIONES

PROMOCIONES EN CURSO EN MIGUELTURRA
- VIVIENDAS UNIFAMILIARES. C/ Sto. Tomás de Villanueva
- PISOS DE 2, 3 Y 4 DORMITORIOS EN EL SECTOR SR-II-A
GRANDES FACILIDADES:
- ENTRADAS DESDE 500.000 Pts.
- PRÉCIOS CERRADOS
- ACOGIDOS A LA NUEVA REGULACION SOBRE VIVIENDA CON

INTERESES DESDE EL 6’5%
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En la sesión de entrenamiento realizada ayer por el conjunto merengue en la Ciudad Deportiva

Leo Beenhakker ensaya con Luis 
Enrique y Villarroya de titulares

Ambos jugadores sustituyeron a los habituales Lasa y Llorente, fíjos en los últimos partidos

Leo Beenhakker, técnico del Real Madrid, alineó ayer 
como titulares a Villarroya y Luis Enrique en la sesión 
de entrenamiento, y ambos podrían ser las grandes 
novedades para el “derby” del próximo sábado ante 
el Atlético de Madrid en el estadio Santiago Bernabeu.

Luis Enrique y Villarroya sustituyeron a los habituales 
Lasa y Llorente, fíjos en los últimos equipos del entre
nador holandés^ durante un encuentro informal entre 
los jugadores de la plantilla del Real Madrid en la 
Ciudad Deportiva.

MADRID (Efe).- Francisco 
Buyo no se entrenó junto al 
resto de sus compañeros debi
do a unas molestias en la rótu
la de la pierna izquierda, que 
según el doctor José Martínez 
“Pirri” no le impedirán estar 
en buenas condiciones contra 
el Atlético de Madrid.

Beenhakker siíbió ayer al 
primer equipo-al nigeriano 
Mutiu para que participara en 
el entrenamiento y actuó con 
el denominado conjunto 
suplente, al igual que el guar
dameta del Real Madrid B, 
Juanmi, que suplió la baja de 
Buyo.

Robert Prosinecki se entre
nó en solitario en uno de los 
campos de la Ciudad Depor
tiva y aún no ha comenzado 
a golpear el balón para evitar 
una recaída de su lesión.

Javier Villarroya dijo al tér
mino del entrenamiento que 
a pesar de verse entre los com
ponentes del presumible equi
po titular, todavía desconoce 
si va a jugar de principio con 
el Atlético de Madrid.

”Somos 21 en la plantilla 
y sólo sé que me encuentro 
listo para jugar si Beenhakker 
lo cree conveniente. Me entre
no a tope y por supuesto que 
me gustaría jugar un encuen
tro de esta emoción en el que 
se decide todo el trabajo de 
la temporada. Nos jugamos 
mucho, el equipo debe estar 
mentalizado. En caso contra
rio, lo pasaremos muy mal”, 
añadió Villarroya.

Luis Enrique, por su parte, 
señaló que “aún restan 
muchos días hasta el sábado 
y todo puede cambiar a pesar 
de haber actuado de titular”.

Francisco Buyo, con moles
tias en la rodilla, comentó que 
por nada del mundo le gus
taría perderse el enfrenta
miento ante el Atlético de

"A

El Madrid se prepara para afrontar el choque del sábado ante su eterno rival.

Madrid.
Las entradas comenzarán a 

venderse hoy en las taquillas 
del estadio Santiago Bernabeu 
y el club prevé un lleno abso
luto. La localidad más cara 
será de 8.000 pesetas y la más 
barata de 2.000.

Víctor Espárrago

El uruguayo Víctor 
Espárrago, técnico del Sevilla 
FC, dijo ayer que el Atlético 
de Madrid es un equipo que 
está en alza y ha hecho una 
segunda vuelta sensacional, 
por lo que es el que mejor 
lo tiene para ganar la Liga.

Espárrago, no obstante, 
apuntó que el campeonato 
está muy abierto e igualado 
entre el Real Madrid, Atlético 
de Madrid y Barcelona, y 

dependerá mucho del calen
dario que tienen estos equipos 
en las cuatro últimas jornadas.

En este sentido, el técnico 
uruguayo señaló que el par
tido del sábado entre los con
juntos madrileños será muy 
importante para dilucidar el 
campeón. Además dio más 
opción a éstos que al Barce
lona, del que dijo que “ha 
dejado escapar muchos puntos 
cuando ha pinchado el Real 
Madrid, lo que ha aprovecha
do el Atlético para superarle 
en la clasificación”.

Sobre el partido de rivali
dad madrileña. Espárrago 
argumentó que “estos encuen
tros no tienen favoritos, aun
que se enfrenten en periodos 
en los que unos están mejor 
que otros”.

Manolo estará 
en el ^'derby^^

Manuel Sánchez, 
“Manolo”, jugador del 
Atlético de Madrid, fue 
ayer multado por des
consideración con ún 
contrario, por lo que 
estará en disposición de 
jugar el partido del 
próximo sábado, frente 
al Real Madrid. Así, 
Luis Aragonés, técnico 
del Atlético, podrá con
tar con el delantero roji
blanco. Manolo es en la 
actualidad el “pichichi” 
de la Liga y uno de los 
hombres más en forma 
de la plantilla atlética.

El Ajax, con 
mucha suerte, sé 
adjudicó la Copa 
de la UEFA ante 
el Torino (0-0)

AMSTERDAM.-0 - Aj3j 
Amsterdam: Menzo; Silooy 
Blind, De Boer; Jonk, Kreei 
(Vink, m.81), Winter, Alflen- 
Vaní Schip, Pettersson y 
(Van Loen, m.65).

0 - Torino: Marchegiani 
Mussi, Benedetti, Fusi, Cravero 
(Sordo, m.56), Policano; Martín 
Vázquez, Scifo (Bresciani, 
m.60), Venturin; Lentini J 
Casagrande.

Arbitro: Zoran Petrovic (Yu- 
goslavia). Mostró tarjeta ama. 
rilla a Casagrande, Sordo y 
Silooy.

Indicendias: Partido de vuel 
ta de la final de la Copa de. 
la UEFA disputado en el estaj 
dio Olímpico de AmsterdaJ 
ante unos 45.000 espectadores 
Unos 5.000 seguidores del Ton', 
no en las gradas.

Comentario: El Ajax de Anis 
terdan se ha proclamado cam
peón de la Copa de la UEFA, 
-el único título continental que 
no poseía, al empatar a cero 
ayer con el Torino, que pese 
al lastre de la igualada 2-2 en 
la ida jugó mejor y dispuso de 
buenas ocasiones para marcar, 
pero estrelló por tres veces el 
balón en los postes de la por
tería- deMenzo.

Ambos equipos salieron en 
la primera parte con un único 
fin, controlar a su rival. Los 
holandeses, que deslumbraron 
en la ida en el estadio Delle 
Alpi, jugaron con la ventaja de 
que el empate sin goles les ser
vía y no expusieron en ataque. 
Además, contaron con la baji 
de su estrella Dennis Bere- 
kamp, aquejado de una gripe

Sin embargo, la calidad del 
los puntas del Ajax hizo qua 
disfrutaran también de ocasiol 
nes de marcar. Así fue en al 
minuto 23 en remate de cabeal 
del sueco Pettersson y un minn-l 
to después en un tiro cruzadíl 
de Roy. Pero el Torino, verdusl 
del Real Madrid en semifínatel 
puso más empeño en la lato! 
de atacar y cuando se dio cuen-l 
ta de que el Ajax era inofensiw’l 
sé lanzó decididamente hacia 
portería de Menzo. Su másefri 
ra ocasión estuvo en la.s b^i 
de Casagrande, que remató 
palo un buen servicio de Lentmi 
desde la izquierda. I

1 » 1

Fundación Raoul Follereau

Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3-000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. e- el precio de su 
curación.

1

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
D 3.000 ptas. □ 4 000 ptas.
D 5.000 ptas. 0 Otros
Mediante: D Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón.
Ü Ingreso o transferencia

C/c N«01 •274200-8
Banco Bilbao-Vizcava
Gran Vía, 58 - 28013 MADRID

Nombre 
Calle 
N’ 
Población

C.P

AMIGOS DC lOS 
ENFERMOS DE LEPRA

Fundación Raoul FoUe.’-e-au j,([.
MARQUES DE SANTA ANA. 20. 28004 MADRID W ’ ,,,»<'



Jueves, 14 de
Mayo de 1992„ Tribuna AGENDA

Farmacias Cines Sábado
CILDAD REAL

HOY' ROGELIO BURGOS, Calatrava, 43.
MAÑANA: GENARO CALATAYUD, Plaza Mayor, 22.

ALCAZAR DE SAN JUAN

CIUDAD REAL Onda Cero

HOY: INMACULADA GARCIA, San Francisco, 4.
MAÑANA: NURIA GOMEZ, Avda. Constitución.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA M® VILLANUEVA, Angel 
Muñoz, 26.

CAMPODECRIPTANA
HOY' M® JOSE NEIRA, Maestro Manzanares, 12. 
MAÑANA: VICTORIANO DURAN, Cardenal 
Monescillo, 2.

DAIMIEL
HOY: HERMANOS CRUZ, Mártires, 2.
MAÑANA: NARCISO LOZANO, Arenas, 19.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: JUANA BENEYTEZ, Monjas, 12.

PUERTOLLANO
HOY: M® ANGELES ARROYO, Tomelloso, 33.
MAÑANA: PILAR PEREZ GUZMAN, Aduana, 30.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ISABEL BARBA, Plaza Constitución.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL FERNANDEZ.

TOMELLOSO
HOY: JOSE DE LA CRUZ; Mayor, 2.
MAÑANA: CARMEN RODRIGUEZ, Víctor Peñasco, 82.

VALDEPEÑAS
HOY: JOSEFA BLANCO, Avda. Estudiantes, 20.
MAÑANA: ISABEL M^ GOMEZ, Seis de junio, 20.

Teléfonos de urgencia
Protección Civil
Bomberos
Cruz Roja Española C. Real

” ” Alcázar
” ” Almodóvar
” ” Malagón
” ” Manzanares
” ” Puertollano
” ” Socuéllamos
” ” Tomelloso
” ” Valdepeñas

X)06 
006 

22 33 22 
54 58 07 
48 31 25 
80 13 36 
6115 16 
42 16 71 
53 14 29 
51 34 09 
32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
j Valdepeñas 091

■ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo .................................
Albaladejo..........................

Almodóvar

Daimiel

Daimiel-Moral
Fte. el Fresno.,

Horcajo. 
Malagón

CINE CASTILLO 
Hoy, a partir de las 6,30 día del estudiante 

Pases: 6,30, 8,45 y 111 
“EL REY PASMADO”

VALDEPEÑAS
CINE PARQUE 

Hoy no hay sesión, por descanso del 
personal

EI tiempo
Presión: 708,1 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste suroeste y 18 kms/h.
Máxima: 33 grados.
Mínima: 11,6 grados.
Humedad: 34 por ciento.
Evaporación: 6,1 mm..
Concentración de granos de pólenes en Ciudad Real
Pólenes totales: 453
Pólenes de gramíneas: 51
Pólenes de olivo: 296. Cifras superiores a 50 pueden ser 

reactivas.

Guardia Civil Ciudad Real

Subsector de Tráfico

Parada de Taxis (Ciudad Real)
Policía Municipal

Ciudad Real
Alcázar
Almadén
Almagro
Campo de Criptana 
Daimiel
Manzanares

06,00 
hay

09,00
13.00

Radio
a 09,00.- Esto es lo que

a 13,00.- Protagonistas
a 14,00.- Protagonistas de

Ciudad Real
14,00 a 14.30.- Onda Cero noticias
14.30 a 15.00.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- Protagonistas del

deporte
16,00 a 18,00.- Dos horas de nada
18,00 a 19,00.- Gomaespuma
19,00 a 19,15.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias 

Ciudad Real
20,00
20,45

Local
21,00 

O.N.C.E.

día

21,30 
22,00
22,30

23,00
23,30
24,00
02,00

a 
a

a

a

20,45.- Primer tiempo
21,00

21,30.-

Primer tiempo.

Cupón de la

22,00.- Onda pesquera
a 22,30.- A tu salud
a 23,00.- El dinero de cada

a 23,30.- Onda cero noticias
a 24,00.- El penalty
a 02,00.- Julia Otero
a 06,00.- Turno de noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico).
00,30.- Se que estás ahí (Luis del

Val)

062
22 11 00
22 11 40
22 10 81
22 19 85
21 30 40

Piedrabuena
Puertollano
Socuéllamos
Tomelloso
Valdepeñas ’
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

76 02 51
092

53 0013
510174

092
36 00 43

03,00.- 
fael Ruiz)

06,00.-
Jiménez)

08,00.- 
regional)

08,30.-

Juntos en la noche (Ra-

Primera hora (Antonio

Primera hora (Local,

Cada. día... (Javier Gon-
zález Ferrari)

12,00.- 
regional)

16,00.- 
(Encarna

19,00.-

Cada día en... (Local,

Directamente Encarna 
Sánchez)
España 92

092
092

71 03 21
86 00 33
56 00 90
85 10 85
6110 80

Ciudad Real
Alcázar de S. Juan 
Almadén 
Daimiel 
Manzanares 
Puertollano 
Valdepeñas

21 41 43 - 21 34 44
5415 83
71 01 80

85 28 50
6108 30
42 1100

32 02 00

20,00.- Informativo
20,15.- Programación local, regio

nal
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

18,15 horas
Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

........ 13,30
....... 9,30

99

99
Socuéllamos..........................
Tomelloso.............................

14,00 ”
13,00 ”

13,00 ” ........ 14,00 99 99 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena................. ........ 11,00 99 99 17,00 ”
13,30 ” 99 ........ 13,00 99 Torrenueva............................ 14,00 ”
19,00 ” 99 15,30 99 Saceruela............................... 18,15 ”
7,00 ” 99 18,15 ” 99 17,00 ”
9,30 ” 99 19,15 99 99 19,00 ”

11,00 ” Porzuna........................ 13,00 99 Villarta................................... 14,00 ”
14,00 ” 99 15,30 99 99 18,30 ”
17,00 ” 99 ......... 19,15 99 Valdepeñas........................... 7,00 ”
18,30 ” Puertollano................... ....... 8,30 99 99 13,00 ”
19,30 ” 99 11,00 99 Villarrubia............................ 9,30 ”
12,00 ” 99 13,30 99 11,00 ”
11,00 ” ’> * t ........ 16,45 99 99 14,00 ”
14,00 ” 99 ........ 19,30 99 99 19,00 . ”
18,30 ” Pllano.-Vald................ . 7,30 99 Vald.-Cozar........................... 12,00 ”
19,00 ” 99 ........ 14,00 99 Navalpino.............................. 15,30 "
15,30 ” Vald.-Pllano.................. ....... 8,30 99 Salidas hacia Madrid:
13,00 ” 99 ........ 16,00 99 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Antenas
06,00.- El primero de la

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la

(Edición local)
09,00.- El primero de la 

(Resumen edición nacional)

mañana

mañana

mañana

09,30.- El primero de la mañana 
(Especial reportajes)

11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero

Súper/García en la hora24,00.- 
cero

Horario de misas
00:00.- 

blancas
02:00.-

RNE
La radio de las sábanas

A la luna de Valencia

Días laborables 09:00.- Catedral.

Mañanas
^7:00.- Hospital
J8:00.- Catedral-Sta. Ma. del 

de María.
«Catedral-Carmelitas-S.

>nces.

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

Prado-Corey-

Pedro-Adora-

^a^edral-Asilo-S. José.
?:30.Catedral. , 

' •'Tomás-Ciudad de
^^^' ^^^*^ ^^'l Prado.

T®Wo-S. Pedro (excepto julio, agos- 
1septiembre).

Matrimonios.

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del 

Pilar-Remedios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra.

de los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-San- 

tiago-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

■■ Residencia Sanitaria-Cementerio.
07'30 ^^' ^°’’c®PC’onistas-Hospital.

^^‘^tiago (excepto julio-agos-

' ^' Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra..
08-g^'^^'S- Ignacio-Dominicas.

ó' ^^^' ^aría del Prado-S. Pedro-Sto. 
"•"as-Santiago.

Domingos y festivos

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avi- 

la-Ntra. Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.8. Pablo-Sta. María del Prado.

10:00.S. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcio- 
nistas-Larache.

10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra. 
Sra. del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:OO.S. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembrej-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.

Ll:30.- S. Pablo-Sta. Klaría del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan 

de Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las 
Casas.'

13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra, del Pilar-S. Pablo-Hospital.
07:30.- Santiago.
08:00.- S.Ignacio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomás.
09:00.- Catedral.

03:00.Silvia de noche
i 06:00.- La radio en punto

08:00.- España a las 8
08:30.- Castilla-La Mancha a las

8,30
08:45.- CIUDAD REAL A LAS

8,45
09:00.- Apúntate cinco
12:00.- APUNTATE CINCO EN 

CIUDAD REAL
13:30,- Castilla-La Mancha a las

13,30
14:00.- Los reporteros
14:30.- Noticias en la.s cinco
14:50.- CIUDAD REAL A LAS

' 14,50
\ 15:00.- La cinco en jugo

15:40.- LA CINCO EN JUEGO
i EN CIUDAD REAL

16:00.- VIVIR CIUDAD REAL
17:00.- Aúpa con ellos
19:45.- Castilla-La Mancha a las

. 19,45
20:00.- Telón de fondo

i 21:30.- Radiografía
22:30.- A punto
23:30.- Hora punta

.2022
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1 Letras desordenadas!

SOLUCION

este reciiadro figuran los norríbres de diez

ÍO leL 2^1,911.2i2(tO1 .
^ CfU&flO RÍ/lt

¿y PALOMA N'.

Jueves, 14 de 
Mayo de 1992

mujeres celebres de la Historia, que pueden leerse de izquierda a derecha, 
de derecha a izquierda, de arriba a abajo, de abajo a arriba y en diagonal. 
Sería Vd. capaz de identificar los, teniendo en cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o mis de ellos?

FUCARES: Exposición del escultor Paco Polán.
CAMPO DE CRIPTANA

ALMAGRO

OUDADREAL

a
N

o S

N

W

AGENDA

Crucigrama

ARIES
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No se vaya de la lengua;

J sea discreto o estropeará ese negocio
prometedor
AMOR.- Normal

LIBRA
^^—SALUD.- Buena
A A TRABAJO.- No pida imposibles a sus
/|\ Zll subordinados; sea realista y más

humano
AMOR.- Confíe plenamente en su 
atractivo personal

TAURO
SALUD.- Excelente 

yj TRABAJO.- Procure dar un nuevo 
J enfoque a su trabajo y no sea tan

rutinario
AMOR.- Su exaltación le hará ver 
cosas que no existen

ESCORPION
SALUD.- No tome tantas grasas; su 

_ O hígado no lo soporta
TRABAJO.- No deje escapar esa 
oportunidad única en su vida

N AMOR.- No discuta, aunque para ello
haga de hacer un esfuerzo

GEMINIS
^flL>^ SALUD.- CansancioJin TRABAJO.- Su meticulosidad y aten-

ción por el detalle resultan a veces 
XV excesivas y la impiden avanzar cuantoA debiera

AMOR.- No sea tan crédulo

SAGITARIO
SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Hoy habrá de hacer fren- J te a un Bisunto desagradable que le J hará sentirse inquieto y disgustado
AMOR.- No se complique la vida 
innecesariamente

CANCER
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Una llamada telefónica 1 desvanecerá sus temores
AMOR.- No despierte los celos de 
nadie; podría buscarse complicaciones 
innecesarias

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena

^ [ f TRABAJO.- Actúe con rapidez, y no
permita que nadie se le adelante 
AMOR.- La frialdad de la persona 
amada le herirá en lo más hondo de 
su ser

LEO
SALUD.- Pasable 

IJ <^¡' TRABAJO.- Pruebe a poner en prác-
5*^® ideas; pudieran darle buen 

v resultado
AMOR.- Actúe de forma natural, sin 
afectación, y obtendrá lo que desea

^ ACUARIO
SALUD.- Pasable

Í^Sy^^j) TRABAJO.- Concéntrese más en su
trabajo y olvide todos sus problemas 
personales
AMOR.- Complicaciones

^ VIRGO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No confíe tanto en su 
suerte; está corriendo riesgos inne- 
cesarios
AMOR.- Normal

PISCIS
><Wk SALUD.- Ponga un poco de orden

en su vida
TRABAJO.- Su inquietud carece de 
fundamento; su situación económica 
no es tan desesperada como piensa 
AMOR.- No trate de imponer sus 
puntos de vista

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán dulces, cariñosos y un poco ingenuos, tendrán unas ideas demasiado 
románticas de la vida y el choque con la reálidad podría producir en ellos un honda depresión nerviosa.

Entre las desordenadas letras de
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HORIZONTALES: 1: Cueva. 
Apócope de fraile. 2:'Conjunto 
de condiciones atmosféricas pro
pias de una región. Aparto. 3: 
instrumento músico de viento. 
4: Animal plantígrado. Ligue. 5: 
Artículo. Nota musical. 6: Nota 
musical. Nombre de mujer. Apó
cope de santo. 7: Viejo, pasado 
de moda. 8: Del verbo ir. Al 
revés,muevan piernas y brazos en / 
el agua para no hundirse. Pro
nombre personal. 9: Fluido. Al 
revés, catedral. Contienda. 10: 
Entre los musulmanes, el encar
gado de dirigir la oración del 
pueblo. Título de deuda emitido 
por el Tesoro. 11: Al revés, arte 
de lidiar toros. Osculos.

VERTICALES 1: Consonante 
repetida. Huella. 2: Al revés.

onomatopeya con que se repR 
senta la voz de la gallina cluea 
Artículo. Entrégame. 3: Ath» 
bio que significa suspendido, a 
situación insegura. Nota musico
Al revés, nivel. 4: hago una pasa 
Consonante repetida. Negació: 
5: Pieza de metal o madera, 
forma de circunferencia. Que
cree en Dios. 6: Haga nido, 
Nombre de mujer. Al revés, c 
una de las leyendas poéticas 
que se recogen las tradición 
heróicas, mitológicas de la am 
gua Escandinavia. 8: Carga 
un buque. Artículo. Nombre 
letra. 9: Desafíe. Préposicü 
Artículo. 10: Marchite. Dios 
los antiguos egipcios. Punten 
11: Pronombre personal. Razt 
de ser, finalidad (pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES 
oraP. Laso. 2: Cobra. Eones. 3: Propincuo. 4: esU. eaR. 5: es, 
6: Sea. oeL. Nos. 7: Cobrizo. 8: iL. Oreja. Re. 9: Zs. Asa, 
10: oñeC. ataG. 11: Saras. Oyela.

VERTICALES: 1: 0c. Mestizos. 2: roP. Se. Laña. 3: Abre. 
Ser. 4: Prosa. OO. Ca. 5: apU. Obra. 6: Teresa. 7: Ene. Lija 
Local. Za. Ay. 9: anuR. No. Ate. 10: Seo. Lo. Real. 11: Os. Pisueip

Guía cultural
MUSEO PROVINCIAL: Exposición de dibujos, ilustraciones y ók' 

de Rafael de Penagos. MUSEO MUNICIPAL LOPEZ VILLASENO 
Exposición “A todo cüIq£” de ilustradores de libros”.

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de pintura de Mata 
hasta el día 30 de mayo.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura de Sofía Reina, ha 
el día 21 de mayo.

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de óleos 
María Luisa Redondo.

SALA EXPOSICIONES CAMARA DE COMERCIO: Exposio 
de dibujos de José Manuel Zúñiga hasta el 22 de mayo.

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: Exposición 
pintura de Pedro José Ibáñez hasta el 17 de mayo.

CASA DE CULTURA: Exposición de pintura de José Luis Sam^ 
, hasta el día 17 de mayo.

i

MODA HOMBRE-MUJER

A IMPORIACION

P Borafiftoto NO SE OLVIDÉ 
DE JUGAR
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Anuncios por palabras

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 2518 54 C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

1\ Hasta laño de 
bu garantía en toda 
Kil la Red Renanlt.

Financiados hasta 48 meses.

AGUIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO
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(CUDAO REAL) 

MVTIXCION

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.

Polígo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL
Teis.: 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

C/ MONTESA 9
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ABIERTO A PARTIR DE LAS
12,30 DE LA MAÑANA
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(Mosa)
El Motor Nacional, S.A

Sucursal de Ciudad
Real

Concesionario
Peugeot Talbot

-ALFA ROMEO GTV 2500 I (CR-I). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-PEUGEOT 205 XR, (TO-1). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-PEUGEOT 309 SRD. AIRE ACONDICIONADO. Dirección Asist, (CR-M)
-PEUGEOT 405 GLD, (CR-L). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-RENAULT 11 TURBO (CR-I). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-RENAULT 11 DIESEL (CR-J). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-WNCIA TURBO DIESEL (M-IK). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-SEAT 131 SUPERMIRAFIORI, MOTOR SOFI, (CR-F). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-PEUGEOT 505 STI. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-ALFETA TURBO DIESEL (T-0)..-. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-VOLKSWAGEN PASSAT CL1800. Aire Acondicionado. (CR-H). . . . . . . . . . .
-RENAULT 5 GTL (CR-E). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

. 800.000 Pts.

. 450.000 Pts.
,1.450.000 Pts,
.1.400.000 Pts.
. 500.000 Pts.
. 650.000 Pts.
. 875.000 Pts.

310.000 Pts.
...350.000 Pts.
. 500.000 Pts.
. 600.000 Pts.
. 200.000 Pts.

-PEUGEOT 205 SRD AIRE ACONDICIONADO. DIRECCION ASISTIDA. (V-CV)..1.000.000 Pts.
-TALBOT SAMBA, (CR-G). . . . . . . . . . . . .
-SEAT 131/1430 IMPECABLE (CR-C)
-BMW 316 (CR-J). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-SEAT MALAGA DIESEL, (CR-J). . . .
■TALBOT HORIZON GLD (CR-I). . . . .

275.000 Pts.
160.000 Pts.
500.000 Pts.
580.000 Pts.
400.000 Pts.

Sami

EN TODOS ESTOS VEHICULOS SU PRECIO INCLUYE IVA, 
TRANSFERENCIA Y GARANTIA OCASIONES DEL LEON

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT 

MOSA Ronda de Toledo, 21

M

W
 

W
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O
 
“
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- 25 4787
25 4670

C. REAL

MERFINSA

LEASING
Cale Cimela 4 -1' B. 13001 Ciudad Red

Tek: 926 / 25 06 86 - 25 59 72 ■

TURISMOS 
- RENAULT 18 ..........................................................................................................
- AUDI 200 TURBO (82) FULL EQUIP ..............................................................
- CITROEN BX D (85) FULL EQUIP MOTOR REPARADO .........................
- OPEL SENATOR 3.0 E (82) FULL EQUIP .............. ,...................................
- FIAT 160 S SMART (89) 6 meses...................................................................
- PEUGEOT 505 GD (82) FULL EQUIP 3 MESES ........ .............................
- OPEL KADET 1.3 (88) AIRE ACONDICIONADO. 6 meses ....................
- LANCIA PRISMA T.D. (88) ELEVALUNAS, CIERRE, CASET. 6 Meses
- ALFA ROMEO 33 TI (89) 6 meses .................................................................
- ALFA ROMEO 75 TWIN SPARK (88) FULL EQUIP. 6 meses ..............
- NISSAN PATROL. TODO TERRENO (85) ....................................................
- RENAULT 21 GTD (88) FULL EQUIP 6 meses ..........................................
- MERCEDES 230 E (81) FULL EQUIP ...........................................................
- FORD SIERRA 2.0 1 (87) FULL EQUIP 6 meses......................................
- PASSAT DIESEL (89) FULL EQUIP 6 meses ............................................
- MERCEDES 300 D (123) ...................................................................................
- NISSAN PATROL TODO TERRENO (88) VARIOS EXTRAS. 6 meses
- MERCEDES 190 E (86) FULL EQUIP. 1 año ..............................................
- MERCEDES 190 2.3 (89) FULL EQUIP. 1 año ..........................................
- MERCEDES 230 E (89) FULL EQUIP. 1 año ............................................

FURGONETAS
- ISOTERMO FURGON ...............................................................................................
- FURGONETA MERCEDES 140..............................................................................
- FURGONETAS MERCEDES 100 ...........................................................................
- FURGON IVECO ........................................................................................................
- CABEZA TRACTOR A RENAULT ..........................................................................
- FURGON MERCEDES 409 ....................................................................................
- EBRO M 125 CAJA BASURERA PARA AYUNTAMIENTOS Y SIMILARES
- FURGONETA C-15 ..................................................................................... ...............
- FURGONETA EXPRESS ..........................................................................................

HASTA 1 AÑO DE GARANTIA EUROPEA

Mercedes Benz

íGONCESIONARIO

iO FICIAL

... 200.00 ptas.
. 400.000 ptas.
. 550.000 ptas.

575.000 ptas.
600.000 ptas.

... 650.000 ptas

.. 750.000 ptas.

.. 800.000 ptas.

.. 800.000 ptas.

.. 800.000 ptas.

.. 950.000 ptas.

.. 950.000 ptas.
1.000.000 ptas.
1.000.000 ptas.
1.200.000 ptas.
1.250.000 ptas.
1.600.000 ptas.
2.200.000 ptas.
2.600.000 ptas.
3.200.000 ptas.

.. 500.000 ptas. 
1.100.000 ptas. 
1.200.000 ptas.
.. 900.000 ptas. 
1.800.000 ptas. 
1.550.000 ptas. 
2.100.000 ptas. 
.. 800.000 ptas. 
.. 700.000 ptas.

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE.

ACESA - Herramientas en general
AREL - Soldaduras eléctricas C.A. y C.C. - Soldadura MIG
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras - Limas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico. Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL • Diego de Almagro. 11

Fax- 2114 99 Teléfono: 21 39 34

VDA. DE HILARIO GARCIA
C/ PALOMAS, 15

TLF. 22 34 72
C. REAL

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

plaza de la provincia,! 
ciudad real, icl.: 22 40 .12 1

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 21 19 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

GRACIAS 
SANTA 
CLARA

C.M.

•CREDITOS para pisos, 
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez. Teléfono: 
22 40 92/25 10 79

MERFINSA

HIPOTECARIOS

Cale Cinela 4 -1' 8.13001 Ciudad Red 
Tefe.: 926 / 25 08 86 ■ 25 59 72

^^ SEGUROS
AGENCIA
Ciruela 22
Ciruela 22

22 4092
25 1079

OBRAS 
FEDERICO MARTIN, S.L 

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

Parque de Maquinaria
Ctra n’ 430 P. Km-318

Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5’ 3’ C-Real

13.150 Carrión de Cva. (C-Real)
Tllns: 21 18 01/2111 29/211068

Fax: 21 10 42

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C.
Real. Teléfono.: 2119 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

SI QUIERES LLENAR LA PANZA

VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - TeIf: 22 34 52 
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO 

C/ Cruz 9 - 11 Teif: 22 27 08 
CIUDAD REAL

1̂

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28
TELF:25 22 51

DIRECCIONES
EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 9 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 * 22 83 36
EN PUERTOLLANO:
Avda. 1® de Mayo, 2 * 43 0018
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIQ
0735.- CADA MAÑANA
08,05.- NUEVG DIA. EL SHQW DE 

PEBBLES Y BAM-BAM. EL 
RETQRNQ DE DARTACAN

09,00.- AVANCE TELEDIARIQ
09,05.- SESIQN MATINAL “La rosa blan

ca”. Director: Roberto Gavaldón-. 
Intérpretes: Ignacio López Tarso, 
Christianne Martel. El indio Jacin
to Yáñez, rico hacendado de Jala
pa, se niega a vender sus tierras 
a una gran compañía petrolífera.

10,55.- AVANCE TELEDIARIQ
11,00.- DE PAR EN PAR
11,55.- LA DUEÑA
12,55.- AVANCE TELEDIARIQ
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
1339.- CONEXION CON EL PROGRA

MA NACIONAL
1330-- EL MENU DE CADA DIA

13,50.- AVANCE TELEDIRARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1430.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- RUBI
1630.- PASA LA VIDA
1735.- AVANCE TELEDIARIO
1730.- GARFIELD
17,55.- HARRY Y LOS HENDERSON 
1830.- PASANDO
18,55.- DE TAL PALO...

19,25.- MC GYVER. “Cielo de asesinos” 
Poco antes de ser asesinado, el pre
sidente de la Compañía Naviera 
“Dragón de Jade” pide a MC 
Gyver que proteja la vida de su 
nieto y su sucesor, amenazado de 
muerte como él, y que la Fun
dación Phoenix le ayude a con
servar la empresa heredera de sus 
antepasados.

20,30.- TELEDIARIO 2
21,05.- NOCHES DE HUMOR. Objetivo 

indiscreto
2245.- EL PRIMI-JUEGO. Presentación:

Rafael Turia. Transmisión en 
directo del Sorteo de la Lotería 
Primitiva

2230.- ESTRENOS TV. “Igual que un 
hombre”. Director: Michael Bois- 
rond. Intérpretes: Christiane 
Millet, Alain Sachs. Catherine pro
pone a Jerome casarse e invertir 
los papeles que normalmente la 
sociedad asigna a los distinto sexos 

0030.- DIARIO NOCHE
00,40.- PUNTO DE VISTA
00,50.- GOLF
01,40.- CINE 92. “Orquesta de señoritas”. 

Director: Luis César Amadori. 
Intérpretes: Mini Marshall, Pedro 
Quartucci. La directora de una 
orquesta de señoritas, trata de 
resolver los problemas derivados 
del matrimonio de una de las com
ponentes del grupo, por lo que se 
ve envuelta en una serie de enre
dos...

03,05.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
09,00.- CADENA DE LAS AMERICAS
12,45.- BARRIO SESAMO
D40.- CLIP, CLAP, VIDEO
1335.- DIBUJA 2
14,00.- CIUDAD FRONTERIZA
1435.- REDACCION DE LA 2
1430.- BARCELONA OLIMPICA
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- VUELTA CICLISTA A ESPAÑA
18,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- FALCON CREST
19,55.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,00.- ARRECIFE DE CORAL
2030.- VUELTA CICLISTA A ESPAÑA 

(Resumen)
21,00.- REDACCION DE LA 2
21,20.- LINEA 900. “Superdeportistas

minusválidos”. En los Juegos Olím
picos de Seúl las medallas conse
guidas por el equipo español podían 
contarse con los dedos de una ano. 
Pocos días después, las mismas pistas 
veían como otros deportistas espa
ñoles subían al podio más cuarenta 
veces. LINEA 900 explica cómo 
empiezan, luchan y triunfan las per
sonas que se enfrentan a su minus
valía a través del deporte.

22,00.- JUEVES CINE. “El valle de las 
muñecas” (1967 - 116). Director: 
Mark Robson. Intérpretes: Barbara

Parkins, Susan Hayward. Una her
mosa joven, que busca el éxito como 
actriz, se verá atrapada por el 
ambiente corrompido de Holywood 
y Broadway. Comentario; Basada en 
el best-sellers de Jacqueline Susan, 
eta película recrea en forma de melo
drama la tragedia de las jóvenes 
actrices aborbidas por el ambiente 
de droga y corrupción de Brodway 

. y Hollywood. Costosa producción 
que en su momento causó escándalo 
por la realista visión de algunas de 
sus escenas protagonistas por Bar-

0045.-
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bara Parkins, Patty Duke, Sharon 
Tate y Susan Hayward en un papel 
reservado en un principio para Judy 
Garland que falleció antes del rodaje 
de la película.
TENDIDO CERO. Feria de San 
Isidro
METROPOLIS. “Chicas” (Primera 
parte). Selección de féminas prota
gonistas de iniciativas de última en 
la escena rock mundial. Este pro
grama prsenta una banico de estilos: 
del punk intenso ejecutado por “Ba- 
bes in Toyland”, a las melodías inte
ligentes de “Tori Amos”, pasando 
por la vibración positiva de “The 
Brand New Heavis”, sin olvidar la 
anarquía musical y estética de “Daisy 
Chainsaw” entre otras propuestas.
BALONCESTO. LIGA ACB. 

FINAL. Segundo partido. Joventut 
- Real Madrid Diferido

0230.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
0630.- LA LLAMADA DEL OESTE.
07,00.- NOTICIAS
0735.- AULA 3
08,00.- LA GUARDERIA
0935.- TAN CONTENTOS
10,00.- LA SELVA DE CEMENTO
11,00.- ATREVETE
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA

1430.- CORAZON DE MELON 
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE. “Metralleta Stein” 

Director: Jose A. De la Loma.
17,20.- TELETIENDA
1730.- NOTICIAS
1735.- LA MERIENDA
1930.- SUPERMARKET
20,00.- NOTICIAS
20,03.- RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- LUZ DE LUNA
22,00.- NOTICIAS
22,01.- FARMACIA DE GUARDIA. 

Serie de‘humor en el que inter
vienen actores muy conocidos. 

2230.- DE TU A TU
00,00.- NOTICIAS
0030.- EN EL CALOR DE LA NOCHE
0130.- TODO CINE. “El asesino arre

pentido”. Director: Steven H. 
Stern.

03,00.- AULA 3
0330 - CIERRE DE EMISION

07,05.- AVANCE
07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.- ALICIA
09,20.- VIENTRE DE ALQUILER
09,55.- VACACIONES EN EL MAR
10,45.- CINE CORAZON. “Testamento 

Final”. Director: Lynne Litman.
12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA 

JUEGO
13,25.- A MEDIODIA ALEGRIA

EL

13,55.- UN MEDICO PRECOZ
14,25.- QUERIDOS PADRES
14,55.- HOY
15,00.- CINE FIESTA. “Soy o no soy”. 

Director: Mel Brooks.
1730.- VIP GUAY
18,00.- SUPER GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON. Programa presen

tado por Carmen Sevilla.
21,00.- MANUELA
22,00.- SILENCIO SE RIE. “Tres polis 

peligrosos en Nueva York” Direc
tor: Massimo Michele Tarentini.

23,45.- SILENCIO BENNY HILL
00,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,00.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA GENTE? PRESSING
02,00.- MANNIX
03,00.- CIERRE DE EMISION

08,00.- ABC WQRLD NEWS
0835.- VIDEQ MINUTQ
09,23.- SHAGMA
09,52.- REDACCIQN NQTICIAS
10,00.- CINE: “Nacido el 4 de Julio”
1248.- LOCQS PQR EL CINE: “Dennis 

Hopper”
D46.- PIEZAS
1330.- LQS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCIQN. NQTICIAS
14,05.- ALF
1430.- PADRES FQRZQSQS 
15,00.- SESIQN ESPECIAL V.G.; “Ar

mas de guerra”
16,49.- CINE: “El señor de las moscas”.

La historia comienza cuando un 
avión que transporta 25 
de una escuela ukutar se 
en medio del océano. 
adulto sobrevive.

cadetes 
estrella 
Ningún

18,15.- AVANCE REDACCION
18,20.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE SAN ISI

DRO
1935.- WIDGET
20,00.- AVANCE REDACCION
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL”: “Red Scor- 

pion, programado para destruir”
23,42.- FUTBOL: FINAL DE LA COPA 

DE ITALIA
0L20.- CINE: “Shirley Valentine”
03,04.- CINE: “Calma Total”
0436.- CINE: “Una banda de dos” 
06,05.- CIERRE.

CANAL SUR

07:00.- TELE EXPQ
10:00.- EL DIARIO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- UNIVERSIDAD ABIERTA
U:00.- MEDIODIA 92
13:30.- LOS CAZAFANTASMAS
14:00.- EL DIARIO
14:15.- LA JUGADA
14:30.- EL DIARIO-!
14:55.- EL TIEMPO
15:00.- EL ESPANTAPAJAROS Y

LA SRA. KING
15:50.- LAS ANDALUCIAS
16:00.- CINE DE TARDE: “Pasaje 

para Marsella”
17:55.- CUERPO A CUERPO
18:40.- BOLA DE DRAGON
19:05.- CORRE QUE TE PILLO
19:30.- ANDALUCIA NUESTRA
20:00.- EL DIARIO
20:05.- TAL COMO SOMOS
21:00.- EL DIARIO-2
21:30.- EL TIEMPO

21:35.- BUEN VIAJE
21:45.- OLE TUS VIAJES
22:50.- CINE: “Los alegres bribones’
00:25.- INDICIOS.
00:55.- MUNDO VELA 92
01:00.- EL DIARIO-3
01:15.- EXPO-DIARIO
01:45.- ANDALUCIA NUESTRA
02:10.- DESPEDIDA Y CIERRE

TELEONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
15:15.- CINE DE TARDE: “Loia 

movida en la nieve”
16:30.- EN LA BRECHA
17:30.- DOCUMENTAL
18:00.- AVANCE INFORMATIVO
20:00.- INFORMATIVO
20:30.- LOS 40 PRINCIPALES
21:OO.GARAPULLOS
22:30.- FLAMENCO
00:00.INFORMATIVO
00:30.- CINE DE NOCHE: 

yenne”

ci
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Su categoría fue demostrada en los Juegos Paraolímpicos de Seúl, donde lograron más de 40 medallas

Los minusválidos españoles que 
practican algún deporte en ‘Tinea 900”

Selección de las últimas protagonistas de la escena del rock mundial en ^‘Metrópolis”

£¡ espacio “Línea 900” 
dedicará hoy su ‘ tiempo a 
¡os minusválidos españoles 
que se dedican al deporte, 
cuya categoría internacio- 
nal fue demostrada en los 
últimos Juegos Paraolím
picos de Seúl, donde logra
ron más de cuarenta 
medallas.

MADRID. (Efe).- El pro
grama explicará cómo comien
zan, sus entrenamientos- y las 
dificultades que deben superar 
para alcanzar el éxito.

La Federación Española de 
Deportes para Minusválidos 
Físicos, cuya Federación 
Internacional no está recono
cida por el Comité Olímpico 
Internacional, cuenta con 
3.070 licencias y cincuenta y 
cinco clubes federados.

Sus miembros intervendrán 
en las dieciséis disciplinas que 
se disputarán en los Juegos 
Paraolímpicos de Barcelona, 
de las cuales trece son depor
tes incluidos en los Juegos 
Olímpicos, aunque con peque
ñas alteraciones para adaptar
se a las minusvalías de los par
ticipantes: atletismo, balonces
to, ciclismo, esgrima, fútbol-7, 
halterofilia, judo, natación, 
tenis, tenis de mesa, tiro con 
arco, tiro olímpico y voleibol.

Otros tres son deportes 
específicos para minusválidos: 
el boccia, basado en la petanca 
y practicado exclusivamente 
por los paralíticos cerebrales;

f

El baloncesto es uno de los deportes más practicado.s por los minusválidos.

el goal-bal!, basado en el 
balonmano y jugado por cie
gos, que se ayudan de cas
cabeles fijados a la pelota, y 
el snooker, practicado sobre 
un billar americano y jugado 
por personas sobre sillas de 
ruedadas.

“Metrópolis^^

El espacio cultural “Metró
polis” emitirá hoy el primero 
de los dos programas en los 
que presentará una selección 
de las últimas protagonistas de 

la escena del rock mundial.
Con el título de “Chicas”, 

el programa recoge el trabajo 
de mujeres que cantan sus 
propias canciones y vocalistas 
que aportan carisma y poderío 
a sus bandas.

En el espacio que se ofrece 
hoy se presenta un abanico 
de estilos, desde el púnk inten
so de “Babes in Toyland”, a 
las melodías de “Tori Amos”, 
pasando por las vibraciones 
positivas de “The brand new 
heavies” y la anarquía musical 
y estética de “Daisy chain- 

saw”.

Open de España de Golf

El primer canal de TVE 
ofrecerá hoy, a partir de las 
00,45 horas, un resumen de 
la jornada del Open de Espa
ña, que se celebra hasta el 
próximo domingo en el campo 
del Real Automóvil Club de 
España en Madrid.

Esa competición, que será 
seguida en diversos horarios 
por los dos canales de TVE, 
reúne los mejores del golf 
europeo, entre ellos cuatro de 
los cinco jugadores que enca
bezan la clasificación mundial 
del trienio: el inglés Nick Fal- 
do, José María Olazabal, el 
gales Ian Woosnam y Seve 
Ballesteros. El ausente, y pre
cisamente el número uno de 
esta clasificación, es el nor
teamericano Fred Couples.

Junto a ellos también esta
rán los ingleses Steven 
Richardson y David Gilford, 
los escoceses Sam Torrance y 
Colin Montgomerie y el norir
landés David Feherty, todos 
ellos integrantes junto a los 
anteriores del equipo europeo 
que disputó la Copa Ryder de 
1991.

El Open de España, instau
rado en 1912, aunque sólo se 
ha disputado ininterrumpida
mente desde 1966, es uno de 
los torneos más prestigiosos 
de circuito europeo. Su gana
dor se embolsará en esta edi
ción 12,3 millones de pesetas.

39
Frases '

Don Juan de Borbón.

- DON JUAN DE BORBON, 
Conde de Barcelona: “La 
intranquilidad social pesa en la 
imagen de España”.

- FLOREN AOIZ, portavoz 
de Herri Batasuna: “HB ha 
tenido, tiene y tendrá la comu
nicación con ETA que sea 
necesaria”.

- MIGUEL DELIBES, escri
tor: “En ningún momento me 
he recreado mirando mi obra”.

- NICOLAS SARTORIUS, 
portavoz de Izquierda Unida en 
el Congreso: “El tardocomunis- 
mo conduce sólo a la frus
tración”.

- EAMONN CASEY, obispo 
irlandés padre de un hijo: “He 
pecado, que Dios me perdone”.

- MARK KNOPFLER, can
tante y guitarrista de Dire 
Straits: “Los periódicos inspiran 
muchos de los temas de mis 
canciones”.

- LUIS ARAGONES, entre
nador del Atlético de Madrid: 
“El Atlético, si no fuera por 
los errores, ya sería campeón 
de la Liga”.

■ Cumpleaños ■ El actor interpreta en su última película a “Maki”, un “chorizo” creado por el dibujante Ivá

^hrino Lejarreta.

Pajares: “El personaje de Makinavaja
inspira ternura y crueldad a la vez”

^oy, día 14, cumplen años: 
■ MARINO ’ LEJARRETA, 

ciclista, 35.
SEAN PHILLIPS, actriz, 57.

• VICENTE ENRIQUE Y 
WNCON, cardenal, 85.
^” DAVID BYRNE, cantante,

LUIS ALVAREZ, 
NDIDO”, periodista, 64.

^^ MANUEL IBAR, 
^RTAIN’’, ex boxeador, 49. 
¿JAVIER VICUÑA, ex fut- 
Wa, 37.

MADRID. (Efe).- El actor 
Andrés Pajares, protagonista de 
la película “Makinavaja, el últi
mo choriso”, que se estrena 
estos días en España, manifestó 
ayer a Efe que su personaje 
es “difícil porque tan pronto 
puede inspirar ternura como ser 
cruel”.

En la película. Pajares inter
preta el papel de Maki, un 
“choriso” de comic creado por 
el humorista Ivá, cuyas tiras 
aparecen semanalmente en una 
conocida revista, pero su éxito 
trascendió hasta tal punto que 
en enero de 1991 fue llevado 
al teatro, protagonizado por el 
actor catalán Ferrán Rañé, don
de obtuvo gran éxito de crítica 
y público. El filme está dirigido 
por Carlos Suárez, hermano del 
también cineasta Gonzalo Suá
rez y ésta es su segunda película 
como director, aunque lleva una 
larga carrera como director de 
fotografía.

Para Andrés Pajares, Maki es 
“un*artesano del crimen, con
vive en el lúmpen del barrio 
chino barcelonés se mueve fácil 
en esa vida y sabe que se la 
puede jugar en cualquier 

momento. Es nostálgico, caba
lleroso y tiene un código ético 
muy particular”. “Quizás lo más 
difícil -expresó Pajares- fue dar 
con el tono exacto del lenguaje 
de Maki que está entre él cheli 
madrileño, el andaluz, y el char
nego barcelonés”.

En sus peripecias, Maki esta 
siempre acompañado de sus 
“colegas” “Popeye”, papel que 
interpreta Jesús Bonilla, y el 
“Moromierda” al que da vida 
Mario Pardo.

En el reparto también figura 
la actriz Carmen Conesa, que 
encarna a un ligue de Maki y 
como sorpresa Mary Santpere 
es “la Maru”, una singular pros
tituta madre de Maki que apa
rece en pantalla vestida de colo
res chillones y un tupé rokero 
como el de su hijo en la pan
talla.

El cómico español reconoció 
que en su vida “hay un antes 
y un después” de “Ay Carmela”.

En los dos años transcurridos 
desde la galardonada película 
de Carlos Saura, Andrés Pajares 
no había vuelto al cine hasta 
ahora, a pesar de haber recibido 
ofertas para trabajar al lado de

1

»9

piares: “En mi carrera hay un antes y un después de ‘¡Ay Carmela!’”.

Kirk Douglas, o hacer el papel 
que Miguel Bosé interpreta en 
“Tacones Lejanos”.

Aunque hay quién afirma que 
el actor español subió su coti
zación considerablemente a raíz 
del éxito, él aseguró que si bien 
ha crecido su “caché”, no lo 
ha duplicado.

Respecto a sus viejas pelícu

las, actualmente repuestas con 
gran éxito en varios canales de 
televisión, Pajares señaló que 
no se arrepiente de haberlas 
interpretado y añadió “esas ton
terías hay que juzgarías como 
tal, como entretenimientos 
baratos hechos con cariño y 
como la única alternativa para 
los actores de tiempos difíciles”.
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Muere una
mujer en 
accidente de 
tráfico en 
Infantes

La conductora de un turismo 
resultó muerta en un accidente 
ocurrido el martes, en el tér
mino municipal de Villanueva 
de los Infantes. El hecho se pro
dujo poco después de las tres 
de la tarde cuando el coche 
matrícula J-6913-I chocó fron
tolateralmente con el automóvil 
matrícula M-2342-LD, a la altu
ra del kilómetro 92,300 de la 
carretera comarcal 415, en el 
cruce con la carretera regional 
642. A consecuencia del fuerte 
impacto falleció M.D.G.C., de 
53 años, que conducía el segun
do vehículo implicado. En el 
accidente resultó herida grave 
su hija S.C.G., de 26 años, 
mientras que el conductor del 
primer coche citado T.B.A.G., 
de 18 años, resultó con heridas 
de carácter leve.

Por otro lado, un matrimonio 
resultó herido de consideración 
en un accidente de circulación 
que tuvo lugar en la mañana 
de ayer, en el cruce del Polí
gono Larache. Los heridos 
A.P.N., de 51 años, y J.P.Q., 
de 48 años, fueron trasladados 
al Hospital Alarcos de Ciudad 
Real.

Asaltan a un 
hombre en un
cajero 
automático en 
Tomelloso

Un hombre de 32 años, vecino 
de Tomelloso, fue asaltado por 
dos delincuentes el martes cuan
do se encontraba en el cajero 
automático de la sucursal de la 
Caja Postal de Ahorros de Tome
lloso. El hecho se produjo alre
dedor de las seis y media de la 
tarde, cuando C.J.G.C. , fue 
abordado por dos personas, quie
nes tras amenazarle con unas 
navajas, le exigieron que les 
entregase el dinero que intentaba 
sacar del cajero. Al carecer de 
fondos y como portaba otra tar
jeta de la Caja de Madrid, le 
obligaron a trasladarse al cajero 
automático de esta caja, no sien
do aceptada la tarjeta, por lo que 
en el vehículo propiedad de la 
víctima, se trasladaron todos a 
Manzanares, donde volvieron a 
intentar sacar dinero, cosa que 
no pudo ser porque también 
carecía de fondos. Fue entonces 
cuando los delincuentes se des
plazaron a las afueras de la 
población y lograron apoderarse 
de una cadena y una alianza de. 
oro, valoradas en 30.000 pesetas. 
A continuación la víctima denun
ció el hecho en el Puesto de la 
Guardia Civil de Manzanares. 
Efectivos de este Cuerpo inicia
ron las gestiones oportunas que 
dieron como resultado la deten
ción, a las siete y media de la 
tarde, de J.S.C.S.M., de 30 años 
y de F.V.J., de 25 años, como _ 
presuntos autores del hecho.

■ En cualquier caso, las

que la decisión sobre el 
reparto había sido tomada 
con sensatez, casi por una
nimidad, y por la institución 
regional que “más conoci
miento e instinto tiene”.

* * *
■ Como lo del conoci

miento se presupone, falta 
comprobar lo del instinto. 
Habrá que confiar en que 
no les falle en esta ocasión.

* * *
■ Arroyo también atacó 

duramente al director de la 
Escuela de Informática de 
Albacete, del que dijo que 
le había amargado durante 
un mes y ahora, cuando tenía 
la ocasión, no manifestó su 
oposición en el lugar que 
corresponde. 

* * *
■ Y ya estamos, de nuevo, 

a vueltas con el PP. Cuando 
aún no se habían acabado 
los ecos del congreso pro
vincial vuelve a saltar la 
polémica de manos de los

PLAZA M PILAR
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Homenaje merecido. Uno de los paseos del Parque de Gasset, concretamente el 
de la Pérgola, llevará el nombre del ilustre pintor ciudarrealeño, Vicente Martín, en reco
nocimiento no sólo a su talento artístico sino también por su talante humano y personal. 
Esta propuesta fue votada unánimemente en la Comisión de Cultura del Ayuntamiento. 
Recordemos que en el mismo Parque de Gasset hay otros paseos dedicados igualmente
a artistas locales como Manuel López Villaseñor y García Donaire. R.V.

El viento arruinó una buena 
tarde de toros en Las Ventas

C.G.
■ La propuesta de nuevas 

titulaciones ya casi definitiva, 
a falta de la aprobación del 
Consejo Social de la Uni
versidad. Una vez cumplido 
este requisito, será el Minis
terio el que tendrá que deci
dir qué carreras concede, o 
ver lo que da de sí el 
presupuesto.

serán 
93,

Uni- 
dijo

El rector. Magnífico

diputados provinciales.

nuevas carreras no 
implantadas hasta el 
como muy pronto. 

♦ * *
■ El rector de la 

versidad, Luis Arroyo,

■ La chispa la hizo saltar 
Manuel Carrizosa y la mecha 
la han encendido el resto de 
los diputados que, junto con 
éste, apoyaron la opción de 
Bla.s Camacho. De todos 
ellos, quien más claro lo tie
ne es Carrizosa que ha afir
mado que no dará marcha 
atrás a su decisión de dejar 
el Grupo Popular.

■ El resto de su.s com
pañeros le apoyan, sin fisuras 
y sin condiciones, pero han 
entrado en etapa de 
reflexión sobre su futuro. Y 
además, ojo, dicen que el 
malestar es trasladable al 
Grupo Municipal Popular.

La quinta de San Isidro estu
vo presidida por el viento, que 
malogró lo que se adivinaban 
buenas actuaciones.

Se lidiaron cuatro toros de 
“El Toril”, propiedad de José 
Luis Martín Berrocal, desigua
les de presentación, aunque 
todos serios, encastados y de 
juego diverso, y dos, quinto y 
sexto de Alcurrucén, difícil uno, 
y muy noble y boyante el que 
cerró plaza.

Roberto Domínguez no pudo 
vencer las dificultades del vien
to con el primero, un toro muy 
bien hecho y con gran nobleza 
y casta. Escuchó palmas.Ei 

dificultades,cuarto tuvo serias
que el vallisoletano no dejó ver, 
abreviando antes de que el 
público percibiera el peligro, 
por lo que sonaron algunos 
pitos.

El mexicano Jorge Gutiérrez 
fue silenciado en su lote, que 
prodigó las tarascadas y los 
derrotes al final de los intentos 
de muletazo.

Fernando Cepeda intentó 
confiarse con el tercero pero 
tuvo que refugiarse en tablas 
para protegerse del .viento, con 
lo qué no pudo lucir la pre-

r
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Muere un niño 
aprisionado por 
un tubo en 
Llanos del 
Caudillo

El pequeño Jesús Gómez Cal- 
cerrada Cebrero de 9 años de 
edad murió al quedar aprisio
nado por uno de los tubos de \ 
los preparados para la acome
tida de agua, en la localidad ' 
de Llanos del Caudillo.

El siniestro ocurrió alrededor 
de las seis y cuarto de la tarde 
del martes, cuando Jesús J 
Gómez, que se encontraba! 
jugando con otros niños, resultó 1 
herido muy grave al quedar 1 
aprisionado por un tubo, cuyo 1 
peso es de unos 350 kilogramos. 1 
El pequeño fue trasladado al I 
Hospital de Manzanares, donde \ 
falleció poco después. El | 
entierro de Jesús Gómez, que \ 
era el pequeño de tres herma- \ 
nos, tuvo lugar ayer a las seis | 
de la tarde en la Iglesia de Lla- | 
nos del Caudillo. Al sepelio asi- | 
tieron familiares y numerosos \ 
vecinos visiblemente conmocio- | 
nados por la, trágica muerte del 1 
niño. |

Fernando Cepeda. B 
sumible nobleza del toro. Sonó > 
un aviso antes de entrar a matar ■ 
y después hubo silencio. i

Con el que cerró plaza, 1 
demasiado gordo y muy teco- । 
gido de pitones, pudo surgir una | 
gran faena. Había calidad y | 
temple en la embestida y Cepe- B 
da inició su faena con buena | 
colocación y excelente muleteo ■ 
en el centro del ruedo. Por I 
viento tuvo que volver al tercio. ■ 
donde el toro perdió alegría y I 
no embestía con igual galoF I 
Escuchó otro aviso y ovación' ■

Terminaciones y premios
Num.
4.751

751
51

50.000
5.000

500
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